# ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ

# Открытое акционерное общество "Мечел"

Код эмитента: 55005-Е

# за 4 квартал 2012 г.

Место нахождения эмитента: 125993 Россия, г. Москва, ул. Красноармейская 1

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор ОАО "Мечел"	Е.В.Михель
Дата: 14 февраля 2013 г.	подпись
Главный бухгалтер	Т.А.Калядина
Дата: 14 февраля 2013 г.	подпись

Контактное лицо: Четверикова Анна Анатольевна, ведущий юрисконсульт отдела акционерного

капитала ОАО «Мечел» Телефон: +7 (495) 221-8888 Факс: +7 (495) 221-8800

Адрес электронной почты: Anna.Tchetverikova@mechel.com

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в

настоящем ежеквартальном отчете: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp;

http://www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=1942

# Оглавление

Оглавление	
Введение	5
І. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских	
счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах,	_
подписавших ежеквартальный отчет	
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	
1.5. Сведения о консультантах эмитента	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	
<ul><li>II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента</li><li>2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента</li></ul>	
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	
2.2. Рыночная капитализация эмитента	
2.3.1. Кредиторская задолженность	
2.3.2. Кредитная история эмитента	
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам         2.3.4. Прочие обязательства эмитента	
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг III. Подробная информация об эмитенте	
3.1. История создания и развитие эмитента	
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента	
3.1.3. Сведения о государственной регистрации эмитента	
3.1.4. Контактная информация	
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика	
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента	
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента	
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента	
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам рабо	
5.2.5. Chedenini o nasin ini y simitenta paspemenini (singersini) isin donyekob k oʻrgenbilsin bilgam paoo	
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг	15
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча	
полезных ископаемых	15
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказани услуг связи	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	15
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях	15
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение	15
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных	X
средств эмитента	
3.6.1. Основные средства	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	16

	4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	16
	4.3. Финансовые вложения эмитента	16
	4.4. Нематериальные активы эмитента	16
	4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношени лицензий и патентов, новых разработок и исследований	
	4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	
	4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента	
	4.6.2. Конкуренты эмитента	
J	. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента п	
	онтролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках	10
p	аботниках) эмитента	18
	5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	18
	5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	18
	5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента	18
	5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента	27
	5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента	28
	5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	39
	5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
	5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
	5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
	5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	
	5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	
	I. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершени оторых имелась заинтересованность	и
	6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	
	6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновеннь акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенны акций	ых
	6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')	
	6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитен	
	6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или н менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	
	6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованнос	
	(7.0	
,	6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	
/	II. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация	
	7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента	
	7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента	
	7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента	
	7.4. Сведения об учетной политике эмитента	
	7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объем продаж	
	продил	02

7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после да окончания последнего завершенного финансового года	
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	62
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	62
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	62
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	62
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	65
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента	65
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процента уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций	ζ.
8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом	
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента	
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акці эмитента	ий
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены	
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмит с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитен обеспечением	тента та с
8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием	96
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитег	
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, кот могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента	96
8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	112
8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента	112
8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента	. 116
8.9. Иные сведения	139
8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, прав собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками	
Приложение к ежеквартальному отчету. Информация о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента	140

# Введение

Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета

В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг Государственная регистрация выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг эмитента сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг, при этом размещение таких ценных бумаг осуществлялось путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500

Биржевые облигации эмитента допущены к торгам на фондовой бирже

Далее по тексту настоящего ежеквартального отчета термины «Эмитент», «Общество» и «Компания» относятся к Открытому акционерному обществу «Мечел».

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

# I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

# 1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента

Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО	Год рождения
Гусев Владимир Васильевич	1945
Проскурня Валентин Васильевич	1945
Зюзин Игорь Владимирович (председатель)	1960
Евтушенко Александр Евдокимович	1947
Кожуховский Игорь Степанович	1956
Михель Евгений Валерьевич	1974
Arthur David Johnson	1937
Roger Ian Gale	1952
Тригубко Виктор Александрович	1956

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения
Михель Евгений Валерьевич	1974

# Состав коллегиального исполнительного органа эмитента

ФИО	Год рождения
Шувалов Сергей Николаевич	1974
Площенко Станислав Александрович	1976
Дейнеко Андрей Дмитриевич	1953
Ипеева Ирина Николаевна	1963
Коржов Олег Викторович	1970
Михель Евгений Валерьевич (председатель)	1974
Овчинников Геннадий Александрович	1951
Стародубов Александр Семенович	1946
Никишичев Борис Григорьевич	1946
Селиванова Елена Владимировна	1962
Урванцев Михаил Леонидович	1969

# 1.2. Сведения о банковских счетах эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

## 1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента

Указывается информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющем (осуществившем) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности эмитента и (или) группы организаций, являющихся по отношению друг к другу контролирующим и подконтрольным лицами либо обязанных составлять такую отчетность по иным основаниям и в порядке, которые предусмотрены федеральными законами, если хотя бы одной из указанных организаций является эмитент (далее – сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента), входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, в том числе его сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности, за текущий и последний завершенный финансовый год.

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «ЭНЕРДЖИ КОНСАЛТИНГ/Аудит»

Сокращенное фирменное наименование: 3AO «ЭНЕРДЖИ КОНСАЛТИНГ/Aydum»

Место нахождения: 115093, г. Москва, Павловская ул., д.7 (фактический адрес: 115093, г. Москва,

Павловская ул., д.7) ИНН: 7717149511 ОГРН: 1047717034640 Телефон: +7 (495) 980-9081 Факс: +7 (495) 980-0982

Адрес электронной почты: info@ec-group.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов

Полное наименование: *Некоммерческое партнерство «Институт профессиональных аудиторов»* (ИПАР),

Место нахождения

117420 Россия, г. Москва, Наметкина 14 корп. 1 оф. 419

Дополнительная информация:

30 октября 2009 года Некоммерческое партнерство «Институт Профессиональных Аудиторов» (ИПАР) получило статус саморегулируемой организации, внесенной в государственный реестр СРО

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год
2009		
2010		
2011		
2012		

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)

Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет

Порядок выбора аудитора эмитента

Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: Выбор аудитора Эмитента осуществляется на тендерной основе: организацию и проведение мероприятий по отбору аудиторских организаций для участия в тендере осуществляет конкурсная комиссия, назначенная внутренним приказом общества; по результатам рассмотрения присланных участниками тендера заявок и предложений, конкурсная комиссия принимает решение о выборе аудитора общества на соответствующий период

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение: в Обществе существует утвержденная соответствующим приказом Документация по проведению процедуры отбора аудитора, в которой определены основные условия проведения тендера, а именно: требования к аудиторским организациям; порядок подготовки предложений; порядок подачи заявки; порядок вскрытия заявок; порядок и критерии оценки и определения победителя отбора. По результатам проверки правильности оформления и полноты предложений, а также соответствия аудиторских организаций предъявленным требованиям, на основании представленных данных производится сравнительная оценка поступивших предложений. Конкурсная комиссия осуществляет оценку как технических, так и финансовых предложений аудиторских организаций, по результатам которой аудиторская организация с наивысшей обобщенной оценкой становится победителем отбора и рекомендуется для утверждения общим собранием аудитором общества.

Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:

Оказание услуг, связанных с подтверждением информации, содержащейся в Проспекте ценных бумаг OAO «Мечел».

Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:

Стоимость услуг аудитора определяется на основании договора.

Стоимость услуг аудитора по договору на оказание услуг по аудиту финансовой (бухгалтерской) отчетности за 2011 год – 590 000 руб. с НДС.

Сумма выплаченного вознаграждения за аудит финансовой отчетности за 2011 год – 590 000 рублей.

Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:

Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги отсутствуют.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «ЭРНСТ ЭНД ЯНГ»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «ЭРНСТ ЭНД ЯНГ»

Место нахождения: Россия, 115035, г. Москва, Садовническая набережная, д. 77, стр.1

ИНН: **7709383532** ОГРН: **1027739707203** Телефон: **(495) 705-9700** Факс: **(495) 755-9701** 

Адрес электронной почты: rfp@ru.ey.com

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов

Полное наименование: Некоммерческое Партнерство "Аудиторская Палата России"

Место нахождения

105120 Россия, г. Москва, 3-й Сыромятнический переулок 3/9 стр. 3

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая

проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год
		2007
		2008
		2009
		2010
		2011
		2012

Периоды из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка промежуточной бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Отчетная дата	Сводная бухгалтерская отчетность, Отчетная дата	Консолидированная финансовая отчетность, Отчетная дата
		2007
		2008
		2009
		2010
		2011
		2012

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)

Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет

Порядок выбора аудитора эмитента

Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: *процедура тендера не применяется* 

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение: данная кандидатура аудитора не подлежит утверждению собранием акционеров в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации

Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заланий:

аудит годовой и обзор промежуточной консолидированной отчетности, составленной по стандартам  $US\ GAAP$ 

Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:

Стоимость услуг аудитора определяется на основании договора.

Сумма выплаченного вознаграждения за аудит финансовой отчетности за 2011 год – 12 036 000 долларов США по курсу ЦБ РФ на день оплаты.

Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:

Отсроченных и просроченных платежей нет.

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами Эмитента):

- наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента: долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале Эмитента нет:
- предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) Эмитентом: нет;
- наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) Эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: нет;

Меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов: принятие каких-либо мер не требовалось.

# 1.4. Сведения об оценщике эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

## 1.5. Сведения о консультантах эмитента

Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались

# 1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

ФИО: Калядина Татьяна Анатольевна

Год рождения: **1974** 

Сведения об основном месте работы:

Организация: Открытое акционерное общество «Мечел»

Должность: Главный бухгалтер

# II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

# 2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 2.2. Рыночная капитализация эмитента

Рыночная капитализация рассчитывается как произведение количества акций соответствующей категории (типа) на рыночную цену одной акции, раскрываемую организатором торговли на рынке ценных бумаг и определяемую в соответствии с Порядком определения рыночной цены ценных бумаг, расчетной цены ценных бумаг, а также предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг в целях 23 главы Налогового кодекса Российской Федерации, утвержденным Приказом ФСФР России от 09.11.2010 № 10-65/пз-н

Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2011	4 кв. 2012
Рыночная капитализация	138 036 766 611	101 400 778 343.7

Информация об организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании сведений которого осуществляется расчет рыночной капитализации, а также иная дополнительная информация о публичном обращении ценных бумаг по усмотрению эмитента:

Именные обыкновенные акции OAO «Мечел» допущены к обращению 3AO «ФБ ММВБ» и включены в Котировальный список «А первого уровня», привелигированные акции эмитента также включены в котировальный список 3AO «ФБ ММВБ» «А» первого уровня. Рыночная капитализация рассчитана на основании сведений 3AO «ФБ ММВБ» по состоянию на конец 4 квартала 2011 года и конец 4 квартала 2012 года.

# 2.3. Обязательства эмитента

# 2.3.1. Кредиторская задолженность

Не указывается в отчете за 4 квартал

# 2.3.2. Кредитная история эмитента

Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства		
1. Кредитная линия,		
Условия обязато	ельства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Банк ВТБ (Открытое акционерное общество), 190000, г. Санкт-Петербург, ул. Большая Морская, 29	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	13000000 RUR X 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	13000000 RUR X 1000	
Срок кредита (займа), (лет)	1	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	11,88	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	26.12.2013	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	действующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	в соответствии с условиями кредитного соглашения заемщик ОАО "Мечел" вправе получить в течение срока предоставления кредитов при условии соблюдения лимита задолженности	

# 2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
-------------------------	------

Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения	176 433 200 451.10999
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил обеспечение, с учетом ограниченной ответственности эмитента по такому обязательству третьего лица, определяемой исходя из условий обеспечения и фактического остатка задолженности по обязательству третьего лица	
В том числе в форме залога или поручительства	176 433 200 451.10999

Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения

Наименование обязательства: Поручительство

Единица измерения: х 1000

Размер обеспеченного обязательства эмитента (третьего лица): 14 999 781

**RUR** 

Срок исполнения обеспеченного обязательства: 18.10.2015

Способ обеспечения: поручительство

Единица измерения: *x 1000* Размер обеспечения: *14 999 781* 

Валюта: **RUR** 

Условие предоставления обеспечения, в том числе предмет и стоимость предмета залога: в течение срока действия договора OAO "Мечел" (Поручитель) обязуется нести перед "Газпромбанк" (Открытое акционерное общество) (Кредитор) солидарную ответственность (отвечать) за исполнение обязательств Общества с ограниченной ответственностью "Мечел - Сервис" (Должника) перед Кредитором

Срок, на который предоставляется обеспечение: 18.10.2015

Оценка риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств эмитентом (третьим лицом) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению и вероятности появления таких факторов:

Риск неисполнения обязательства минимален

Наименование обязательства: Поручительство

Единица измерения: х 1000

Размер обеспеченного обязательства эмитента (третьего лица): 17 378 370.3

RUR

Срок исполнения обеспеченного обязательства: 07.08.2015

Способ обеспечения: поручительство

Единица измерения: *x 1000* 

Размер обеспечения: 17 378 370.3

Валюта: *RUR* 

Условие предоставления обеспечения, в том числе предмет и стоимость предмета залога: в течение срока действия договора OAO "Мечел" (Поручитель) обязуется нести перед "UniCredit Bank AG, London Branch" (Агент по кредиту, Агент по обеспечению, Солидарный кредитор) солидарную ответственность (отвечать) за исполнение обязательств Общества с ограниченной ответственностью "Угольная компания "Южный Кузбасс" (Должника) перед Кредитором

Срок, на который предоставляется обеспечение: 07.08.2015

Оценка риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств эмитентом (третьим лицом) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению и вероятности появления таких факторов:

Риск неисполнения обязательства минимален

Наименование обязательства: Поручительство

Единица измерения: *x 1000* 

Размер обеспеченного обязательства эмитента (третьего лица): 17 378 370.3

RUR

Срок исполнения обеспеченного обязательства: 07.08.2015

Способ обеспечения: поручительство

Единица измерения: х 1000

Размер обеспечения: 17 378 370.3

Валюта: *RUR* 

Условие предоставления обеспечения, в том числе предмет и стоимость предмета залога: в течение срока действия договора ОАО "Мечел" (Поручитель) обязуется нести перед "UniCredit Bank AG, London Branch" (Агент по кредиту, Агент по обеспечению, Солидарный кредитор) солидарную ответственность (отвечать) за исполнение обязательств Общества с ограниченной ответственностью "Якутуголь" (Должника) перед Кредитором

Срок, на который предоставляется обеспечение: 07.08.2015

Оценка риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств эмитентом (третьим лицом) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению и вероятности появления таких факторов:

Риск неисполнения обязательства минимален

# 2.3.4. Прочие обязательства эмитента

Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется

# 2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# III. Подробная информация об эмитенте

# 3.1. История создания и развитие эмитента

#### 3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента

Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Мечел"

Дата введения действующего полного фирменного наименования: 19.07.2005

Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО"Мечел"

Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 19.07.2005

Фирменное наименование эмитента (наименование для некоммерческой организации) зарегистрировано как товарный знак или знак обслуживания

Сведения о регистрации указанных товарных знаков:

Дополнительные сведения к п.3.1.1.

Фирменное наименование Эмитента – OAO «Мечел», Открытое акционерное общество «Мечел», не зарегистрированы как товарный знак или знак обслуживания.

Оригинальное наименование (произвольная часть фирменного наименования) Эмитента – МЕЧЕЛ (свидетельство № 285627, приоритет товарного знака с 25.10.2004г. до 25.10.2014г.) зарегистрировано как товарный знак.

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Стальная группа Мечел»

Сокращенное фирменное наименование: *ОАО* «*Мечел*»

Дата введения наименования: **19.07.2005** Основание введения наименования:

Решение годового общего собрания акционеров OAO «Мечел» (протокол №1 от 28.06.2005)

# 3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента

Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1037703012896

Дата государственной регистрации: 19.03.2003

Наименование регистрирующего органа: *Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам №3 по Центральному административному округу г. Москвы* 

# 3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.1.4. Контактная информация

Место нахождения эмитента

125993 Россия, г.Москва, ул.Красноармейская 1

Телефон: +7(495) 221-88-88 Факс: +7(495) 221-88-00

Адрес электронной почты: mechel@mechel.com

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах:

www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp; http://www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=1942

Наименование специального подразделения эмитента по работе с акционерами и инвесторами эмитента:  $\mathbf{\mathcal{L}}$  епартамент по связям с инвесторами

Место нахождения подразделения: 125993, Россия, г. Москва, ул. Красноармейская, д.1

Телефон: +7 (495) 221-88-88 Факс: +7 (495) 221-88-00

Адрес электронной почты: ir@mechel.com

Адрес страницы в сети Интернет: www.mechel.ru/investors/index.wbp

# 3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика

7703370008

# 3.1.6. Филиалы и представительства эмитента

Изменения, которые произошли в отчетном квартале в составе филиалов и представительств эмитента, а в случае изменения в отчетном квартале наименования, места нахождения филиала или представительства, фамилии, имени, отчества его руководителя, срока действия выданной ему эмитентом доверенности - также сведения о таких изменениях

Закрыто Представительство открытого акционерного общества «Мечел» в г. Кемерово (Протокол Совета директоров от 02.11.2012) и Представительство открытого акционерного общества «Мечел» в Южном федеральном округе (Протокол Совета директоров от 19.12.2012)

### 3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

# 3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Основное отраслевое направление деятельности эмитента согласно ОКВЭД: 65.23.1

	Коды ОКВЭД	
74.14		

# 3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

Информация не указывается в отчете за 4 квартал

# 3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента

Информация не указывается в отчете за 4 квартал

# 3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг

Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.

# 3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых

Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых

# 3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи

Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи

## 3.3. Планы будущей деятельности эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах и ассоциациях

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

#### 3.6.1. Основные средства

Не указывается в отчете за 4 квартал

# IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

## 4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Не указывается в отчете за 4 квартал

# 4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 4.3. Финансовые вложения эмитента

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 4.4. Нематериальные активы эмитента

Не указывается в отчете за 4 квартал

# 4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований

Не указывается в отчете за 4 квартал

# 4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

Эмитент осуществляет основную деятельность в области капиталовложений в ценные бумаги (акции) предприятий, осуществляющих свою деятельность в горнодобывающей и металлургической отраслях экономики. Развитие горнодобывающей и металлургической отраслей носит циклический характер.

До 4 квартала 2008 года сталелитейная промышленность испытывала устойчивый рост спроса на сталь. Под влиянием мирового экономического кризиса в конце 2008 года произошло резкое снижение потребления стали. Однако уже во второй половине 2009 года спрос на сталь вновь стал увеличиваться. В 2010-2012 гг. рост потребления стали продолжился.

Несмотря на кризисные явления, российская металлургия сохраняет высокий уровень конкурентоспособности благодаря успешному управлению производством, совершенствованию технологий, развитию сети реализации продукции. Мечел в рассматриваемом периоде находился среди лидеров российской металлургии, органично развиваясь вместе с металлургической отраслью. Доля предприятий Эмитента в российском производстве стали в 4 квартале 2012 г. составила 7.6% (по данным Информационного агентства "Металл-Курьер").

Доля предприятий Эмитента в производстве коксующегося угля в России стабильно находилась на уровне 12-14% до 2007 года. В 2007-2008 годах, после приобретения ОАО ХК «Якутуголь», она выросла до 21-22%. В 2009 году под влиянием экономического кризиса спрос на коксующийся уголь Компании резко снизился как на внутреннем рынка России, так и за рубежом. В результате доля предприятий Эмитента в производстве коксующегося угля в России в 2009 году снизилась до 13%. В 2010 Эмитент смог восстановить свои позиции, доля предприятий Эмитента в производстве коксующегося угля составила 22,2% (по данным Центрального диспетчерского управления топливно-энергетического комплекса — ГП "ЦДУ ТЭК"). В 2011 г. наблюдалось общее снижение спроса на коксующийся уголь, что привело к некоторому снижению добычи коксующихся углей на территории РФ. Вследствие неблагоприятной конъюнктуры рынка доля предприятий Эмитента в течение 2011 г. снижалась, достигнув 19.4% в 1 кв. 2012 г.. Во 2-3 кв. 2012 г. предприятиям Эмитента удалось укрепить свои позиции на рынке, увеличив свою долю до 21%. В 4 кв. 2012 г. доля предприятий Эмитента в производстве коксующихся углей в России составила 19.4% (ГП "ЦДУ ТЭК").

Тенденции в добыче и реализации железной руды, никеля и прочих продуктов горнодобывающей отрасли повторяют ситуацию, сложившуюся в металлургической промышленности. В 4 кв. 2012 г. предприятия горнодобывающего сегмента Эмитента реализовали 2.5 млн. тонн концентрата коксующегося угля, 1.4 млн. тонн энергетического угля, 1 171 тыс. тонн железорудного концентрата и 854 тыс. тонн кокса. Предприятия металлургического сегмента Эмитента реализовали 1.8 млн. тонн проката, 239 тыс. тонн метизной продукции и 78 тыс. тонн стальных труб. Предприятия ферросплавного сегмента Эмитента реализовали 22 тыс. тонн ферросилиция, 17 тыс. тонн феррохрома и 0.5 тыс. тонн товарного никеля.

Результаты деятельности Компании в полной мере соответствуют современным тенденциям развития горнодобывающей и металлургической отраслей.

В качестве причин, обосновывающих результаты деятельности Эмитента, можно выделить положительный эффект от вертикальной интеграции и успешной реализации стратегии Эмитента.

Информация приведена в соответствии с мнениями, выраженными органами управления эмитента.

Ни один из членов совета директоров (наблюдательного совета) эмитента или члена коллегиального исполнительного органа эмитента не имеет особого мнения относительно представленной информации.

### 4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента

Факторы и условия, влияющие на деятельность эмитента и результаты такой деятельности: В металлургической промышленности в последние годы происходят консолидационные процессы. Консолидация отрасли должна способствовать улучшению операционных показателей, несмотря на цикличность рынка металлургической продукции за счет повышения эффективности и экономии на ресурсах.

Предприятия Эмитента, также как и прочие российские производители стали, в большей степени нацелены на вертикальную интеграцию, нежели на дальнейшую консолидацию, которая должна обеспечить устойчивый доступ к сырьевым ресурсам, в частности по коксующемуся углю и железной руде. Вертикальная интеграция означает, что предприятия менее подвержены влиянию ограничений в снабжении сырьевыми материалами, и предоставляет потенциал для увеличения операционных показателей за счет продажи сырьевых материалов третьим сторонам.

Горнорудная, угледобывающая и ломозаготовительные отрасли также переживают волну консолидаций. Консолидация в отраслях, поставляющих сырье металлургическим компаниям, ведет к тому, что они усиливают свои позиции для повышения цен на сырье. Поскольку к предприятиям Эмитента относятся как сырьевые, так и металлургические предприятия, консолидация сырьевых отраслей не оказывает негативного влияния на деятельность Эмитента.

Действие данных факторов, по оценке Эмитента, в ближайшее время сохранится. Действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будушем для эффективного использования данных факторов и условий. Способы, применяемые эмитентом, и способы, которые эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента. Стратегия Эмитента предполагает расширение горнодобывающего бизнеса, как через органичный рост, так и путем приобретений; повышение величины прибыли в стальном сегменте за счет модернизации оборудования, сокращения затрат и оптимизации ассортимента продукции; сохранение лидирующего положения как производителя сортового проката из углеродистой стали и специальной стали в России, а также повышение капитализации на основе совместной деятельности в рамках интегрированной группы. В планах Эмитента поддержка основных направлений деятельности путем избирательных приобретений дополнительных активов, создающих добавленную стоимость в сфере обработки продукции. Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов):

В качестве событий/факторов, которые могут негативно повлиять на возможность получения Эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, Эмитент рассматривает возможность ухудшения рыночной конъюнктуры, что может привести к снижению спроса и цен на продукцию предприятий Эмитента на внешнем и внутреннем рынках сбыта. Учитывая неустойчивость развития мировой экономики в последние годы, в настоящий момент достаточно сложно оценить вероятность наступления таких событий.

# 4.6.2. Конкуренты эмитента

В области капиталовложения в ценные бумаги конкурентами Эмитента могут выступать любые третьи лица, заинтересованные в приобретении актива, представляющего интерес для Эмитента.

Кроме того, можно выделить конкурентов Эмитента по основным видам его деятельности. Предприятия металлургического сегмента Эмитента конкурируют на рынках арматуры, катанки, спецсталей, плоского проката и метизов со следующими участниками этих рынков: «Евраз Групп С.А.», ОАО «ММК», ОАО «НЛМК», ОАО «НЛМК-Сорт», ОАО «Северсталь», предприятия ОАО «ОЭМК» и ОАО «Уральская сталь», входящие в «Холдинговую компанию «Металлоинвест». Из них ОАО «ММК», ОАО «НЛМК» и ОАО «Северсталь» в основном фокусируются на производстве и продажах плоского проката, а «Евраз Групп С.А.», ХК Металлоинвест» и ОАО «НЛМК-Сорт» — сортового проката. Предприятия Эмитента по итогам 4 кв. 2012 г. занимают второе место по производству сортового проката и шестое место по производству плоского проката. По сравнению с 3 кв. 2012 г. доля металлургических

предприятий Эмитента выросла с 17% до 17.9% в производстве сорта и стабильна на уровне 1.7% в производстве листа. Доля крупнейшего производителя сортового проката — «Евраз Групп C.A.» — за аналогичный период выросла с 29.8% до 30.4%. (по данным Информационного агентства "Металл-Курьер").

Основными конкурентами горнодобывающих предприятий Эмитента являются «Евраз Групп С.А.», ОАО «Распадская», ЗАО «Северсталь-Ресурс», холдинг «Сибуглемет», АО «Соколовско-Сарбайтское горно-обогатительное производственное объединение», «Холдинговая компания «Металлоинвест», ОАО «Белон», ОАО «СДС», Стройсервис, ООО «Кокс-Майнинг», ОАО «Угольная компания «Северный Кузбасс», «УК «Кузбассразрезуголь», а также ОАО «СУЭК».

Рынок железорудного концентрата контролирует небольшое количество производителей, из них крупнейшими являются «Холдинговая компания «Металлоинвест», «Евраз Групп С.А.» и ЗАО «Северсталь-Ресурс». Доля предприятий Эмитента в производстве железорудного концентрата за аналогичный период снизилась с 4.6% до 4.3%. (по данным Информационного агентства "Металл-Курьер").

К числу основных конкурентов предприятий ферросплавного сегмента Эмитента относятся: ОАО «Кузнецкие ферросплавы», ОАО «Челябинский электрометаллургический завод» (ЧЭМК) и ОАО «Серовский завод ферросплавов». ОАО «Кузнецкие ферросплавы» — это крупнейший в России производитель ферросилиция. ОАО «Братский завод ферросплавов», входящий в ферросплавный сегмент Эмитента, занимает третье место среди российских производителей ферросилиция. В 4 кв. 2012 г. предприятие увеличило долю в производстве ферросилиция в РФ с 12.7% по итогам 3 кв. 2012 г., до 14.4%. По производству феррохрома предприятия Эмитента по-прежнему занимают третье место по итогам 4 кв. 2012 г. с долей 12.6%. (по данным Информационного агентства "Металл-Курьер").

# V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

# 5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### 5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

# 5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО: Гусев Владимир Васильевич

Год рождения: 1945

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	риод	Наименование организации	Должность
c	по		
2005	2008	Федеральная налоговая служба	заместитель руководителя
2008	2009	Государственная корпорация "Олимпстрой"	Вице-президент по финансам
июль 2009	н/в	ОАО "Мечел"	Член Совета директоров ОАО "Мечел", Член Комитета по аудиту, Председатель Комитета по назначениям и вознаграждениям

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

## Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Проскурня Валентин Васильевич

Год рождения: 1945

Образование:

### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	по		
март 2003	н.вр	Откытое акционерное общество "Стальная группа Мечел" (с 19.07.2005 Открытое акционерное общество "Мечел")	член Совета директоров
июль 2007	июль 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Председатель Совета директоров
июнь 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Член комитета по инвестициям и стратегическому планированию, руководитель подкомитета по стратегии металлургического производства
май 2003	декабрь 2003	Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Мечел"	Директор по экономике

# Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

(*председатель*) Год рождения: *1960* 

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	по		
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Председатель Совета директоров
декабрь 2006	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Генеральный директор
сентябрь 2007	июль 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Председатель Правления
март 2003	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Совета директоров
май 1999	н/вр	ОАО "УК "Южный Кузбасс"	Председатель Совета директоров
2001	н/вр	Открытое акционерное общество "Челябинский мателлургический комбинат"	член Совета директоров
октябрь 2007	н/вр	ОАО "ХК"Якутуголь"	член Совета директоров
май 2008	июнь 2011	ОАО "Мечел-Майнинг"	член Совета директоров, Председатель
июль 2011	н/вр	ОАО "Мечел-Майнинг"	Генеральный директор, член Совета директоров, Председатель Правления

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0369

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0493

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Мечел-Майнинг»

ИНН: 5406437129

#### ОГРН: 1085406013846

Доля лица в уставном капитале организации, %: 1.31 Доля обыкновенных акций организации, принадлежащих данному лицу, %: 1.31

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

# Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

### ФИО: Евтушенко Александр Евдокимович

Год рождения: 1947

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	риод	Наименование организации	Должность
С	по		
июль 2004	июнь 2009	Открытое акционерное общество "Стальная группа Мечел" (с 19.07.2005 Открытое акционерное общество "Мечел").	член Совета директоров, Председатель Комитета Совета директоров по стратегии развития горнодобывающего производства
июль 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Совета директоров, Председатель Комитета по инвестициям и стратегическому планированию, член Комитета по назначениям и вознагарждениям, Руководитель подкомитета по стратегии горнодобывающего производства Комитета по инвестициям и стратегическому планированию

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ

#### эмитента

### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Кожуховский Игорь Степанович

Год рождения: 1956

# Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	по		
2000	июнь 2008	ОАО РАО "ЕЭС России"	Начальник Департамента экономической политики Корпоративного центра
август 2005	н/вр	ЗАО "АПБЭ"	Генеральный директор
май 2008	н/вр	ЗАО "Менеджмент ЗАО "АПБЭ"	Генеральный директор
июнь 2008	июнь 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Член Совета директоров
июнь 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Член Совета директоров, член Комитета по инвестициям и стратегическому планированию, Руководитель подкомитета по стратегии энергетического производства ,член Комитета по назначениям и вознаграждениям

## Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Михель Евгений Валерьевич

Год рождения: 1974

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
сентябрь 2006	сентябрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор департамента по работе с государственными органами.
сентябрь 2007	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по правовым вопросам - Директор Управления по правовым вопросам
Май 2003	н/в	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	член Совета директоров
Июнь 2007	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Московский коксогазовый завод"	Член совета директоров
сентябрь 2007	н/в	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
март 2009	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	заместитель Председателя Правления
апрель 2009	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Первый Заместитель Генерального директора
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Генеральный директор
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Председатель Правления
апрель 2011	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	член Совета директоров
май 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	Председатель Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00018

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00024

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

## Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Arthur David Johnson

Год рождения: 1937

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
1990	2008	"Джой Майнинг Машинери Лимитед" (Joy Mining Machinery Limited).,	Консультант Совета директоров
2008	н/вр	Neuerth Coal Mining PVT Ltd.	Председатель Совета директоров
октябрь 2004	июнь 2009	Открытое акционерное общество "Стальная группа Мечел" (с 19.07.2005 Открытое акционерное общество "Мечел"),	Член Совета директоров
июнь 2009	н/в	Открытое акционерное общество "Мечел"	Член Совета директоров, член Комитета по аудиту, член Комитета по инвестициям и стратегическому планированию, член подкомитета по стратегии горнодобывающего производства Комитета по инвестициям и стратегическому планированию
июнь 2011	н/вр	Coal energy S.A.	Независимый член Совета директоров

# Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов

управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

# Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: *Roger Ian Gale* Год рождения: *1952* 

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
2006	июнь 2008	"Калиптэ Биомедикал Корпорейшн" (Calypte Biomedical Corp.)	Генеральный директор, Председатель Совета директоров
2004	н/вр	Старнорт Энтерпрайзес" (Starnorth Enterprises)	Директор
январь 2009	н/вр	"Седиа Биосайенсиз Корпорейшн" (Sedia Biosciences Corporation)	Генеральный директор, Председатель Совета директоров
октябрь 2004	июнь 2009	Открытое акционерное общество "Стальная группа Мечел" (с 19.07.2005 Открытое акционерное общество "Мечел")	член Совета директоров, председатель Комитета Совета директоров по аудиту
июнь 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Член Совета директоров, Председатель Комитета по аудиту, член Комитета по назначениям и вознаграждениям

# Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Тригубко Виктор Александрович

Год рождения: 1956

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	по		
2006	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Старший Вице-президент по взаимодействию с государственными органами
июнь 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Совета директоров, член Комитета по инвестициям и стратегическому планированию, член подкомитета по стратегии металлургического производства

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00036

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00048

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

# 5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Михель Евгений Валерьевич

Год рождения: 1974

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
июль 2006	сентябрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор департамента по работе с государственными органами.
сентябрь 2007	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по правовым вопросам - Директор Управления по правовым вопросам
Май 2003	н/в	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	член Совета директоров
Июнь 2007	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Московский коксогазовый завод"	Член совета директоров
сентябрь 2007	н/в	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
март 2009	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	заместитель Председателя Правления
апрель 2009	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Первый Заместитель Генерального директора
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Генеральный директор
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Председатель Правления
апрель 2011	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	член Совета директоров
май 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	Председатель Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00018

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00024

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии

судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

# 5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента

ФИО: Шувалов Сергей Николаевич

Год рождения: 1974

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
февраль 2006	май 2009	ООО "УК Мечел"	Руководитель Казначейства
июль 2008	март 2009	ОАО "Мечел-Майнинг" (совместительство)	Финансовый директор
май 2009	декабрь 2010	ОАО "Мечел"	Руководитель Казначейства
январь 2011	наст.время	ОАО "Мечел"	Директор управления казначейских операций
июль 2010	наст.врем	ОАО "Мечел"	член Правления
2011	н/вр	ОАО "Коршуновский ГОК"	член Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: *0.00023* Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: *0* 

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

# ФИО: Площенко Станислав Александрович

Год рождения: 1976

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
июнь 2006	июнь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Заместитель руководителя казначейства по коммерческому кредитованию Корпоративного казначейства Финансового управления
июнь 2006	июнь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Заместитель директора Финансового управления
июнь 2007	декабрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	И.о. Вице-президента по финансам
январь 2008	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по финансам
апрель 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Старший вице-президент по финансам
сентябрь 2007	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
2008	апрель 2011	Отрктое акционерное общество "Белорецкий металлургический комбинат"	член Совета директоров
2008	н/вр	Открытое Акционерное Общество "Челябинский металлургический комбинат"	член Совета директоров
август 2010	май 2012	Открытое Акционерное Общество "Челябинский металлургический комбинат"	Председатель Совета директоров
июнь 2011	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел-Майнинг"	член Совета директоров

# Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

## Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о

несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Дейнеко Андрей Дмитриевич

Год рождения: 1953

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	ПО		
2005	2007	Министерства промышленности и энергетики Российской Федерации (Минпромэнерго России)	Директор Департамента промышленности
январь 2008	декабрь 2008	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел"	Директор металлургического дивизиона
декабрь 2008	октябрь 2012	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Сталь"	Генеральный директор
2008	н/вр	Открытое акционерное общество "Белорецкий металлургический комбинат"	член Совета директоров
февраль 2009	апрель 2010	Открытое акционерное общество "Белорецкий металлургический комбинат"	член Правления
2008	н/вр	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	член Совета директоров
2008	н/вр	Открытое акционерное общество "Ижсталь"	член Совета директоров
2008	н/вр	Открытое акционерное общество "Уральская кузница"	член Совета директоров
2008	н/вр	Закрытое акционерное общество "Вяртсильский метизный завод"	член Совета директоров
2011	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Сталь"	Генеральный директор (совместительство)
2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по технологическому развитию

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

## Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

# Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Ипеева Ирина Николаевна

Год рождения: 1963

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
июль 2006	сентябрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Главный юрист - Директор Департамента корпоративного управления и собственности
Сентябрь 2007	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Заместитель директора Управления по правовым вопросам - Директор Департамента корпоративного управления и собственности Главный юрист
сентябрь 2007	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
июнь 2007	н/вр	Открытое акционерное общество "Угольная компания "Южный Кузбасс"	член Совета директоров
май 2007	май 2009	Открытое акционерное общество "Торговый порт Посьет"	член Совета директоров
апрель 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Управления по правовым вопросам
июнь 2008	июнь 2009	ЗАО "Электросеть"	Председатель Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00018

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00024

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

# Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Коржов Олег Викторович

Год рождения: 1970

# Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
февраль 2006	июль 2008	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел"	директор Планово-экономического департамента
июль 2008	апрель 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел"	заместитель Генерального директора по экономике и финансам
апрель 2009	октябрь 2011	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по бизнес планированию и анализу
март 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел",	член Правления
2008	н/вр	Открытое акционерное общество "Торговый порт Посьет"	член Совета директоров
2008	май 2010	Закрытое акционерное общество "Вяртсильский метизный завод"	член Совета директоров
2008	2009	Общество с ограниченной ответственностью "Братский завод ферросплавов"	член Совета директоров
2008	н/вр	Открытое акционерное общество "Белорецкий металлургический комбинат"	член Совета директоров
2008	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	член Совета директоров
2008	май 2011	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	член Совета директоров
2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Южно-Кузбасская ГРЭС"	Председатель Совета директоров
2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Кузбасская энергетическая сбытовая компания"	Председатель Совета директоров
июнь 2011	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел-Майнинг"	член Совета директоров
ноябрь 2011	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Старший Вице-президент по экономике и развитию бизнеса
июнь 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Торговый порт Посьет"	Председатель Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0024

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

# Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Михель Евгений Валерьевич

(*председатель*)
Год рождения: *1974* 

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
сентябрь 2006	сентябрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор департамента по работе с государственными органами.
сентябрь 2007	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по правовым вопросам - Директор Управления по правовым вопросам
Май 2003	н/в	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	член Совета директоров
Июнь 2007	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Московский коксогазовый завод"	Член совета директоров
сентябрь 2007	н/в	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
март 2009	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	заместитель Председателя Правления
апрель 2009	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Первый Заместитель Генерального директора
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Генеральный директор
июль 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Председатель Правления
апрель 2011	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	член Совета директоров

май 2012	н/вр	Открытое акционерное общество	Председатель Совета
		"Челябинский металлургический комбинат"	директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00018

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00024

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

# Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Овчинников Геннадий Александрович

Год рождения: 1951

# Образование:

### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
июль 2006	сентябрь 2009	Открытое акционерное общество "Южно-Уральский никелевый комбинат"	Управляющий директор
апрель 2005	н/вр	Открытое акционерное общество "Южно-Уральский никелевый комбинат"	член Совета директоров
март 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
апрель 2009	декабрь 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Братский завод ферросплавов"	член Совета директоров
декабрь 2008	июнь 2012	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Ферросплавы"	Генеральный директор
июнь 2012	н/вр	Частное акционерное общество "Донецкий металлургический завод"	Генеральный директор

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0009

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0012

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

# Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

# ФИО: Стародубов Александр Семенович

Год рождения: 1946

#### Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
май 2002	март 2010	Общество с ограниченнной ответственностью "Мечел-Транс"	Генеральный директор
2007	апрель 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	Председатель Совета директоров
июнь 2009	июнь 2012	Открытое акционерное общество "Торговый порт Посьет"	член Совета директоров
март 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
февраль 2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Порт Камбарка"	член Совета директоров
март 2010	декабрь 2011	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Транс"	Генеральный директор
апрель 2008	май 2009	Общество с ограниченнной ответственностью "Мечел-Транс"	Управляющий директор
апрель 2009	декабрь 2011	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	член Совета директоров
декабрь 2011	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	Председатель Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00072

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00096

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

# Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

# Лицо указанных должностей не занимало

## ФИО: Никишичев Борис Григорьевич

Год рождения: 1946

# Образование:

# высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
июнь 2006	наст. время	Открытое акционерное общество "Угольная компания "Южный Кузбасс"	член Совета директоров
февраль 2007	январь 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания "Мечел-Сталь"	Директор по горнодобывающему производству
июнь 2007	наст. время	Открытое акционерное общество "Коршуновский горнообогатительный комбинат"	член Совета директоров
май 2007	июнь 2010	Открытое акционерное общество "Торговый порт Посьет"	член Совета директоров
июль 2007	апрель 2010	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Транс"	член Совета директоров
декабрь 2008	апрель 2010	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Инжиниринг"	Генеральный директор
апрель 2008	июнь 2011	Открытое акционерное общество "Мечел-Майнинг"	член Совета директоров
август 2009	наст. время	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Майнинг"	Генеральный директор
июль 2009	июль 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по горнодобывающему производству
2009	май 2012	Открытое акционерное общество Дальневосточный комплексный	член Совета директоров

		научно-исследовательский, проектно-конструкторский и проектный институт угольной промышленности	
июль 2011	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел-Майнинг"	член Правления
2009	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
2010	н/вр	ОАО "ХК "Якутуголь"	член Совета директоров

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Селиванова Елена Владимировна

Год рождения: 1962

#### Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
февраль 2007	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Управления по кадровой политике (совместительство)
январь 2007	апрель 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания "Мечел"	Директор Управления по кадровой политике
2007	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
апрель 2009	н/вр	Отрытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по кадровой и социальной политике

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00029

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.00039

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Урванцев Михаил Леонидович

Год рождения: 1969

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
2006	2009	Общество с ограниченной ответственностью "ТД УМЗ"	Генеральный директор
2009	2011	Общество с ограниченной ответственностью "УМЗ"	Генеральный директор
2011	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по коммерческой деятельности
май 2011	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
май 2012	н/вр	ОАО "ХК "Якутуголь"	член Совета директоров

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.00018 Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в

области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

Советом директоров Общества 28.02.2012 (Протокол б/н от 02.03.2012) было принято решение об определении количественного состава Правления Общества - 11 человек.

### **5.3.** Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента

Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:

#### Совет директоров

Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2012
Вознаграждение за участие в работе органа управления	
Заработная плата	
Премии	
Комиссионные	
Льготы	
Компенсации расходов	
Иные виды вознаграждений	
ИТОГО	78 252 174

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: Вознаграждение и (или) компенсация членам Совета директоров, не состоявшим в трудовых отношениях с Эмитентом, за исполнение ими своих функций выплачивается Эмитентом на основании решения общего собрания акционеров и договора, заключенного между Эмитентом и членом Совета директоров.

Вознаграждение и (или) компенсация членам Совета директоров, состоящим с Эмитентом в трудовых отношениях на основании трудовых договоров, за исполнение ими своих функций Эмитентом не выплачивается.

Коллегиальный исполнительный орган

Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2012
Вознаграждение за участие в работе органа управления	
Заработная плата	
Премии	
Комиссионные	
Льготы	
Компенсации расходов	

Иные виды вознаграждений	
ИТОГО	203 315 331

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: Вознаграждения и (или) компенсация за исполнение членами Правления своих функций Эмитентом не выплачиваются.

Дополнительная информация:

нет

### **5.4.** Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

### 5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: *Ревизионная комиссия* 

ФИО: Павловская-Мохнаткина Елена Владимировна

Год рождения: 1963

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
декабрь 2006	декабрь 2009	Общество с ограниченной ответственностью "СИБУР"	Начальник Управления внутреннего аудита
март 2010	апрель 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Управления финансового контроля и аудита
апрель 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Управления внутреннего контроля и аудита

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или

введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Михайлова Наталья Григорьевна

Год рождения: 1968

Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
июнь 2005	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Член Ревизионной комиссии
ноябрь 2006	сентябрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий юрисконсульт Отдела претензионно-исковой работы
сентябрь 2007	апрель 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий юрисконсульт Отдела судебно-правовой защиты
май 2009	н/вр	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Сталь"	Главный юрист по судебной работе

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Степанов Андрей Викторович

Год рождения: 1963

Образование: **Высшее**  Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
февраль 2006	март 2008	ООО "Интераудит"	Аудитор
март 2008	июль 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела по Уральскому региону контрольно-ревизионного управления
август 2010	май 2011	ОАО "ЧМК"	Начальник Управления внутреннего аудита
май 2011	апрель 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Департамента внутреннего аудита УВКА
апрель 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела методологии УВКА

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: **Управление** *внутреннего контроля и аудита* 

ФИО: Павловская-Мохнаткина Елена Владимировна

Год рождения: 1963

#### Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
декабрь 2006	декабрь 2009	Общество с ограниченной ответственностью "СИБУР"	Начальник Управления внутреннего аудита

март 2010	апрель 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Управления финансового контроля и аудита
апрель 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Управления внутреннего контроля и аудита

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Зыкова Наталья Сергеевна

Год рождения: 1978

#### Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
февраль 2006	июль 2006	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел"	Ведущий специалист Отдела внутреннего контроля и методологии международной отчетности
июль 2006	февраль 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий специалист Отдела внутреннего контроля
март 2007	ноябрь 2007	Открытое акционерное общество "Мечел"	Заместитель начальника отдела внутреннего контроля
ноябрь 2007	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Департамента внутреннего контроля

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Курдюков Игорь Анатольевич

Год рождения: 1974

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
декабрь 2006	декабрь 2009	Общество с ограниченной ответственностью "СИБУР"	Начальник Отдела внутреннего аудита
январь 2010	июнь 2011	Общество с ограниченной ответственностью "СИБУР"	Главный эксперт Управления внутреннего аудита
июнь 2011	апрель 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела методологии
апрель 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Департамента внутреннего аудита

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в

период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Степнов Сергей Сергеевич

Год рождения: 1981

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
ноябрь 2006	декабрь 2007	Открытое акционерное общество "Третья генерирующая компания оптового рынка электроэнергии"	Главный эксперт Отдела внутреннего контроля и аудита
январь 2008	май 2010	Открытое акционерное общество "Третья генерирующая компания оптового рынка электроэнергии"	Главный эксперт Отдела внутреннего аудита
июнь 2010	июнь 2011	Открытое акционерное общество "Норильскгазпром"	Начальник Управления внутреннего контроля и аудита
август 2011	ноябрь 2011	Открытое акционерное общество "Мечел"	Главный эксперт Контрольно-ревизионного отдела
ноябрь 2011	апрель 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела координации деятельности региональных подразделений
май 2012	ноябрь 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Контрольно-ревизионного отдела
декабрь 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Контрольно-ревизионного департамента

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или

введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Степанов Андрей Викторович

Год рождения: 1963

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
март 2008	май 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел"	Начальник Отдела по Уральскому региону
май 2009	июль 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела по Уральскому региону
август 2010	июнь 2011	Открытое акционерное общество "Челябинский металлургический комбинат"	Начальник Управления внутреннего аудита комбината
июнь 2011	апрель 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Директор Департамента внутреннего аудита УВКА
апрель 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела методологии УВКА

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Капралов Александр Николаевич

Год рождения: 1974

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	ПО		
май 2006	декабрь 2007	TOO "Компания Absolute Kazakstan Building"	Начальник производственного отдела
март 2008	май 2009	Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел"	Специалист Отдела по Сибирскому региону
май 2009	декабрь 2009	Открытое акционерное общество "Мечел"	Специалист Отдела по Сибирскому региону
январь 2010	август 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий специалист Отдела по Сибирскому региону
август 2010	июнь 2011	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий специалист Контрольно-ревизионного отдела
июнь 2011	апрель 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Главный эксперт Контрольно-ревизионного отдела
май 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела координации деятельности региональных подразделений

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Болховских Ирина Викторовна

Год рождения: 1978

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
апрель 2007	декабрь 2010	Филиал Открытого акционерного общества "Сибур - Русские шины"	Аудитор Отдела внутреннего аудита
декабрь 2010	апрель 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий специалист Контрольно-ревизионного отдела
май 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Главный специалист Контрольно-ревизионного отдела

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Слабинская Галина Олеговна

Год рождения: 1985

#### Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
июнь 2007	июнь 2008	Общество с ограниченной ответственностью "Финансист"	Аналитик внутреннего контроля
июнь 2008	ноябрь 2008	Общество с ограниченной ответственностью "Оскольский мясокомбинат"	Директор по экономике и финансам
ноябрь 2008	сентябрь 2009	Общество с ограниченной ответственностью "ТехПроект"	Арт-директор
октябрь 2009	ноябрь 2010	Закрытое акционерное общество "КПМГ"	Аудитор
декабрь 2010	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Специалист Отдела сертификации системы

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Борисова Анастасия Геннадьевна

Год рождения: 1975

#### Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
декабрь 2006	август 2007	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Сервис"	Заместитель Генерального директора по контролингу
ентябрь 2007	декабрь 2007	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Сервис"	Директор по внутреннему контролю
январь 2008	февраль 2008	Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Сервис"	Директор службы внутреннего контроля
февраль 2008	апрель 2010	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий специалист Департамента внутреннего контроля
апрель 2010	октябрь 2012	Открытое акционерное общество "Мечел"	Ведущий специалист Отдела сертификации системы внутреннего контроля
октябрь 2012	н/вр	Открытое акционерное общество "Мечел"	Начальник Отдела сертификации системы внутреннего контроля

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Лопонов Андрей Вячеславович

Год рождения: 1982

#### Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	ПО		
июль 2007	июль 2008	"Зрнс тэнд Киг"	Эксперт отдела аудиторских услуг
июль 2008	ноябрь 2009	"Зрнс тэнд Киг"	Старший эксперт отдела аудиторских услуг
ноябрь 2009	март 2010	ЗАО "КПМГ"	Консультант
март 2010	апрель 2010	ОАО "Мечел"	Аудитор Управления финансового контроля и аудита
апрель 2010	н/вр	ОАО "Мечел"	Главный специалист Отдела финансового контроля департамента внутреннего контроля Управления внутреннего контроля и аудита

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

В случае наличия у эмитента службы внутреннего аудита или иного органа контроля за его финансово-хозяйственной деятельностью, отличного от ревизионной комиссии эмитента, в состав которого входят более 10 лиц, информация, предусмотренная настоящим пунктом, указывается по не менее чем 10 лицам, являющимися членами соответствующего органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, включая руководителя такого органа.

## 5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала:

Единица измерения: руб.

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: *Ревизионная комиссия* 

Вознаграждение за участие в работе органа контроля

Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2012
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
Заработная плата	
Премии	
Комиссионные	
Льготы	
Компенсации расходов	
Иные виды вознаграждений	
ИТОГО	9 372 204

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: Вознаграждения и (или) компенсация за исполнение членами Ревизионной комиссии своих функций Эмитентом не выплачиваются.

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: *Управление внутреннего контроля и аудита* 

Вознаграждение за участие в работе органа контроля Единица измерения: *pyб*.

51

Наименование показателя	2012
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
Заработная плата	
Премии	
Комиссионные	
Льготы	
Компенсации расходов	
Иные виды вознаграждений	
ИТОГО	47 031 438

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: Управление внутреннего аудита является структурным подразделением Эмитента. Вознаграждение сотрудникам Управления внутреннего аудита складывается из сумм, выплачиваемых Эмитентом на основании трудовых договоров.

Дополнительная информация: *нет* 

## 5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Средняя численность работников, чел.	253
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	756 334 844
Выплаты социального характера работников за отчетный период	4 867 239

Изменение численности сотрудников (работников) эмитента не является для эмитента существенным.

В состав сотрудников (работников) эмитента не входят сотрудники, оказывающие существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники).

Сотрудниками (работниками) эмитента профсоюзный орган не создан.

## **5.8.** Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента

# VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

#### 6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента

Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 42

Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 6

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право

на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 9 212

Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента: 16.08.2012

Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: *9 212* Владельцы привилегированных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: *0* 

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: **SKYBLOCK LIMITED** 

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения

1066 Кипр, Никосия, Фемистокли Дерви, ДЖУЛИЯ ХАУС 3

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

#### ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):

#### Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента

Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля: право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента

Вид контроля: косвенный контроль

Все подконтрольные лицу, контролирующему участника (акционера) эмитента, организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, контролирующего участника (акционера) эмитента), через которых лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет косвенный контроль. При этом по каждой такой организации указываются полное и сокращенное фирменные наименования, место нахождения, ИНН (если применимо), ОГРН (если применимо):

**И.В.Зюзин совместно со своими дочерними компаниями** контролирует **ОАО** «Мечел» Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

Полное фирменное наименование: CALRIDGE LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

#### Место нахождения

#### 1066 Кипр, Никосия, Фемистокли Дерви, ДЖУЛИЯ ХАУС 3

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 13.55

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.07

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

#### ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):

#### Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента

Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля: право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента

Вид контроля: прямой контроль

Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) эмитента, %: 100

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: *отсутствуют* 

Полное фирменное наименование: BELLASIS HOLDINGS LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения

#### 1066 Кипр, Никосиа, Фемистокли Дерви, ДЖУЛИЯ ХАУС 3

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 13.51

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.02

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

#### ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):

#### Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента

Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля: право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента

Вид контроля: косвенный контроль

Все подконтрольные лицу, контролирующему участника (акционера) эмитента, организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, контролирующего участника (акционера) эмитента), через которых лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет косвенный контроль. При этом по каждой такой организации указываются полное и сокращенное фирменные наименования, место нахождения, ИНН (если применимо), ОГРН (если

применимо):

И.В.Зюзин имеет прямой контроль над Обществом с ограниченной ответственностью «МетХол» (ООО "МетХол"); 125993, Российская Федерация, г. Москва, ул. Красноармейская, д.1; ООО «МетХол» имеет прямой контроль над компанией BELLASIS HOLDINGS LIMITED (БЕЛЛАСИЗ ХОЛДИНГС ЛИМИТЕД)

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: *отсутствуют* 

Полное фирменное наименование: *CYBERWOOD LIMITED* 

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения

1066 Кипр, Никосия, Фемистокли Дерви, ДЖУЛИЯ ХАУС 3

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 7.03

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.37

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

#### ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):

#### Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента

Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля: право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента

Вид контроля: косвенный контроль

Все подконтрольные лицу, контролирующему участника (акционера) эмитента, организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, контролирующего участника (акционера) эмитента), через которых лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет косвенный контроль. При этом по каждой такой организации указываются полное и сокращенное фирменные наименования, место нахождения, ИНН (если применимо), ОГРН (если применимо):

И.В.Зюзин имеет прямой контроль над компанией CALRIDGE LIMITED (КЕЛРИДЖ ЛИМИТЕД);

КЕЛРИДЖ ЛИМИТЕД имеет прямой контроль над компанией СҮВЕRWOOD LIMITED (САЙБЕРВУД ЛИМИТЕД)

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: *отсутствуют* 

#### Номинальный держатель

Информация о номинальном держателе:

Полное фирменное наименование: «Дойче Банк» Общество с ограниченной ответственностью Сокращенное фирменное наименование: ООО «Дойче Банк»

Место нахождения

115035 Россия, г. Москва, ул. Садовническая 82 стр. 2

ИНН: 7702216772 ОГРН: 1027739369041 Телефон: (495) 797-5000 Факс: (495) 797-5017

Адрес электронной почты: db.moscow@db.com

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг

Номер: *177-05616-000100* Дата выдачи: *04.09.2001* Дата окончания действия:

Бессрочная

Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России

Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: *150 087 690* 

Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 25 676 243

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Сокращенное фирменное наименование: отсутствует

Место нахождения

10005 США, г.НьюЙорк, Уолл стрит 60

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 24.87

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 33.16

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Информация об указанных лицах эмитенту не предоставлена (отсутствует)

Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций

Информация об указанных лицах эмитенту не предоставлена (отсутствует)

#### Номинальный держатель

Информация о номинальном держателе:

Полное фирменное наименование: *Небанковская кредитная организация закрытое акционерное общество "Национальный расчетный депозитарий"* 

Сокращенное фирменное наименование: НКО ЗАО НРД

Место нахождения

125009 Россия, г. Москва, Средний Кисловский переулок 1/13 стр. 8

ИНН: *7702165310* ОГРН: *1027739132563* Телефон: *(495) 234-4827* Факс: *(495) 956-0938* 

Адреса электронной почты не имеет

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг

Номер: *177-12042-000100* Дата выдачи: *19.02.2009*  Дата окончания действия:

#### Бессрочная

Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России

Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 246 273 995

Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 41 632 362

## 6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')

Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций

Указанных лиц нет

Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')

Указанное право не предусмотрено

### 6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет

## 6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 20.04.2011

Список акционеров (участников)

Полное фирменное наименование: CALRIDGE LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви**, 3, **ДЖУЛИЯ ХАУС**, **Никосия**, **Кипр** 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 24.52

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 33.03

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Сокращенное фирменное наименование: *отсутствует* Место нахождения: *60 Wall Street, New York, NY 10005, USA* 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 26

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 34.675

Полное фирменное наименование: BELLASIS HOLDINGS LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви, 3, ДЖУЛИЯ ХАУС, Никосия, Кипр** 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.5656

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 15.4209

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 04.08.2011

Список акционеров (участников)

Полное фирменное наименование: CALRIDGE LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви, 3, ДЖУЛИЯ ХАУС, Никосия, Кипр** 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 24.52

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 33.03

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Сокращенное фирменное наименование: отсутствует

Mесто нахождения: 60 Wall Street, New York, NY 10005, USA

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 26

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 34.675

Полное фирменное наименование: BELLASIS HOLDINGS LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви**, 3, **ДЖУЛИЯ ХАУС**, **Никосия**, **Кипр** 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.5656

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 15.4209

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 22.05.2012

Список акционеров (участников)

Полное фирменное наименование: CALRIDGE LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: Фемистокли Дерви, 3, ДЖУЛИЯ ХАУС, Никосия, Кипр

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 16.58

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 22.11

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Сокращенное фирменное наименование: отсутствует

Место нахождения: 60 Wall Street, New York, NY 10005, USA

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 30.22

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 34.24

Полное фирменное наименование: BELLASIS HOLDINGS LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви, 3, ДЖУЛИЯ ХАУС, Никосия, Кипр** 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 13.51

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.02

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 16.08.2012

Список акционеров (участников)

Полное фирменное наименование: CALRIDGE LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви**, 3, ДЖУЛИЯ ХАУС, Никосия, Кипр

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 15.61

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 20.81

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Сокращенное фирменное наименование: *отсутствует* Место нахождения: *60 Wall Street, New York, NY 10005, USA* 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 24.87

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 33.16

Полное фирменное наименование: BELLASIS HOLDINGS LIMITED

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения: **Фемистокли Дерви, 3, ДЖУЛИЯ ХАУС, Никосия, Кипр** 

Не является резидентом РФ

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 14.48

Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.31

Дополнительная информация:

нет

## 6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала

Единица измерения: руб.

Наименование показателя	Общее	Общий объем в денежном
	количество, шт.	выражении
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в	75	145 326 762 307
совершении которых имелась заинтересованность и		

которые требовали одобрения уполномоченным органом управления эмитента		
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены общим собранием участников (акционеров) эмитента	10	96 844 172 600
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены советом директоров (наблюдательным советом эмитента)	65	48 482 589 707
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения, но не были одобрены уполномоченным органом управления эмитента	0	0

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), цена которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной эмитентом за последний отчетный квартал

Дата совершения сделки: 04.12.2012

Предмет сделки и иные существенные условия сделки:

Поручитель обязуется перед Агентом по кредиту отвечать в полном объеме за исполнение обязательств Заемщика по Кредитному договору от 6 сентября 2010 г., заключенному между Заемщиком и ABN Amro Bank N.V., BNP Paribas SA, Caterpillar Financial Services Corporation, Закрытым акционерным обществом «ЮниКредит Банк», Commerzbank Aktiengesellschaft, ICBC (London) plc, ING Bank N.V., Natixis, Raiffeisen Bank International AG (в качестве правопреемника Raiffeisen Zentralbank Oesterreich AG regarding the Finance Documents), Societe Generale, UniCredit Bank AG (ранее Bayerische Hypo- und Vereinsbank AG), VTB Bank (Austria) AG, VTB Bank (Deutschland) AG and VTB Bank (France) SA в качестве ведущих уполномоченных организаторов, UniCredit Bank AG (ранее Вауегіsche Нуро-иnd-Vereinsbank AG), London Branch в качестве агента по кредиту, агента по обеспечению и солидарного кредитора, UniCredit Bank AG (ранее Вауегіsche Нуро-иnd-Vereinsbank AG), Munich Head-Office в качестве агента в отношении специальной ставки, провайдерами первоначальной специальной ставки, указанными в кредитном договоре, первоначальными кредиторами и новыми кредиторами, указанными в кредитном договоре, с изменениями и в редакции, утвержденной соглашением о внесении изменений и утверждении в новой редакции

Стороны сделки: UniCredit Bank AG, London Branch (Агент по кредиту, Агент по обеспечению, Солидарный кредитор), Открытое акционерное общество «Мечел» (Поручитель), Открытое акционерное общество холдинговая компания «Якутуголь» (Заемщик)

Информация о лице (лицах), признанном (признанных) в соответствии с законодательством Российской Федерации лицом (лицами), заинтересованным (заинтересованными) в совершении сделки

#### ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки:

Лицо занимает должности в органах управления юридических лиц, являющихся стороной и выгодоприобретателем в сделке.

Размер сделки в денежном выражении: 17 378 370,3 RUR x 1000

Размер сделки в процентах от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего дате совершения сделки: 7.04

Срок исполнения обязательств по сделке, а также сведения об исполнении указанных обязательств: 07.08.2015

Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: *Общее собрание акционеров* (*участников*)

Дата принятия решение об одобрении сделки: 28.09.2012

Дата составления протокола: 03.10.2012

Номер протокола: №2

Дата совершения сделки: 04.12.2012

Предмет сделки и иные существенные условия сделки:

Поручитель обязуется перед Агентом по кредиту отвечать в полном объеме за исполнение обязательств Заемщика по Кредитному договору от 6 сентября 2010 г., заключенному между Заемщиком и ABN Amro Bank N.V., BNP Paribas SA, Caterpillar Financial Services Corporation, Закрытым акционерным обществом «ЮниКредит Банк», Commerzbank Aktiengesellschaft, ICBC (London) plc, ING Bank N.V., Natixis, Raiffeisen Bank International AG (в качестве правопреемника Raiffeisen Zentralbank Oesterreich AG regarding the Finance Documents), Societe Generale, UniCredit Bank AG (ранее Bayerische Hypo- und Vereinsbank AG), VTB Bank (Austria) AG, VTB Bank (Deutschland) AG and VTB Bank (France) SA в качестве ведущих уполномоченных организаторов, UniCredit Bank AG (ранее Вауегіsche Нуро-иnd-Vereinsbank AG), London Branch в качестве агента по кредиту, агента по обеспечению и солидарного кредитора, UniCredit Bank AG (ранее Вауегіsche Нуро-иnd-Vereinsbank AG), Munich Head-Office в качестве агента в отношении специальной ставки, провайдерами первоначальной специальной ставки, указанными в кредитном договоре, первоначальными кредиторами и новыми кредиторами, указанными в кредитном договоре, с изменениями и в редакции, утвержденной соглашением о внесении изменений и утверждении в новой редакции

Стороны сделки: UniCredit Bank AG, London Branch (Агент по кредиту, Агент по обеспечению, Солидарный кредитор), Открытое акционерное общество «Мечел» (Поручитель), Открытое акционерное общество "Угольная компания «Южный Кузбасс» (Заемщик)

Информация о лице (лицах), признанном (признанных) в соответствии с законодательством Российской Федерации лицом (лицами), заинтересованным (заинтересованными) в совершении сделки

ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки:

Лицо занимает должности в органах управления юридических лиц, являющихся стороной и выгодоприобретателем в сделке.

Размер сделки в денежном выражении: 17 378 370,3 RUR x 1000

Размер сделки в процентах от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего дате совершения сделки: 7.04

Срок исполнения обязательств по сделке, а также сведения об исполнении указанных обязательств: 07.08.2015

Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: *Общее собрание акционеров (участников)* 

Дата принятия решение об одобрении сделки: 28.09.2012

Дата составления протокола: 03.10.2012

Номер протокола: №2

: 03.10.2012

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), в совершении которых имелась заинтересованность и решение об одобрении которых советом директоров (наблюдательным советом) или общим собранием акционеров (участников) эмитента не принималось в случаях, когда такое одобрение является обязательным в соответствии с законодательством Российской Федерации

Указанных сделок не совершалось

Дополнительная информация:

нет

#### 6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

## VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация

#### 7.1. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале

#### 7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале

#### 7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале

#### 7.4. Сведения об учетной политике эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

## 7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж

Не указывается в данном отчетном квартале

## 7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала

Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было

## 7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала

## VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

#### 8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

### 8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: *5 550 276 600* 

Обыкновенные акции

Общая номинальная стоимость: 4 162 707 450

Размер доли в УК, %: **75** 

Привилегированные

Общая номинальная стоимость: 1 387 569 150

Размер доли в УК, %: **25** 

Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:

Величина уставного капитала, приведенная в настоящем пункте, полностью соответствует учредительным документам эмитента

Часть акций эмитента обращается за пределами Российской Федерации посредством обращения в соответствии с иностранным правом ценных бумаг иностранных эмитентов, удостоверяющих права в отношении указанных акций эмитента

Категории (типы) акций, обращающихся за пределами Российской Федерации

Вид ценной бумаги: акции

Категория акций: обыкновенные

Доля акций, обращающихся за пределами Российской Федерации, от общего количества акций соответствующей категории (типа): 20.9828

Иностранный эмитент, ценные бумаги которого удостоверяют права в отношении акций эмитента данной категории (типа)

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Место нахождения: 60 Уолл Стрит, Нью-Йорк, штат Нью-Йорк, США (60 Wall Street, New York, NY 10005, USA)

Краткое описание программы (типа программы) выпуска депозитарных ценных бумаг иностранного эмитента, удостоверяющих права в отношении акций соответствующей категории (типа):

Обыкновенные именные акции OAO «Мечел» обращаются за пределами Российской Федерации в форме американских депозитарных расписок 3 уровня на Нью-Йоркской фондовой бирже. Каждая АДР представляет одну обыкновенную акцию OAO «Мечел». Обыкновенные АДР ОАО "Мечел" котируются на Нью-Йоркской фондовой бирже под символом "МТС" с октября 2004 года. «Мечел» принимает на себя ряд дополнительных обязательств, придерживаясь самых высоких мировых требований, в том числе требований корпоративного управления Нью-Йоркской фондовой биржи NYSE в соответствии с Законом Сарбейнза-Оксли (Sarbanes-Oxley Act) от 2002 г, и требований, применимых к компаниям США в рамках стандарта NYSE 303A, следование которым является обязательным для иностранных компаний-эмитентов.

Компания Deutsche Bank Trust Company Americas выпустила американские депозитарные расписки за пределами РФ, удостоверяющие права в отношении акций Эмитента.

Сведения о получении разрешения федерального органа исполнительной власти по рынку ценных бумаг на размещение и/или организацию обращения акций эмитента соответствующей категории (типа) за пределами Российской Федерации (если применимо):

Получено Разрешение Федеральной службы по финансовым рынкам на обращение за пределами Российской Федерации обыкновенных именных бездокументарных акций Эмитента (Приказ ФСФР России от 09.09.2004 г. № 04-480/пз-и с изменениями, внесенными Приказом ФСФР России от 24.11.2004 г. № 04-1043/пз-и).

Наименование иностранного организатора торговли (организаторов торговли), через которого обращаются акции эмитента (депозитарные ценные бумаги, удостоверяющие права в отношении акций эмитента) (если такое обращение существует):

Нью-Йорская фондовая биржа (New York Stock Exchange)

Иные сведения об обращении акций эмитента за пределами Российской Федерации, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

нет

Вид ценной бумаги: акции

Категория акций: *обыкновенные* 

Доля акций, обращающихся за пределами Российской Федерации, от общего количества акций соответствующей категории (типа): 13.0881

Иностранный эмитент, ценные бумаги которого удостоверяют права в отношении акций эмитента

данной категории (типа)

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Место нахождения: 60 Уолл Стрит, Нью-Йорк, штат Нью-Йорк, США (60 Wall Street, New York, NY 10005, USA)

Краткое описание программы (типа программы) выпуска депозитарных ценных бумаг иностранного эмитента, удостоверяющих права в отношении акций соответствующей категории (типа):

Обыкновенные именные акции ОАО «Мечел» в форме глобальных депозитарных расписок обращаются за пределами Российской Федерации на внебиржевом рынке. Каждая ГДР представляет одну обыкновенную акцию ОАО «Мечел». ГДР предполагает меньший объем требований к раскрытию информации по западным стандартам в соответствии с правилами Комиссии по ценным бумагам и биржам США, чем по АДР 3 уровня. Компания Deutsche Bank Trust Company Americas выпустила глобальные депозитарные расписки за пределами РФ, удостоверяющие права в отношении акций Эмитента.

Сведения о получении разрешения федерального органа исполнительной власти по рынку ценных бумаг на размещение и/или организацию обращения акций эмитента соответствующей категории (типа) за пределами Российской Федерации (если применимо):

Получено Разрешение Федеральной службы по финансовым рынкам на обращение за пределами Российской Федерации обыкновенных именных бездокументарных акций Эмитента (Приказ ФСФР России от 09.09.2004 г. № 04-480/пз-и с изменениями, внесенными Приказом ФСФР России от 24.11.2004 г. № 04-1043/пз-и)

Наименование иностранного организатора торговли (организаторов торговли), через которого обращаются акции эмитента (депозитарные ценные бумаги, удостоверяющие права в отношении акций эмитента) (если такое обращение существует):

нет

Иные сведения об обращении акций эмитента за пределами Российской Федерации, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

нет

Вид ценной бумаги: акции

Категория акций: привилегированные

Тип акций:

Доля акций, обращающихся за пределами Российской Федерации, от общего количества акций соответствующей категории (типа): 18.1603

Иностранный эмитент, ценные бумаги которого удостоверяют права в отношении акций эмитента данной категории (типа)

Полное фирменное наименование: Deutsche Bank Trust Company Americas

Место нахождения: 60 Уолл Стрит, Нью-Йорк, штат Нью-Йорк, США (60 Wall Street, New York, NY 10005, USA)

Краткое описание программы (типа программы) выпуска депозитарных ценных бумаг иностранного эмитента, удостоверяющих права в отношении акций соответствующей категории (типа):

Привилегированные именные акции OAO «Мечел» обращаются за пределами Российской Федерации. С 7 мая 2010 года привилегированные акции OAO «Мечел» обращаются на Нью-Йоркской фондовой бирже в форме привилегированных американских депозитарных расписок. Каждая привилегированная АДР представляет одну половину от привилегированной акции (1 привилегированная АДР = 1/2 привилегированной акции). Привилегированные АДА обращаются на Нью-Йорской Фондовой бирже с тикером MTLPR. Компания Deutsche Bank Trust Company Americas выпустила привилегированные американские депозитарные расписки за пределами РФ, удостоверяющие права в отношении акций Эмитента.

Сведения о получении разрешения федерального органа исполнительной власти по рынку ценных бумаг на размещение и/или организацию обращения акций эмитента соответствующей категории (типа) за пределами Российской Федерации (если применимо):

Получено разрешение ФСФР России на размещение и обращение за пределами территории Российской Федерации привилегированных акций, в том числе, в форме программы депозитарных расписок.

Наименование иностранного организатора торговли (организаторов торговли), через которого

обращаются акции эмитента (депозитарные ценные бумаги, удостоверяющие права в отношении акций эмитента) (если такое обращение существует):

Нью-Йорская фондовая биржа (New York Stock Exchange)

Иные сведения об обращении акций эмитента за пределами Российской Федерации, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

нет

### 8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

Изменений размера УК за данный период не было

#### 8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

## 8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Торговый Дом Мечел»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «ТД Мечел»

Место нахождения

127083 Россия, г.Москва, улица Мишина 35

ИНН: **7704168860** ОГРН: **1027700023845** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:100 Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Вяртсильский метизный завод»

Сокращенное фирменное наименование: 3AO «ВМЗ»

Место нахождения

186757 Россия, Республика Карелия, г. Сортавала, п. Вяртсиля, улица Заводская 1

ИНН: *1007008402* ОГРН: *1021000941785* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: **93.3463** 

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 95.8051

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Открытое Акционерное Общество «Челябинский металлургический комбинат»* 

Сокращенное фирменное наименование: *ОАО «ЧМК»* 

Место нахождения

454047 Россия, г. Челябинск, улица 2-ая Павелецкая 14

ИНН: **7450001007** ОГРН: **1027402812777** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: **91.6671** 

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 91.6671

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Открытое акционерное общество «Уральская Кузница»* Сокращенное фирменное наименование: *ОАО «Уралкуз»* 

Место нахождения

Россия, Челябинская обл., г. Чебаркуль, улица Дзержинского 7

ИНН: **7420000133** ОГРН: **1027401141240** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: **93.7639** 

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 93.7639

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Открытое акционерное общество «Белорецкий металлургический комбинат»* 

Сокращенное фирменное наименование: ОАО "БМК"

Место нахождения

453500 Россия, Республика Башкортостан, г.Белорецк, улица Блюхера 1

ИНН: *0256006322* ОГРН: *1020201623716* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 91.45

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 94.78

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Ижсталь»

Сокращенное фирменное наименование: **ОАО** «Ижсталь»

Место нахождения

Россия, Удмуртская республика, г. Ижевск,

ИНН: **1826000655** ОГРН: **1021801435325** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: **90.00027** 

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 96.1877

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Управляющая компания Мечел-Сталь»

Сокращенное фирменное наименование: **ООО** «УК Мечел-Сталь»

Место нахождения

125993 Россия, г. Москва, улица Красноармейская 1

ИНН: **7703565053** ОГРН: **1057748473331** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Общество с ограниченной ответственностью* «Мечел-Материалы»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Мечел-Материалы»

Место нахождения

454047 Россия, Челябинская область, город Челябинск, улица 2-ая Павелецкая 14

ИНН: *5003064770* ОГРН: *1075003000324* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Мечел-Транс»

Сокращенное фирменное наименование: **ООО** «Мечел-Транс»

Место нахождения

117437 Россия, г.Москва, улица Островитянова 9 корп. 4

ИНН: *7728246919* ОГРН: *1027739053374* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:

95.7347

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:  $\boldsymbol{0}$ 

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Мечел-Майнинг»

Сокращенное фирменное наименование: *ОАО* «*Мечел-Майнинг*»

Место нахождения

125993 Россия, город Москва, улица Красноармейская 1

ИНН: **5406437129** ОГРН: **1085406013846** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 98.69

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 98.69

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Мечел-Инжиниринг»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Мечел-Инжиниринг»

Место нахождения

630075 Россия, г. Новосибирск, ул. Богдана Хмельницкого 42

ИНН: *7714760137* ОГРН: *5087746537434* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью

«Мечел-Ремсервис»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Мечел-Ремсервис»

Место нахожления

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г.Нерюнгри, ул.Заводская 10

ИНН: **7450062539** ОГРН: **1097450000559** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Экос-Плюс»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Экос-Плюс»

Место нахождения

690060 Россия, Приморский край, г.Владивосток, улица Алеутская 28

ИНН: **2540097262** ОГРН: **1032502272538** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Объединенная дирекция «Мечел-Заказчик»

Сокращенное фирменное наименование: 000 «ОД «Мечел-Заказчик»

Место нахождения

127083 Россия, г.Москва, улица Мишина 35

ИНН: *7714777155* ОГРН: *1097746157233* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Междуречье»

Сокращенное фирменное наименование: *ОАО «Междуречье»* 

Место нахождения

652870 Россия, Кемеровская область, г.Междуреченск, улица Кузнецкая 1а

ИНН: **4214000252** ОГРН: **1024201387902** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:

16.1269

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 16.1269

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Управляющая

#### Компания Мечел-Транс»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «УК Мечел-Транс»

Место нахождения

127083 Россия, г.Москва, улица Мишина 35

ИНН: *7714803768* ОГРН: *1107746215334* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Новокузнецкий опытный завод технологического оборудования»

Сокращенное фирменное наименование: *OAO «НОЗТО»* 

Место нахождения

654038 Россия, Кемеровская область, г. Новокузнецк,, улица Автотранспортная, 18

ИНН: **4218005830** ОГРН: **1024201676718** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 17.77

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 17.77

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Открытое акционерное общество Страховая компания «БАСК»* Сокращенное фирменное наименование: *ОАО СК «БАСК»* 

Место нахождения

127083 Россия, г. Москва, улица Мишина 35

ИНН: **4202000716** ОГРН: **1024200540704** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 6.36

Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 6.36

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Общество с ограниченной ответственностью "Мечел – Бизнес Сервис"* 

Сокращенное фирменное наименование: ООО "Мечел – БизнесСервис"

Место нахождения

125993 Россия, г. Москва, улица Красноармейская 1

ИНН: *7714783007* ОГРН: *1097746354782* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью

«ПартнерПортфельИнвест»

Сокращенное фирменное наименование: 000 «ППИ»

Место нахождения

300041 Россия, г. Тула, улица М. Тореза 5

ИНН: **7106074679** ОГРН: **1067106042190** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Общество с ограниченной ответственностью «МЕЧЕЛ-ЭНЕРГО»* 

Сокращенное фирменное наименование: ООО «МЕЧЕЛ-ЭНЕРГО»

Место нахождения

125993 Россия, ул. Красноармейская, улица Красноармейская 1

ИНН: **7722245108** ОГРН: **1027700016706** 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Общество с ограниченной ответственностью "Мечел- Гарант"* Сокращенное фирменное наименование: *ООО "Мечел- Гарант"* 

Место нахождения

125993 Россия, г. Москва, улица Красноармейская 1

ИНН: *7714835537* ОГРН: *1117746242932* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 99

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Mechel International Holdings GmbH

Сокращенное фирменное наименование: отсутствует

Место нахождения

Швейцария, Baar, CH-6340, Oberdorfstrasse 11

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: **SKYBLOCK LIMITED** 

Сокращенное фирменное наименование: нет

Место нахождения

1066 Кипр, Никосия, Фемистокли Дерви, ДЖУЛИЯ ХАУС. 3

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 10

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Oriel Resources Limited

Сокращенное фирменное наименование:

#### Место нахождения

#### Великобритания, London, W1G 0PW, 33 Cavendish Square

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:88.4 Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование:  $Mechel \ Service \ Global \ B.V.$ 

Сокращенное фирменное наименование: отсутствует

#### Место нахождения

#### 166 Нидерланды, г.Гаага, Parkstraat 20 оф. 3 hg, 2514 JK `s-Gravenhage,

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Skyvega Holding Limited

Сокращенное фирменное наименование: нет

#### Место нахождения

#### 1066 Кипр, Никосия, Фемистокли Дерви, Джулия Хаус 3

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:100 Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %:0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Сталь"* Сокращенное фирменное наименование: *ООО "Мечел-Сталь"* 

#### Место нахождения

#### 125993 Россия, Москва, улица Красноармейская 1

ИНН: *7714842365* ОГРН: *1117746452383* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 99

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Мечел-Втормет"

Сокращенное фирменное наименование: ООО "Мечел-Втормет"

#### Место нахождения

127083 Россия, Москва, Мишина 35

ИНН: *7714844919* ОГРН: *1117746545311* 

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 95

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: *DAVEZE LIMITED* Сокращенное фирменное наименование: *отсутствует* 

Место нахождения

#### 1066 Кипр, Никосия, Фемистокли Дерви, ДЖУЛИЯ ХАУС. 3

Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: *99.95* Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: *0* 

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

#### 8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

За отчетный квартал

Указанные сделки в течение данного периода не совершались

#### 8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента

В случае присвоения эмитенту и/или ценным бумагам эмитента кредитного рейтинга (рейтингов), по каждому из известных эмитенту кредитных рейтингов за последний завершенный финансовый год, а также за период с даты начала текущего года, до даты окончания отчетного квартала, указываются Объект присвоения рейтинга: эмитент

Организация, присвоившая кредитный рейтинг

Полное фирменное наименование: ЗАО "Рейтинговое агентство "АК&М"

Сокращенное фирменное наименование: 3АО "АК&М"

Место нахождения: Россия, 119333, г. Москва, ул. Губкина д.3

Описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:

http://www.akmrating.ru/index.php?option=com\_content&view=article&id=38

Значение кредитного рейтинга на дату окончания отчетного квартала: *Рейтинговое агентство АК&М* присвоило кредитный рейтинг *OAO* «Мечел» по национальной шкале на уровне «А», прогноз стабильный

История изменения значений кредитного рейтинга за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, с указанием значения кредитного рейтинга и даты присвоения (изменения) значения кредитного рейтинга

Дата присвоения	Значения кредитного рейтинга
29.09.2011	А, прогноз позитивный
04.12.2012	А, прогноз стабильный

#### нет

Объект присвоения рейтинга: эмитент

Организация, присвоившая кредитный рейтинг

Полное фирменное наименование: Moody's Investors Service, Inc.

Сокращенное фирменное наименование: отсутствует

Mecто нахождения: 7 Word Trade Center, 250 Greenwich Street, New York. NY 10007

Описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:

http://www.moodys.com/sites/products/AboutMoodysRatingsAttachments/MoodysRatingsSymbolsand%20D efinitions.pdf

Значение кредитного рейтинга на дату окончания отчетного квартала: Долгосрочный корпоративный рейтинг (Long term Corporate Family Rating), В1;Долгосрочный корпоративный рейтинг по национальной шкале (National Scale Long Term Corporate Family Rating), А2.ru; Прогноз (Outlook),

#### стабильный (Stable)

История изменения значений кредитного рейтинга за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, с указанием значения кредитного рейтинга и даты присвоения (изменения) значения кредитного рейтинга

Дата присвоения	Значения кредитного рейтинга
20.07.2011	B1, A2.ru

# 8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента

# 8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: *03* 

документарные процентные неконвертируемые облигации на предъявителя серии 03 с обязательным централизованным хранением

Государственный регистрационный номер выпуска: 4–03-55005-E

Дата государственной регистрации выпуска: 25.05.2006

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска:

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: *признание выпуска ценных бумаг* несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: *01* 

документарные процентные неконвертируемые облигации на предъявителя серия 01 с обязательным централизованным хранением

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-01-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 29.04.2004

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФКЦБ России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 22.11.2007

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: исполнение обязательств по ценным бумагам

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **06** 

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 06 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-06-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: признание выпуска ценных бумаг

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: *07* 

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 07 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-07-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: признание выпуска ценных бумаг

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **08** 

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 08 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-08-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: признание выпуска ценных бумаг

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **09** 

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 09 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-09-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: признание выпуска ценных бумаг

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 10

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 10 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-10-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: признание выпуска ценных бумаг

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 11

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 11 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-11-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: *признание выпуска ценных бумаг* 

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 12

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 12 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-12-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 02.09.2010

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: признание выпуска ценных бумаг

несостоявшимся

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-01** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-01 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Идентификационный номер выпуска: 4ВО-01-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2008

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: *Закрытое акционерное общество* 

''Фондовая биржа ''ММВБ''

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска, руб.:  $1\ 000$ 

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 09.11.2012

Основание для погашения ценных бумаг выпуска: исполнение обязательств по ценным бумагам

# 8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **02** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: *документарные процентные неконвертируемые* облигации на предъявителя серии 02 с обязательным централизованным хранением

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-02-55005-Е

Дата государственной регистрации: 25.05.2006

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Нет

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 20.07.2006

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов,

процентов) по ценным бумагам выпуска: 14

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 12.06.2013

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Ценные бумаги выпуска являются облигациями с обеспечением

Сведения по облигациям с обеспечением

Сведения о лице, предоставившем(предоставляющем) обеспечение

Полное фирменное наименование лица: Общество с ограниченной ответственностью «Торговый

Дом Мечел»

Сокращенное фирменное наименование: ООО "ТД Мечел"

Место нахождения

127083 Россия, г.Москва, ул.Мишина 35

ИНН: **7704168860** ОГРН: **1027700023845** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: *5 000 000 000* Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным

(предоставляемым) обеспечением: 5 184 500 000

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям: www.mechel.com

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **04** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-04-55005-Е

Дата государственной регистрации: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Нет

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 18.08.2009

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 28

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 21.07.2016

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Ценные бумаги выпуска являются облигациями с обеспечением

Сведения по облигациям с обеспечением

Сведения о лице, предоставившем(предоставляющем) обеспечение

Полное фирменное наименование лица: *Открытое акционерное общество холдинговая компания «Якутуголь»* 

Сокращенное фирменное наименование: ОАО ХК «Якутуголь»

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, пр.Ленина 3/1

ИНН: **1434026980** ОГРН: **1021401009057** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: *5 000 000 000* Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным

(предоставляемым) обеспечением: 5 236 850 000

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям:

www.mechelmining.ru/shareholders/disclosure/yakutugol/2012/

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

Сведения о лице, предоставившем(предоставляющем) обеспечение

Полное фирменное наименование лица: *Открытое акционерное общество холдинговая компания «Якутуголь»* 

Сокращенное фирменное наименование: ОАО XK «Якутуголь»

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, пр.Ленина 3/1

ИНН: **1434026980** ОГРН: **1021401009057** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: *5 000 000 000* Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным (предоставляемым) обеспечением: *5 236 850 000* 

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям:

www.mechelmining.ru/shareholders/disclosure/yakutugol/2012/

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

## Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: *документарные на предъявителя* 

Серия: *05* 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-05-55005-Е

Дата государственной регистрации: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Нет

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 23.10.2009

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов,

процентов) по ценным бумагам выпуска: 36

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 09.10.2018

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

Ценные бумаги выпуска являются облигациями с обеспечением

Сведения по облигациям с обеспечением

Сведения о лице, предоставившем(предоставляющем) обеспечение

Полное фирменное наименование лица: *Открытое акционерное общество холдинговая компания* «Якутуголь»

Сокращенное фирменное наименование: ОАО ХК «Якутуголь»

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, пр.Ленина 3/1

ИНН: **1434026980** ОГРН: **1021401009057** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: 5 000 000 000

Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным (предоставляемым) обеспечением:

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям:

www.mechelmining.ru/shareholders/disclosure/yakutugol/2012/

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

# Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 13

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 13 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-13-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 08.09.2010

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов,

процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 25.08.2020

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 14

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 14 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-14-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 08.09.2010

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 25.08.2020

Указывается точно: **Да** 

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

# Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 15

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 15 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-15-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 02.03.2011

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 09.02.2021

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 16

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 16 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-16-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 02.03.2011

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 09.02.2021

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 17

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 17 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-17-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 20.06.2011

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 27.05.2021

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

# Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: *облигации* 

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 18

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 18 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-18-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 20.06.2011

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов,

процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 27.05.2021

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 19

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 18 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Нет

Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-19-55005-Е

Дата государственной регистрации: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Дата представления уведомления об итогах выпуска ценных бумаг: 20.06.2011

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 20

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 01.06.2021

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

## Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-05** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-05 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4B02-05-55005-E

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество «Фондовая биржа ММВБ»

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 07.04.2015

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-06** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-06 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4B02-06-55005-E

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество «Фондовая биржа ММВБ»

Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов,

процентов) по ценным бумагам выпуска: 6

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 07.04.2015

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-07** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-07 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4В02-04-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество

«Фондовая биржа ММВБ»

Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 07.04.2015

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

# Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-11** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-11 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4В02-11-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество

«Фондовая биржа ММВБ»

Количество ценных бумаг выпуска: 3 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов,

процентов) по ценным бумагам выпуска: 6

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 07.04.2015

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-12** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-12 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4В02-12-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество «Фондовая биржа ММВБ»

Количество ценных бумаг выпуска: 3 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена:  $\mathcal{A}a$ 

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 07.04.2015

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-02** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-02 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО-02-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество

''Фондовая биржа ММВБ''

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 12.03.2013

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-03** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-03 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4BO-03-55005-E Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество "Фондовая биржа ММВБ"

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 24.04.2013

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

## Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-04** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-04 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО-04-55005-Е

4DO-04-33003-L

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество "Фондовая биржа ММВБ"

Количество ценных бумаг выпуска: 5 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: находятся в обращении

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 10.02.2015

Указывается точно: Да

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: *Hem* 

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-08** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-08 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО-08-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество "Фондовая биржа ММВБ"

Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: размещение не началось

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 1092 (Одна тысяча девяносто второй) день с даты размещения ценных бумаг

Указывается точно: Нет

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

# Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-09** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-09 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: *4BO2-09-55005-Е* Дата присвоения идентификационного номера: *05.02.2009* 

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество "Фондовая биржа ММВБ"

Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: размещение не началось

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 6

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 1092 (Одна тысяча девяносто второй) день с даты размещения ценных бумаг

Указывается точно: Нет

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

## Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-10** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-10 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО2-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерно общество ''Фондовая биржа *ММВБ*''

Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: размещение не началось

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска: 6

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 1092 (Одна тысяча девяносто второй) день с даты размещения ценных бумаг

Указывается точно: **Hem** 

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-13** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: оокументарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-13 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО2-13-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество "Фондовая биржа ММВБ"

Количество ценных бумаг выпуска: 3 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у

данного вида ценных бумаг не предусмотрено: Нет

Состояние ценных бумаг выпуска: размещение не началось

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 1092 (Одна тысяча девяносто второй) день с даты размещения ценных бумаг

Указывается точно: Нет

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-14** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-14 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО-14-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество "Фондовая биржа ММВБ"

Количество ценных бумаг выпуска: 3 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: размещение не началось

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 1092 (Одна тысяча девяносто второй) день с даты размещения ценных бумаг

Указывается точно: Нет

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

#### Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

Вид ценной бумаги: биржевые облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-15** 

Иные идентификационные признаки ценных бумаг: документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-15 с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и по усмотрению Эмитента

Выпуск ценных бумаг не подлежал государственной регистрации: Да

Идентификационный номер выпуска: 4ВО-15-55005-Е

Дата присвоения идентификационного номера: 05.02.2009

Орган, присвоивший выпуску идентификационный номер: Закрытое акционерное общество

''Фондовая биржа *ММВБ*''

Количество ценных бумаг выпуска: 3 000 000

Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Номинал: 1 000

В соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: *Hem* 

Состояние ценных бумаг выпуска: размещение не началось

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена: Да

Количество процентных (купонных) периодов, за которые осуществляется выплата доходов (купонов, процентов) по ценным бумагам выпуска:  $\boldsymbol{6}$ 

Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 1092 (Одна тысяча девяносто второй) день с даты размещения ценных бумаг

Указывается точно: Нет

Адрес страницы в сети Интернет, на которой опубликован текст решения о выпуске ценных бумаг и проспекта ценных бумаг: www.mechel.ru/investors/enclosure/mechel/index.wbp

Осуществлялись дополнительные выпуски ценных бумаг: Нет

# Неисполненных обязательств по ценным бумагам выпуска нет

# 8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением

Государственный регистрационный номер выпуска	Дата государственной
(идентификационный номер выпуска)	регистрации
	(дата присвоения
	идентификационного номера)

4-02-55005-E 25.05.2005

Лицо, предоставившее банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением обязано раскрывать информацию в форме ежеквартального отчета, сообщений о существенных фактах, сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности: *Hem* 

Лицо, предоставившее банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением, добровольно принимает на себя обязательство раскрывать информацию в форме ежеквартального отчета, сообщений о существенных фактах, сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности: *Hem* 

По лицу, предоставившему банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением, в приложении к ежеквартальному отчету дополнительно раскрываются сведения в объёме, предусмотренном разделами I,II,III,IV,V,VI,VII,VIII ежеквартального отчета для эмитента ценных бумаг:  $\mathbf{\it Aa}$ 

Сведения о лице, предоставившем обеспечение

Полное фирменное наименование лица: *Общество с ограниченной ответственностью «Торговый Дом Мечел»* 

Место нахождения

127083 Россия, г.Москва, ул.Мишина 35

ИНН: **7704168860** ОГРН: **1027700023845** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: 5000000 RUR x 1000

Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным (предоставляемым) обеспечением:

В случае неисполнения/ненадлежащего исполнения Эмитентом обязательства по выплате купонного дохода и/или номинальной стоимости Облигаций при погашении Облигаций (в том числе дефолта или технического дефолта) владельцы и/или номинальные держатели Облигаций, если последние соответствующим образом уполномочены владельцами Облигаций, имеют право обратиться к Эмитенту с требованием выплаты купонного дохода и/или номинальной стоимости Облигаций при неисполнении/ненадлежащего исполнения Эмитентом обязательств по погашению Облигаций, а также процентов за несвоевременную выплату купонного дохода и/или номинальной стоимости Облигаций в соответствии со статьями 395 и 811 Гражданского кодекса Российской Федерации.

Поручитель несёт перед владельцами солидарную с Эмитентом ответственность за неисполнение/ненадлежащее исполнение Эмитентом Обязательств по Облигациям

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям:

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

Государственный регистрационный номер выпуска	Дата государственной
(идентификационный номер выпуска)	регистрации
	(дата присвоения
	идентификационного номера)
4-04-55005-E	14.05.2009

Лицо, предоставившее банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением обязано раскрывать информацию в форме ежеквартального отчета, сообщений о существенных фактах, сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности: *Hem* 

Лицо, предоставившее банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением, добровольно принимает на себя обязательство раскрывать информацию в форме ежеквартального отчета, сообщений о существенных фактах, сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности: *Hem* 

По лицу, предоставившему банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с

обеспечением, в приложении к ежеквартальному отчету дополнительно раскрываются сведения в объёме, предусмотренном разделами I,II,III,IV,V,VI,VII,VIII ежеквартального отчета для эмитента ценных бумаг:  $\mathbf{\mathcal{A}a}$ 

Сведения о лице, предоставившем обеспечение

Полное фирменное наименование лица: *Открытое акционерное общество холдинговая компания «Якутуголь»* 

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, пр.Ленина 3/1

ИНН: **1434026980** ОГРН: **1021401009057** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: 5000000 RUR x 1000

Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным (предоставляемым) обеспечением:

В случае неисполнения/ненадлежащего исполнения Эмитентом своих обязательства по выплате купонного дохода и/или номинальной стоимости владельца и/или номинальные держатели, уполномоченные владельцами Облигаций в праве обратиться к лицам, предоставившим обеспечение ОАО "Якутуголь"

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям:

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

Государственный регистрационный номер выпуска (идентификационный номер выпуска)	Дата государственной регистрации (дата присвоения
	идентификационного номера)
4-05-55005-E	14.05.2009

Лицо, предоставившее банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением обязано раскрывать информацию в форме ежеквартального отчета, сообщений о существенных фактах, сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности: *Hem* 

Лицо, предоставившее банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением, добровольно принимает на себя обязательство раскрывать информацию в форме ежеквартального отчета, сообщений о существенных фактах, сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности: *Hem* 

По лицу, предоставившему банковскую гарантию либо поручительство по облигациям эмитента с обеспечением, в приложении к ежеквартальному отчету дополнительно раскрываются сведения в объёме, предусмотренном разделами I,II,III,IV,V,VI,VII,VIII ежеквартального отчета для эмитента ценных бумаг:  $\mathbf{\mathcal{A}a}$ 

Сведения о лице, предоставившем обеспечение

Полное фирменное наименование лица: *Открытое акционерное общество холдинговая компания «Якутуголь»* 

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, пр.Ленина 3/1

ИНН: **1434026980** ОГРН: **1021401009057** 

Вид предоставленного (предоставляемого) обеспечения: поручительство

Размер (сумма) предоставленного (предоставляемого) обеспечения: 5000000 RUR x 1000

Обязательства из облигаций, исполнение которых обеспечивается предоставленным (предоставляемым) обеспечением:

В случае неисполнения/ненадлежащего исполнения Эмитентом своих обязательства по

выплате купонного дохода и/или номинальной стоимости владельца и/или номинальные держатели, уполномоченные владельцами Облигаций в праве обратиться к лицам, предоставившим обеспечение ОАО ''Якутуголь''

Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация о лице, предоставившем (предоставляющем) обеспечение по облигациям:

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: **нет** 

# 8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием

Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены

# 8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

- 8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
- 8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента

Налогообложение доходов физических лиц по акциям эмитента в виде дивидендов.

Категории владельцев ценных бумаг

- 1.1. Физические лица налоговые резиденты Российской Федерации;
- 1.2. Физические лица, получающие доходы от источников в Российской Федерации, не являющиеся налоговыми резидентами Российской Федерации.

1.1

Физические лица - налоговые резиденты Российской Федерации уплачивают с доходов в виде дивидендов налог на доходы физических лиц по ставке 9%.

Сумма налога исчисляется налоговым агентом (организацией, от которой получен доход) отдельно по каждой сумме дохода, начисленного налогоплательщику. Исчисление суммы налога производится без учета доходов, полученных налогоплательщиком от других налоговых агентов, и удержанных другими налоговыми агентами сумм налога.

Сумма налога, подлежащего удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется налоговым агентом по следующей формуле:

H = K x C H x (д - Д),

где:

- Н сумма налога, подлежащего удержанию;
- К отношение суммы дивидендов, подлежащих распределению в пользу налогоплательщика получателя дивидендов, к общей сумме дивидендов, подлежащих распределению налоговым агентом;
  - Сн соответствующая налоговая ставка (0% или 9%);
- д общая сумма дивидендов, подлежащая распределению налоговым агентом в пользу всех налогоплательщиков получателей дивидендов независимо от того, являются они плательщиками налога на прибыль и НДФЛ или нет;
- Д общая сумма дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде (за исключением дивидендов, облагаемых по ставке 0%) к моменту распределения дивидендов в пользу налогоплательщиков -

получателей дивидендов, при условии, если данные суммы дивидендов ранее не учитывались при определении налоговой базы, определяемой в отношении доходов, полученных налоговым агентом в виде дивидендов.

В случае, если значение Н составляет отрицательную величину, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится.

Налоговые агенты обязаны удержать начисленную сумму налога непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Удержание у налогоплательщика начисленной суммы налога производится за счет любых денежных средств, выплачиваемых налоговым агентом налогоплательщику, при фактической выплате указанных денежных средств налогоплательщику либо по его поручению третьим лицам.

В случае невозможности удержания налога налоговым агентом он обязан сообщить об этом в письменном виде налогоплательщику и в налоговый орган по месту своего учета не позднее одного месяца с даты окончания налогового периода.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц".

1.2.

Физические лица, получающие доходы от источников в Российской Федерации, не являющиеся налоговыми резидентами Российской Федерации, уплачивают с доходов в виде дивидендов налог на доходы физических лиц по ставке 15%.

Сумма налога исчисляется налоговым агентом (организацией, от которой получен доход) отдельно по каждой сумме дохода, начисленного налогоплательщику. Исчисление суммы налога производится без учета доходов, полученных налогоплательщиком от других налоговых агентов, и удержанных другими налоговыми агентами сумм налога.

Налоговые агенты обязаны удержать начисленную сумму налога непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Удержание у налогоплательщика начисленной суммы налога производится за счет любых денежных средств, выплачиваемых налоговым агентом налогоплательщику, при фактической выплате указанных денежных средств налогоплательщику либо по его поручению третьим лицам.

В случае невозможности удержания налога налоговым агентом, он обязан сообщить об этом в письменном виде налогоплательщику и в налоговый орган по месту своего учета не позднее одного месяца с даты окончания налогового периода.

Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от уплаты налога, проведения зачета, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий, налогоплательщик должен представить в налоговые органы официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения, а также документ о полученном доходе и об уплате им налога за пределами Российской Федерации, подтвержденный налоговым органом соответствующего иностранного государства. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от уплаты налога, налоговых вычетов или привилегий.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц".

II. Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещенных акций эмитента

# Категории владельцев ценных бумаг

- физические лица налоговые резиденты Российской Федерации уплачивают с доходов от реализации акций в Российской Федерации и за ее пределами налог на доходы физических лиц по ставке 13%.
- физические лица не налоговые резиденты Российской Федерации уплачивают налог на доходы физических лиц с доходов от реализации акций в Российской Федерации по ставке 30%. Доходы от реализации акций за пределами Российской Федерации не облагаются.

#### Устранение двойного налогообложения.

Для освобождения от уплаты налога, проведения зачета, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в налоговые органы официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация

заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения, а также документ о полученном доходе и об уплате им налога за пределами Российской Федерации, подтвержденный налоговым органом соответствующего иностранного государства. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от уплаты налога, налоговых вычетов или привилегий.

### Основные положения по налогообложению данных категорий владельцев ценных бумаг

При определении налоговой базы по доходам по операциям с ценными бумагами учитываются доходы, полученные по операциям:

- с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг;
- с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Отнесение ценных бумаг к обращающимся и не обращающимся на организованном рынке ценных бумаг осуществляется на дату реализации ценной бумаги.

К ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, относятся:

- 1) ценные бумаги, допущенные к торгам российского организатора торговли на рынке ценных бумаг, в том числе на фондовой бирже;
- 2) инвестиционные паи открытых паевых инвестиционных фондов, управление которыми осуществляют российские управляющие компании;
- 3) ценные бумаги иностранных эмитентов, допущенные к торгам на иностранных фондовых биржах. Указанные ценные бумаги (за исключением инвестиционных паев открытых паевых инвестиционных фондов, управление которыми осуществляют российские управляющие компании) относятся к ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, если по ним рассчитывается рыночная котировка ценной бумаги.

Под рыночной котировкой ценной бумаги понимается:

- 1) средневзвешенная цена ценной бумаги по сделкам, совершенным в течение одного торгового дня через российского организатора торговли на рынке ценных бумаг, включая фондовую биржу, для ценных бумаг, допущенных к торгам такого организатора торговли на рынке ценных бумаг, на фондовой бирже;
- 2) цена закрытия по ценной бумаге, рассчитываемая иностранной фондовой биржей по сделкам, совершенным в течение одного торгового дня через такую биржу, для ценных бумаг, допущенных к торгам на иностранной фондовой бирже.

При отсутствии информации о средневзвешенной цене ценной бумаги у российского организатора торговли на рынке ценных бумаг, включая фондовую биржу (цене закрытия по ценной бумаге, рассчитываемой иностранной фондовой биржей), на дату ее реализации рыночной котировкой признается средневзвешенная цена (цена закрытия), сложившаяся на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились хотя бы один раз в течение последних трех месяцев.В целях налогообложения доходами по операциям с ценными бумагами признаются доходы от купли-продажи (погашения) ценных бумаг, полученные в налоговом периоде. Ценные бумаги также признаются реализованными (приобретенными) в случае прекращения обязательств налогоплательщика передать (принять) соответствующие ценные бумаги зачетом встречных однородных требований, в том числе при осуществлении клиринга в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Однородными признаются требования по передаче имеющих одинаковый объем прав ценных бумаг одного эмитента, одного вида, одной категории (типа) или одного паевого инвестиционного фонда (для инвестиционных паев паевых инвестиционных фондов).

При этом зачет встречных однородных требований должен в соответствии с законодательством Российской Федерации подтверждаться документами о прекращении обязательств по передаче (принятию) ценных бумаг, в том числе отчетами клиринговой организации, лиц, осуществляющих брокерскую деятельность, или управляющих, которые в соответствии с законодательством Российской Федерации оказывают налогоплательщику клиринговые, брокерские услуги или осуществляют доверительное управление в интересах налогоплательщика. Доходами по операциям с ценными бумагами признаются доходы от реализации (погашения) ценных бумаг, полученные в налоговом периоде. Доходы в виде процента (купона, дисконта), полученные в налоговом периоде по ценным бумагам, включаются в доходы по операциям с ценными бумагами.

Доходы по операциям с ценными бумагами, обращающимися и не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, осуществляемым доверительным управляющим (за исключением управляющей компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд) в пользу выгодоприобретателя - физического лица, включаются в доходы выгодоприобретателя по таким операциям.

В целях налогообложения расходами по операциям с ценными бумагами признаются документально подтвержденные и фактически осуществленные налогоплательщиком расходы, связанные с приобретением, реализацией, хранением и погашением ценных бумаг. К указанным расходам относятся:

- 1) суммы, уплачиваемые эмитенту ценных бумаг (управляющей компании паевого инвестиционного фонда) в оплату размещаемых (выдаваемых) ценных бумаг, а также суммы, уплачиваемые в соответствии с договором купли-продажи ценных бумаг, в том числе суммы купона;
- 2) оплата услуг, оказываемых профессиональными участниками рынка ценных бумаг, а также биржевыми посредниками и клиринговыми центрами;
- 3) расходы, возмещаемые профессиональному участнику рынка ценных бумаг, управляющей компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд;
- 4) биржевой сбор (комиссия);
- 5) оплата услуг лиц, осуществляющих ведение реестра;
- 6) налог, уплаченный налогоплательщиком при получении им ценных бумаг в порядке наследования;
- 7) налог, уплаченный налогоплательщиком при получении им в порядке дарения акций, паев;
- 8) суммы процентов, уплаченные налогоплательщиком по кредитам и займам, полученным для совершения сделок с ценными бумагами (включая проценты по кредитам и займам для совершения маржинальных сделок), в пределах сумм, рассчитанных исходя из действующей на дату выплаты процентов ставки рефинансирования ЦБ РФ, увеличенной в 1,1 раза, для кредитов и займов, выраженных в иностранной валюте:
- 9) другие расходы, непосредственно связанные с операциями с ценными бумагами, а также расходы, связанные с оказанием услуг профессиональными участниками рынка ценных бумаг, управляющими компаниями, осуществляющими доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд, в рамках их профессиональной деятельности.

Финансовый результат по операциям с ценными бумагами определяется как доходы от операций за вычетом вышеуказанных расходов. При этом расходы, которые не могут быть непосредственно отнесены на уменьшение дохода по операциям с ценными бумагами, обращающимися или не обращающимися на организованном рынке, распределяются пропорционально доле каждого вида дохода и включаются в расходы при определении финансового результата налоговым агентом по окончании налогового периода, а также в случае прекращения действия до окончания налогового периода последнего договора налогоплательщика, заключенного с лицом, выступающим налоговым агентом в соответствии с настоящей статьей. Если в налоговом периоде, в котором осуществлены указанные расходы, доходы соответствующего вида отсутствуют, то расходы принимаются в том налоговом периоде, в котором признаются доходы.

Финансовый результат определяется по каждой операции и по каждой совокупности операций с ценными бумагами, обращающимися и не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг. Финансовый результат определяется по окончании налогового периода, а также в случае прекращения действия до окончания налогового периода последнего договора налогоплательщика, заключенного с лицом, выступающим налоговым агентом.

Отрицательный финансовый результат, полученный в налоговом периоде по отдельным операциям с ценными бумагами уменьшает финансовый результат, полученный в налоговом периоде по совокупности соответствующих операций. При этом по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, сумма отрицательного финансового результата, уменьшающая финансовый результат по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке, определяется с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг.

Финансовый результат, полученный в налоговом периоде по отдельным операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, которые на момент их приобретения относились к ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, может быть уменьшен на сумму отрицательного финансового результата, полученного в налоговом периоде по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Отрицательный финансовый результат по каждой совокупности вышеуказанных операций признается убытком.

При реализации ценных бумаг расходы в виде стоимости приобретения ценных бумаг признаются по стоимости первых по времени приобретений (ФИФО).

В случае, если организацией-эмитентом был осуществлен обмен (конвертация) акций, при реализации акций, полученных налогоплательщиком в результате обмена (конвертации), в качестве документально подтвержденных расходов налогоплательщика признаются расходы по приобретению акций, которыми владел налогоплательщик до их обмена (конвертации).

При реализации акций, полученных налогоплательщиком при реорганизации организаций, расходами на их приобретение признается стоимость, определяемая с учетом особенностей определения стоимости акций при реорганизации при условии документального подтверждения налогоплательщиком расходов на приобретение акций реорганизуемых организаций.

Если налогоплательщиком были приобретены в собственность (в том числе получены на безвозмездной основе или с частичной оплатой, а также в порядке дарения или наследования) ценные бумаги, при налогообложении доходов по операциям купли-продажи (погашения) ценных бумаг в качестве документально подтвержденных расходов на приобретение (получение) этих ценных бумаг учитываются суммы, с которых был исчислен и уплачен налог при приобретении (получении) данных ценных бумаг, и сумма налога, уплаченного налогоплательщиком.

Если при получении налогоплательщиком ценных бумаг в порядке дарения или наследования налог не взимался, при налогообложении доходов по операциям купли-продажи (погашения) ценных бумаг, полученных налогоплательщиком в порядке дарения или наследования, учитываются также документально подтвержденные расходы дарителя (наследодателя) на приобретение этих ценных бумаг.

Суммы, уплаченные налогоплательщиком за приобретение ценных бумаг, в отношении которых предусмотрено частичное погашение номинальной стоимости ценной бумаги в период ее обращения, признаются расходами при таком частичном погашении пропорционально доле доходов, полученных от частичного погашения, в общей сумме, подлежащей погашению.

В целях налогообложения налоговой базой по операциям с ценными бумагами признается положительный финансовый результат по совокупности соответствующих операций, исчисленный за налоговый период.

Сумма убытка по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученного по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, уменьшает налоговую базу по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, базисным активом которых являются ценные бумаги, фондовые индексы или иные финансовые инструменты срочных сделок, базисным активом которых являются ценные бумаги или фондовые индексы.

Сумма убытка по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученного по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, после уменьшения налоговой базы по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, базисным активом которых являются ценные бумаги, фондовые индексы или иные финансовые инструменты срочных сделок, базисным активом которых являются ценные бумаги или фондовые индексы, учитывается в пределах налоговой базы по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Сумма убытка по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, базисным активом которых являются ценные бумаги, фондовые индексы или иные финансовые инструменты срочных сделок, базисным активом которых являются ценные бумаги или фондовые индексы, полученного по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, после уменьшения налоговой базы по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, уменьшает налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Сумма убытка по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, базисным активом которых являются ценные бумаги, фондовые индексы или иные финансовые инструменты срочных сделок, базисным активом которых являются ценные бумаги или фондовые индексы, полученного по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, после уменьшения налоговой базы по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, и налоговой базы по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, учитывается в пределах налоговой базы по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке.

Если в налоговом периоде налогоплательщиком получен убыток по совокупности операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и убыток по совокупности операций с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися на организованном рынке, такие убытки учитываются раздельно.

Указанные положения применяются при определении налоговой базы по окончании налогового периода.

В случае прекращения до окончания налогового периода договора налогоплательщика с лицом, выступающим налоговым агентом в соответствии с НК РФ по операциям с ценными бумагами, осуществляемым в интересах налогоплательщика, налоговая база по соответствующим доходам определяется с учетом указанных положений.

Перенос налогоплательщиками налога на доходы физических лиц убытков на будущее осуществляется в отношении убытков, полученных начиная с налогового периода 2010 года.

Налогоплательщики, получившие убытки в предыдущих налоговых периодах по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, вправе уменьшить налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, обращающимися на организованном рынке, соответственно в текущем налоговом периоде на всю сумму полученного ими убытка или на часть этой суммы (перенести убыток на будущие периоды).

При этом определение налоговой базы текущего налогового периода производится с учетом положений о переносе на будущие периоды убытков от операций с ценными бумагами. Указанный налоговый вычет предоставляется в размере сумм убытков, фактически полученных налогоплательщиком от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, в предыдущих налоговых периодах в пределах размера налоговой базы по таким операциям.

Суммы убытка, полученные по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, перенесенные на будущие периоды, уменьшают налоговую базу соответствующих налоговых периодов по таким операциям.

Не допускается перенос на будущие периоды убытков, полученных по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг. Налогоплательщик вправе осуществлять перенос убытка на будущие периоды в течение 10 лет, следующих за тем налоговым периодом, в котором получен этот убыток.

Налогоплательщик вправе перенести на текущий налоговый период сумму полученных в предыдущих налоговых периодах убытков. При этом убыток, не перенесенный на ближайший следующий год, может быть перенесен полностью или частично на следующий год из последующих левяти лет.

Если налогоплательщик понес убытки более чем в одном налоговом периоде, перенос таких убытков на будущие периоды производится в той очередности, в которой они понесены.

Налогоплательщик обязан хранить документы, подтверждающие объем понесенного убытка, в течение всего срока, когда он уменьшает налоговую базу текущего налогового периода на суммы ранее полученных убытков.

Учет убытков осуществляется налогоплательщиком при представлении налоговой декларации в налоговый орган по окончании налогового периода.

Суммы, уплаченные по договору доверительного управления доверительному управляющему в виде вознаграждения и компенсации произведенных им расходов по осуществленным операциям с ценными бумагами учитываются как расходы, уменьшающие доходы от соответствующих операций. При этом, если учредитель доверительного управления не является выгодоприобретателем по договору доверительного управления, такие расходы принимаются при исчислении финансового результата только у выгодоприобретателя.

Если договор доверительного управления предусматривает несколько выгодоприобретателей, распределение между ними доходов по операциям с ценными бумагами и (или) по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, осуществляемых доверительным управляющим в пользу выгодоприобретателя, осуществляется исходя из условий договора доверительного управления.

В случае, если при осуществлении доверительного управления совершаются операции с ценными бумагами, обращающимися и (или) не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и (или) с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися и (или) не обращающимися на организованном рынке, а также если в процессе доверительного управления возникают иные виды доходов (в том числе доходы в виде дивидендов, процентов), налоговая база определяется отдельно по операциям с ценными бумагами, обращающимися или не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися или не обращающимися на организованном рынке, и по каждому виду дохода. При этом расходы, которые не могут быть непосредственно отнесены на уменьшение дохода по операциям с ценными бумагами, обращающимися или не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, или на уменьшение дохода по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, обращающимися или не обращающимися на организованном рынке, или на уменьшение соответствующего вида дохода, распределяются пропорционально доле каждого вида дохода.

Отрицательный финансовый результат по отдельным операциям с ценными бумагами, осуществляемым доверительным управляющим в налоговом периоде, уменьшает финансовый результат по совокупности соответствующих операций. При этом финансовый результат определяется раздельно по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Доверительный управляющий признается налоговым агентом по отношению к лицу, в интересах которого осуществляется доверительное управление в соответствии с договором доверительного управления.

Налоговая база по операциям с ценными бумагами и по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок определяется по окончании налогового периода. Налоговым агентом признаются:

1) доверительный управляющий и брокер, осуществляющие в интересах налогоплательщика операции с ценными бумагами и (или) финансовыми инструментами срочных сделок на основании договора доверительного управления, договора на брокерское обслуживание, договора поручения, договора комиссии или агентского договора с налогоплательщиком.

При этом налоговый агент определяет налоговую базу налогоплательщика по всем видам доходов от операций, осуществляемых налоговым агентом в интересах налогоплательщика в соответствии с договором, за вычетом соответствующих расходов. Налоговый агент не учитывает при определении налоговой базы налогоплательщика доходы, полученные от операций, совершенных не на основании указанных выше договоров.

- 2) депозитарий, осуществляющий на основании депозитарного договора выплату (перечисление) дохода в денежной форме по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (в отношении выпусков, государственная регистрация которых или присвоение идентификационного номера которым осуществлены после 1 января 2012 года, далее выпущенных после 01.01.2012), которые учитываются на счете депо, открытом физическому лицу, имеющему право на получение соответствующего дохода;
- 3) депозитарий, осуществляющий на основании депозитарного договора выплату (перечисление) дохода в денежной форме по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (в отношении выпусков, государственная регистрация которых или присвоение идентификационного номера которым осуществлены после 1 января 2012 года), которые учитываются на счете депо иностранного номинального держателя, счете депо иностранного уполномоченного держателя и (или) счете депо депозитарных программ.

При этом налоговый агент, осуществляющий выплату доходов по таким эмиссионным ценным бумагам, осуществляет исчисление, удержание и перечисление налога на доходы физических лиц в соответствии с положениями Налогового Кодекса РФ, а также международных договоров (соглашений), регулирующих вопросы налогообложения, в зависимости от вида выплачиваемого дохода с учетом следующего.

При выплате дохода по ценным бумагам, которые учитываются на счете депо иностранного номинального держателя, сумма налога рассчитывается и удерживается депозитарием, осуществляющим функции налогового агента, на основании:

- информации о физических лицах, осуществляющих права по ценным бумагам российской организации;
- информации о физических лицах, в интересах которых доверительный управляющий осуществляет права по ценным бумагам российской организации, при условии, что такой доверительный управляющий действует не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования.

При выплате дохода по ценным бумагам, которые учитываются на счете депо депозитарных программ, сумма налога рассчитывается и удерживается депозитарием, осуществляющим функции налогового агента, на основании:

- информации о физических лицах, осуществляющих права по ценным бумагам иностранного эмитента, удостоверяющим права в отношении ценных бумаг российской организации;
- информации о физических лицах, в интересах которых доверительный управляющий осуществляет права по ценным бумагам иностранного эмитента, удостоверяющим права в отношении ценных бумаг российской организации, при условии, что такой доверительный управляющий действует не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования.

При выплате дохода по ценным бумагам, которые учитываются на счете депо иностранного уполномоченного держателя, открытом не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования, сумма налога рассчитывается и удерживается депозитарием, осуществляющим функции налогового агента, на основании информации о физических лицах, в интересах которых такой иностранный уполномоченный держатель осуществляет доверительное управление ценными бумагами.

Перечень информации приведен в ст. 214.6 Налогового Кодека РФ, среди которой в т.ч. фамилия, имя, отчество (при наличии) физического лица; наименование государства, налоговым резидентом которого является соответствующее физическое лицо; основание применения льгот в отношении налогообложения доходов по ценным бумагам, предусмотренных Налоговым Кодексом РФ или договором (соглашением) об избежании двойного налогообложения доходов организаций или физических лиц.

В случае, если указанная информация о физических лицах не была предоставлена или не была предоставлена в полном объеме депозитарию в установленном порядке, доходы по соответствующим ценным бумагам подлежат обложению налогом по ставке 30 %.

Указанная информация о физических лицах предоставляется депозитарию иностранным номинальным держателем, иностранным уполномоченным держателем, а также лицом, которому депозитарий открыл счет депо депозитарных программ, не позднее трех рабочих дней с даты, на которую депозитарием, осуществляющим обязательное централизованное хранение ценных бумаг, раскрыта информация о передаче своим депонентам причитающихся им выплат по ценным бумагам.

При определении налоговым агентом налоговой базы по операциям с ценными бумагами налоговый агент на основании заявления налогоплательщика может учитывать фактически осуществленные и документально подтвержденные расходы, которые связаны с приобретением и хранением соответствующих ценных бумаг и которые налогоплательщик произвел без участия налогового агента, в том числе до заключения договора с налоговым агентом, при наличии которого последний осуществляет определение налоговой базы налогоплательщика.

В качестве документального подтверждения соответствующих расходов физическим лицом должны быть предоставлены оригиналы или надлежащим образом заверенные копии документов, на основании которых данное физическое лицо - налогоплательщик произвел соответствующие расходы, брокерские отчеты, документы, подтверждающие факт перехода права собственности налогоплательщика на соответствующие ценные бумаги, факт и сумму оплаты соответствующих расходов. В случаях предоставления физическим лицом оригиналов документов налоговый агент обязан хранить копии таких документов. При этом доверительный управляющий, брокер, депозитарий, лицо, осуществляющее операции по договору поручения, договору комиссии, агентскому договору в пользу налогоплательщика, иное лицо, признаваемое налоговым агентом, признается налоговым агентом по суммам налога, недоудержанным эмитентом ценных бумаг. Не признается налоговым агентом депозитарий, осуществляющий выплату (перечисление) доходов по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением, при осуществлении выплат налогоплательщикам сумм в погашение номинальной стоимости ценных бумаг.

Исчисление, удержание и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода, а также до истечения налогового периода или до истечения срока действия договора доверительного управления.

Налоговый агент обязан удерживать исчисленную сумму налога из рублевых денежных средств налогоплательщика, находящихся в распоряжении налогового агента на брокерских счетах, специальных брокерских счетах, специальных клиентских счетах, специальных депозитарных счетах, а также на банковских счетах налогового агента - доверительного управляющего, используемых указанным управляющим для обособленного хранения денежных средств учредителей управления, исходя из остатка рублевых денежных средств клиента на соответствующих счетах, сформировавшегося на дату удержания налога.

Под выплатой денежных средств понимаются выплата налоговым агентом наличных денежных средств налогоплательщику или третьему лицу по требованию налогоплательщика, а также перечисление денежных средств на банковский счет налогоплательщика или на счет третьего лица по требованию налогоплательщика. Выплатой дохода в натуральной форме признается передача налоговым агентом налогоплательщику ценных бумаг со счета депо (лицевого счета) налогового агента или счета депо (лицевого счета) налогоплательщика, по которым налоговый агент наделен правом распоряжения. Выплатой дохода в натуральной форме не признается передача налоговым агентом ценных бумаг по требованию налогоплательщика, связанная с исполнением последним сделок с ценными бумагами, при условии, если денежные средства по соответствующим сделкам в полном объеме поступили на счет (в том числе банковский счет) налогоплательщика, открытый у данного налогового агента, а также передача (перерегистрация) ценных бумаг на счет депо, по которому удостоверяются права собственности данного налогоплательщика, открытый в депозитарии, осуществляющем свою деятельность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

При выплате налоговым агентом денежных средств (дохода в натуральной форме) до истечения налогового периода или до истечения срока действия договора доверительного управления налог исчисляется с налоговой базы, определяемой в соответствии со следующими положениями.

Для определения налоговой базы налоговый агент производит расчет финансового результата для налогоплательщика, которому выплачиваются денежные средства или доход в натуральной форме, на дату выплаты дохода. При этом, если сумма выплачиваемых налогоплательщику денежных средств не превышает рассчитанную для него сумму в размере финансового результата по операциям, по которым доверительный управляющий (брокер, лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, агентскому договору в пользу налогоплательщика) выступает налоговым агентом, налог уплачивается с суммы выплаты.

При выплате дохода в натуральной форме сумма выплаты определяется в сумме фактически произведенных и документально подтвержденных расходов на приобретение передаваемых налогоплательщику ценных бумаг.

Если сумма выплачиваемых налогоплательщику денежных средств превышает рассчитанную для него сумму финансового результата по операциям, по которым доверительный управляющий (брокер, лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, агентскому договору в пользу налогоплательщика) выступает налоговым агентом, налог уплачивается со всей суммы, соответствующей рассчитанной для данного налогоплательщика сумме финансового результата по операциям, по которым доверительный управляющий (брокер, лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, агентскому договору в пользу налогоплательщика) выступает налоговым агентом. При выплате налогоплательщику налоговым агентом денежных средств (дохода в натуральной форме) более одного раза в течение налогового периода исчисление суммы налога производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.

При невозможности полностью удержать исчисленную сумму налога налоговый агент определяет возможность удержания суммы налога до наступления более ранней даты из следующих дат: месяца с даты окончания налогового периода, в котором налоговый агент не смог полностью удержать исчисленную сумму налога; даты прекращения действия последнего договора, заключенного между налогоплательщиком и налоговым агентом, при наличии которого налоговый агент осуществлял исчисление налога.

При наличии у налогоплательщика разных видов доходов (в том числе доходов, облагаемых налогом по разным ставкам) по операциям, осуществляемым налоговым агентом в пользу налогоплательщика, очередность их выплаты налогоплательщику в случае выплаты денежных средств (дохода в натуральной форме) до истечения налогового периода (до истечения срока действия договора доверительного управления) устанавливается по соглашению налогоплательщика и налогового агента. При невозможности удержать у налогоплательщика полностью или частично исчисленную сумму налога по факту прекращения срока действия последнего договора, который заключен между налогоплательщиком и налоговым агентом и при наличии которого последний осуществляет исчисление суммы налога, налоговый агент в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Уплата налога в этом случае производится налогоплательщиком самостоятельно.

Налоговые агенты исчисляют, удерживают и перечисляют удержанный у налогоплательщика налог не позднее одного месяца с даты окончания налогового периода, с даты истечения срока действия последнего договора, заключенного налогоплательщиком с налоговым агентом, при наличии которого последний осуществляет исчисление суммы налога, или с даты выплаты денежных средств (передачи ценных бумаг).

Вычет в размере фактически произведенных и документально подтвержденных расходов предоставляется налогоплательщику при исчислении и уплате налога у налогового агента (брокера, доверительного управляющего, управляющей компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд, или у иного лица, совершающего операции по договору поручения, договору комиссии, агентскому договору или по иному подобному договору в пользу налогоплательщика) либо по окончании налогового периода при представлении налоговой декларации в налоговый орган.

Если расчет, удержание и уплата налога с доходов, полученных от реализации ценных бумаг, произведены налоговым агентом (брокером, доверительным управляющим, депозитарием, осуществляющим выплату (перечисление) дохода в денежной форме по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением - в отношении выпусков, государственная регистрация которых или присвоение идентификационного номера которым осуществляющее в интересах налогоплательщика операции с ценными бумагами и (или) финансовыми инструментами срочных сделок на основании соответствующего договора с налогоплательщиком: договора доверительного управления, договора на брокерское обслуживание, депозитарного договора, договора поручения, договора комиссии или агентского договора), обязанности по представлению в налоговый орган налоговой декларации по указанным доходам у налогоплательщика не возникает.

В случае если операции с ценными бумагами осуществлялись физическим лицом не по договору поручения или иному подобному договору в пользу налогоплательщика, а по договорам купли-продажи, исчисление и уплата налога осуществляется налогоплательщиком самостоятельно. В данном случае физические лица обязаны по окончании года представить декларации в налоговый орган по месту своего учета. Декларация предоставляется не позднее 30 апреля следующего года и уплата производится не позднее 15 июля. В случае прекращения выплат в течение года, декларация о фактически полученных доходах представляется в 5-дневный срок со дня прекращения выплат. В

случае прекращения деятельности в Российской Федерации и выезде, иностранный гражданин представляет декларацию за 1 месяц до выезда. Уплата налога производится в течение 15 календарных дней с момента подачи деклараций.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц", ст. 277 НК РФ.

III. Налогообложение доходов физических лиц в виде материальной выгоды, полученной от приобретения ценных бумаг

Категории владельцев ценных бумаг

- 3.1. Физические лица налоговые резиденты Российской Федерации;
- 3.2. Физические лица не налоговые резиденты Российской Федерации

3.1.

Физические лица - налоговые резиденты Российской Федерации уплачивают налог на доходы физических лиц с доходов в виде материальной выгоды, полученной от приобретения ценных бумаг по ставке 13%.

При приобретении ценных бумаг по ценам ниже рыночных у физических лиц возникает подлежащий налогообложению доход в виде материальной выгоды. Доходом налогоплательщика, полученным в виде материальной выгоды, является материальная выгода, полученная от приобретения ценных бумаг, рассчитываемая как превышение рыночной стоимости ценных бумаг над суммой фактических расходов на их приобретение. Рыночная стоимость ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, определяется исходя из их рыночной цены с учетом предельной границы ее колебаний. Рыночная стоимость ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, определяется исходя из расчетной цены ценных бумаг с учетом предельной границы ее колебаний. Рыночная стоимость ценных бумаг, обращающихся и не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, определяется на дату совершения сделки.

Порядок определения рыночной цены ценных бумаг, расчетной цены ценных бумаг и предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг устанавливается федеральным органом, осуществляющим регулирование рынка ценных бумаг по согласованию с Министерством финансов Российской Федерации.

Датой фактического получения дохода в виде материальной выгоды, полученной от приобретения ценных бумаг, является день приобретения ценных бумаг.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц".

3.2.

Физические лица - не налоговые резиденты Российской Федерации уплачивают налог на доходы физических лиц с доходов в виде материальной выгоды, полученной от приобретения ценных бумаг по ставке 30%.

При приобретении ценных бумаг по ценам ниже рыночных у физических лиц возникает подлежащий налогообложению доход в виде материальной выгоды.

Доходом налогоплательщика, полученным в виде материальной выгоды, является материальная выгода, полученная от приобретения ценных бумаг, рассчитываемая как превышение рыночной стоимости ценных бумаг над суммой фактических расходов на их приобретение. Порядок определения рыночной цены ценных бумаг, расчетной цены ценных бумаг и предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг устанавливается федеральным органом, осуществляющим регулирование рынка ценных бумаг.

Датой фактического получения дохода в виде материальной выгоды, полученной от приобретения ценных бумаг, является день приобретения ценных бумаг.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц".

IV. Налогообложение доходов юридических лиц от реализации акций эмитента

Категории владельцев ценных бумаг

- 4.1. Российские организации или постоянные представительства иностранных юридических лиц в Российской Федерации;
- 4.2. Иностранные юридические лица, не имеющие постоянного представительства в Российской Федерации.

4.1.

Российские организации или постоянные представительства иностранных юридических лиц в Российской Федерации уплачивают налог на прибыль с доходов от реализации или иного выбытия ценных бумаг по ставке 20%.

Сумма налога определяется налогоплательщиком самостоятельно по итогам каждого отчетного (налогового) периода.

Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода, уплачивается не позднее 28 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом.

Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее 28 дней со дня окончания квартала, и засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.

Ежемесячные авансовые платежи уплачиваются в срок не позднее 28 числа каждого месяца этого отчетного периода, и засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей.

Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 28 числа месяца, следующего за месяцем, по итогам которого производится исчисление налога.

Доходы налогоплательщика от операции по реализации или иного выбытия ценных бумаг (в том числе погашения) определяются исходя из цены реализации или иного выбытия ценной бумаги.

Рыночной ценой ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения признается фактическая цена реализации или иного выбытия ценных бумаг, если эта цена находится в интервале между минимальной и максимальной ценами сделок (интервал цен) с указанной ценной бумагой, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения соответствующей сделки. В случае совершения сделки через организатора торговли под датой совершения сделки следует понимать дату проведения торгов, на которых соответствующая сделка с ценной бумагой была заключена. В случае реализации ценной бумаги вне организованного рынка ценных бумаг датой совершения сделки считается дата определения всех существенных условий передачи ценной бумаги, то есть дата подписания договора.

Если по одной и той же ценной бумаге сделки на указанную дату совершались через двух и более организаторов торговли на рынке ценных бумаг, то налогоплательщик вправе самостоятельно выбрать организатора торговли, значения интервала цен которого будут использованы налогоплательщиком для целей налогообложения.

При отсутствии информации об интервале цен у организаторов торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения сделки налогоплательщик принимает интервал цен при реализации этих ценных бумаг по данным организаторов торговли на рынке ценных бумаг на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних трех месяцев.

Расходы при реализации (или ином выбытии) ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию.

При реализации или ином выбытии ценных бумаг налогоплательщик самостоятельно в соответствии с принятой в целях налогообложения учетной политикой выбирает один из методов списания на расходы стоимости выбывших ценных бумаг:

- 1) по стоимости первых по времени приобретений (ФИФО);
- 2) по стоимости единицы.

Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее). Налогоплательщик вправе осуществлять перенос убытка на будущее в течение десяти лет, следующих за тем налоговым периодом, в котором получен этот убыток.

Ценные бумаги признаются обращающимися на организованном рынке ценных бумаг только при одновременном соблюдении следующих условий:

- 1) если они допущены к обращению хотя бы одним организатором торговли, имеющим на это право в соответствии с национальным законодательством;
- 2) если информация об их ценах (котировках) публикуется в средствах массовой информации (в том числе электронных) либо может быть представлена организатором торговли или иным уполномоченным лицом любому заинтересованному лицу в течение трех лет после даты совершения операций с ценными бумагами;

3) если по ним в течение последних трех месяцев, предшествующих дате совершения налогоплательщиком сделки с этими ценными бумагами, рассчитывалась рыночная котировка, если это предусмотрено применимым законодательством.

В целях настоящего пункта под применимым законодательством понимается законодательство государства, на территории которого осуществляется обращение ценных бумаг (заключение налогоплательщиком гражданско-правовых сделок, влекущих переход права собственности на ценные бумаги). В случаях невозможности однозначно определить, на территории какого государства заключались сделки с ценными бумагами вне организованного рынка ценных бумаг, включая сделки, заключаемые посредством электронных торговых систем, налогоплательщик вправе самостоятельно в соответствии с принятой им для целей налогообложения учетной политикой выбирать такое государство в зависимости от места нахождения продавца либо покупателя ценных бумаг.

Под рыночной котировкой ценной бумаги понимается средневзвешенная цена ценной бумаги по сделкам, совершенным в течение торгового дня через российского организатора торговли на рынке ценных бумаг, включая фондовую биржу, - для ценных бумаг, допущенных к торгам такого организатора торговли на рынке ценных бумаг, такой фондовой биржи, или цена закрытия по ценной бумаге, рассчитываемая иностранной фондовой биржей по сделкам, совершенным в течение торгового дня через такую биржу, - для ценных бумаг, допущенных к торгам такой фондовой биржи. Если по одной и той же ценной бумаге сделки совершались через двух и более организаторов торговли, то налогоплательщик вправе самостоятельно выбрать рыночную котировку, сложившуюся у одного из организаторов торговли. В случае, если средневзвешенная цена организатором торговли не рассчитывается, то в целях настоящей главы за средневзвешенную цену принимается половина суммы максимальной и минимальной цен сделок, совершенных в течение торгового дня через этого организатора торговли.

В случае реализации (приобретения) ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, по цене ниже минимальной (выше максимальной) цены сделок на организованном рынке ценных бумаг при определении финансового результата принимается минимальная (максимальная) цена сделки на организованном рынке ценных бумаг.

При этом убытки от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций по реализации данной категории ценных бумаг.

В течение налогового периода перенос на будущее убытков, понесенных в соответствующем отчетном периоде от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, осуществляется раздельно по указанным категориям ценных бумаг соответственно в пределах прибыли, полученной от операций с такими ценными бумагами.

Доходы, полученные от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, не могут быть уменьшены на расходы либо убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Доходы, полученные от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, не могут быть уменьшены на расходы либо убытки от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.

Указанные положения законодательства не распространяются на профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 «Налог на прибыль организаций», статьи 274, 280, 283, 284, 309, 310, 312 НК РФ.

4.2.

Иностранные юридические лица, не имеющие постоянного представительства в Российской Федерации уплачивают налог на прибыль с доходов от реализации акций российских организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории Российской Федерации, а также финансовых инструментов, производных от таких акций, за исключением акций, признаваемых обращающимися на организованном рынке ценных бумаг. Другие виды акций не облагаются в Российской Федерации по ставке 20% с общей суммы дохода или с суммы доходов за вычетом расходов.

Российская организация или иностранная организация, осуществляющая деятельность в Российской Федерации через постоянное представительство (налоговые агенты), выплачивающие доход иностранной организации, удерживают сумму налога из доходов этой иностранной организации, при

каждой выплате (перечислении) ей денежных средств или ином получении иностранной организацией доходов, если иное не предусмотрено НК РФ.

Налоговый агент обязан перечислить соответствующую сумму налога не позднее дня, следующего за днем выплаты (перечисления) денежных средств иностранной организации или иного получения доходов иностранной организацией в федеральный бюджет РФ в российских рублях по официальному курсу Центрального банка РФ на дату перечисления налога.

Налог с доходов в денежной форме, подлежащих выплате (перечислению) по выпускам эмиссионных ценных бумаг с обязательным централизованным хранением, государственная регистрация которых или присвоение идентификационного номера которым осуществлены после 1 января 2012 года, лицу, имеющему в соответствии с действующим законодательством право на получение таких доходов и являющемуся иностранной организацией, исчисляется и удерживается депозитарием, осуществляющим выплату (перечисление) указанных доходов налогоплательщику.

Налог с доходов в денежной форме по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (в отношении выпусков, государственная регистрация которых или присвоение идентификационного номера которым осуществлены после 1 января 2012 года, далее выпущенных после 01.01.2012), которые учитываются на счете депо иностранного номинального держателя, счете депо иностранного уполномоченного держателя и (или) счете депо депозитарных программ, исчисляется и удерживается депозитарием, в котором открыты указанные счета с учетом следующих особенностей.

Налоговый агент, осуществляющий выплату доходов по указанным ценным бумагам, осуществляет исчисление, удержание и перечисление налога на прибыль организаций в соответствии с положениями Налогового кодекса  $P\Phi$ , а также международных договоров (соглашений), регулирующих вопросы налогообложения, в зависимости от вида выплачиваемого дохода.

При выплате дохода по указанным ценным бумагам, которые учитываются на счете депо иностранного номинального держателя, включая дивиденды, проценты, доходы по паям инвестиционных фондов, находящихся под управлением российских управляющих компаний, сумма налога рассчитывается и удерживается депозитарием, осуществляющим функции налогового агента, на основании:

- информации об организациях, осуществляющих права по ценным бумагам, за исключением доверительных управляющих, которые действуют не в интересах иностранных инвестиционных фондов (инвестиционных компаний), которые в соответствии с личным законом таких фондов (компаний) относятся к схемам коллективного инвестирования;
- информации об организациях, в чьих интересах доверительный управляющий осуществляет права по ценным бумагам, при условии, что такой доверительный управляющий действует не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования.

При выплате дохода по ценным бумагам, которые учитываются на счете депо депозитарных программ, сумма налога рассчитывается и удерживается депозитарием, осуществляющим функции налогового агента, на основании:

- информации об организациях, осуществляющих права по ценным бумагам иностранного эмитента, удостоверяющим права в отношении ценных бумаг, за исключением доверительных управляющих, которые действуют не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования;
- информации об организациях, в интересах которых доверительный управляющий осуществляет права по ценным бумагам иностранного эмитента, удостоверяющим права в отношении ценных бумаг, при условии, что такой доверительный управляющий действует не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования.

При выплате дохода по ценным бумагам, которые учитываются на счете депо иностранного уполномоченного держателя, открытом не в интересах иностранного инвестиционного фонда (инвестиционной компании), который в соответствии с личным законом такого фонда (компании) относится к схемам коллективного инвестирования, сумма налога рассчитывается и удерживается депозитарием, осуществляющим функции налогового агента, на основании информации об организациях, в интересах которых такой иностранный уполномоченный держатель осуществляет доверительное управление ценными бумагами.

Перечень информации приведен в ст. 310.1 Налогового Кодекса РФ и включает, в т.ч., полное наименование организации; наименование государства, резидентом которого является соответствующая организация; основание применения льгот в отношении налогообложения

доходов по ценным бумагам, предусмотренных Налоговым Кодексом РФ или договором (соглашением) об избежании двойного налогообложения доходов организаций или физических лиц, в соответствии с требованиями федерального органа исполнительной власти, уполномоченного по контролю и надзору в области налогов и сборов.

Указанная информация об организациях предоставляется депозитарию иностранным номинальным держателем, иностранным уполномоченным держателем, а также лицом, которому депозитарий открыл счет депо депозитарных программ, не позднее трех рабочих дней с даты, на которую депозитарием, осуществляющим обязательное централизованное хранение ценных бумаг, раскрыта информация о передаче своим депонентам причитающихся им выплат по ценным бумагам.

В случае, если указанная информация об организациях не была предоставлена или не предоставлена в полном объеме депозитарию в установленном порядке, доходы по соответствующим ценным бумагам подлежат обложению налогом по ставке 30 %.

Доходы от реализации акций (долей) российских организаций, более 50 процентов активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории Российской Федерации, а также финансовых инструментов, производных от таких акций (долей), за исключением акций, признаваемых обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, относятся к видам доходов, полученных иностранной организацией, которые не связаны с ее предпринимательской деятельностью в Российской Федерации и относятся к доходам иностранной организации от источников в Российской Федерации. Такие доходы подлежат обложению налогом, удерживаемым у источника выплаты доходов.

При этом доходы от реализации на иностранных биржах (у иностранных организаторов торговли) ценных бумаг или производных от них финансовых инструментов, обращающихся на этих биржах, не признаются доходами от источников в Российской Федерации

Из суммы доходов от реализации акций (долей) российских организаций, более 50 процентов активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории Российской Федерации, а также финансовых инструментов, производных от таких акций (долей), за исключением акций, признаваемых обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, могут вычитаться расходы в размере цены приобретения данных акций (долей) и суммы расходов, связанных с их приобретением и реализацией,

Указанные расходы иностранной организации учитываются при определении налоговой базы, если к дате выплаты этих доходов в распоряжении налогового агента, удерживающего налог с таких доходов, имеются представленные этой иностранной организацией документально подтвержденные данные о таких расходах.

При представлении иностранной организацией, имеющей право на получение дохода, подтверждения о постоянном местонахождении в том государстве, с которым Российская Федерация имеет международный договор (соглашение), регулирующий вопросы налогообложения, заверенное компетентным органом соответствующего иностранного государства,, налоговому агенту, выплачивающему доход, до даты выплаты дохода, в отношении которого международным договором Российской Федерации предусмотрен льготный режим налогообложения в Российской Федерации, в отношении такого дохода производится освобождение от удержания налога у источника выплаты или удержание налога у источника выплаты по пониженным ставкам налога. Данное положение не распространяется на порядок применения налоговыми агентами положений международных договоров (соглашений), регулирующих вопросы налогообложения, в случаях налогообложения доходов по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (выпущенным после 01.01.2012), выпущенным российскими организациями, выплачиваемых иностранным организациям, действующим в интересах третьих лиц.

Возврат ранее удержанного налога осуществляется на основе заявления и подтверждающих документов, представляемых иностранным получателем дохода в налоговый орган по месту постановки на учет налогового агента в течение 3 лет с момента окончания налогового периода, в котором был выплачен доход. В случае возврата налога, удержанного в отношении дохода по ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (выпущенным после 01.01.2012), выпущенным российскими организациями, выплачиваемого иностранным организациям, действующим в интересах третьих лиц, дополнительно предоставляются следующие документы депозитария или иностранной организации, которая в соответствии с ее личным законом вправе осуществлять учет и переход прав на ценные бумаги и которая осуществляла учет прав на ценные бумаги заявителя (далее - депозитарий заявителя):

- документ, подтверждающий владение заявителем ценными бумагами, по которым была осуществлена выплата доходов, на дату, определенную решением российской организации о выплате процентов или иного дохода, а также подтверждающий сумму дохода по таким ценным бумагам, фактически выплаченного заявителю;
- документ, содержащий сведения о депозитарии (депозитариях), который непосредственно или через третьих лиц перечислил депозитарию заявителя сумму доходов по ценным бумагам.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 «Налог на прибыль организаций», статьи 274, 280, 283, 284, 309, 310, 310.1, 312 НК РФ.

V. Налогообложение доходов юридических лиц по акциям эмитента в виде дивидендов.

#### Категории владельцев ценных бумаг

- 5.1. Российские организации;
- 5.2. Иностранные юридические лица, имеющие или не имеющие постоянного представительства в Российской Федерации.

5.1.

Российские организации уплачивают налог на прибыль организаций с дохода в виде дивидендов по ставке:- 0% - при условии, что на день принятия решения о выплате дивидендов получающая дивиденды организация в течение не менее 365 календарных дней непрерывно владеет на праве собственности не менее чем 50-процентным вкладом (долей) в уставном (складочном) капитале (фонде) выплачивающей дивиденды организации или депозитарными расписками, дающими право на получение дивидендов, в сумме, соответствующей не менее 50 процентам общей суммы выплачиваемых организацией дивидендов (указанная норма применяется с 1 января 2011 года и распространяется на правоотношения по налогообложению налогом на прибыль организаций доходов в виде дивидендов, начисленных по результатам деятельности организаций за 2010 год и последующие периоды).

При этом в случае, если выплачивающая дивиденды организация является иностранной, установленная настоящим подпунктом налоговая ставка применяется в отношении организаций, государство постоянного местонахождения которых не включено в утверждаемый Министерством финансов Российской Федерации перечень государств и территорий, предоставляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны).

9% - по иным организациям.

Российская организация, выплачивающая налогоплательщикам доходы в виде дивидендов, признается налоговым агентом. В этом случае она определяет сумму налога отдельно по каждому такому налогоплательщику применительно к каждой выплате указанных доходов. На эту российскую организацию возлагается обязанность удержать налог из доходов налогоплательщика в виде дивидендов и перечислить его в бюджет не позднее дня, следующего за днем выплаты.

Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется налоговым агентом в следующем порядке.

Если источником дохода налогоплательщика является российская организация, указанная организация признается налоговым агентом и определяет сумму налога с учетом положений настоящего пункта.

Сумма налога, подлежащего удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется налоговым агентом по следующей формуле:

H = K x C H x (д - Д),

гле:

Н - сумма налога, подлежащего удержанию;

 К - отношение суммы дивидендов, подлежащих распределению в пользу налогоплательщика получателя дивидендов, к общей сумме дивидендов, подлежащих распределению налоговым агентом;

Сн - соответствующая налоговая ставка (0% или 9%);

- д общая сумма дивидендов, подлежащая распределению налоговым агентом в пользу всех налогоплательщиков получателей дивидендов независимо от того, являются они плательщиками налога на прибыль и НДФЛ или нет;
- Д общая сумма дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде (за исключением дивидендов, облагаемых по ставке 0%) к моменту распределения дивидендов в пользу налогоплательщиков получателей дивидендов, при условии, если данные суммы дивидендов ранее не учитывались при определении налоговой базы, определяемой в отношении доходов, полученных налоговым агентом в виде дивидендов.

В случае, если значение Н составляет отрицательную величину, обязанность по уплате налога не

возникает и возмещение из бюджета не производится.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 «Налог на прибыль организаций», статьи 275, 284, 287, 309, 310, 311, 312 НК РФ.

5.2.

Иностранные юридические лица, имеющие или не имеющие постоянного представительства в Российской Федерации уплачивают налог на прибыль организаций с дохода в виде дивидендов по ставке 15%.

Российская организация, выплачивающая налогоплательщикам доходы в виде дивидендов, признается налоговым агентом. В этом случае она определяет сумму налога отдельно по каждому такому налогоплательщику применительно к каждой выплате указанных доходов. На эту российскую организацию возлагается обязанность удержать налог из доходов налогоплательщика в виде дивидендов и перечислить его в бюджет не позднее дня, следующего за днем выплаты.

В случае, если российская организация - налоговый агент выплачивает дивиденды иностранной организации, не являющейся резидентом Российской Федерации, налоговая база налогоплательщика - получателя дивидендов по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов и к ней применяется ставка 15%.

Если получателем дивидендов является головная организация - компания с постоянным местопребыванием в иностранном государстве, с которым у Российской Федерации имеется соглашение (конвенция) об избежании двойного налогообложения, то вне зависимости от наличия или отсутствия у такой организации постоянного представительства на территории Российской Федерации, для применения вышеуказанного соглашения (конвенции) следует представить документы, подтверждающие постоянное местопребывание данной организации в соответствующем государстве. Подтверждение представляется налоговому агенту до выплаты дохода. Данное положение не распространяется на порядок применения налоговыми агентами положений международных договоров (соглашений), регулирующих вопросы налогообложения, в случаях налогообложения доходов по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (выпущенным после 01.01.2012), выпущенным российскими организациями, выплачиваемых иностранным организациям, действующим в интересах третьих лиц.

В случае, если получателем дивидендов является постоянное представительство, через которое иностранная организация осуществляет деятельность на территории Российской Федерации, то порядок налогообложения дивидендов идентичен порядку налогообложения дивидендов, выплачиваемых российской организации.

Налог с доходов в денежной форме, подлежащих выплате (перечислению) по выпускам эмиссионных ценных бумаг с обязательным централизованным хранением, государственная регистрация которых или присвоение идентификационного номера которым осуществлены после 1 января 2012 года (далее - выпущенным после 01.01.2012), лицу, имеющему в соответствии с действующим законодательством право на получение таких доходов и являющемуся иностранной организацией, исчисляется и удерживается депозитарием, осуществляющим выплату (перечисление) указанных доходов налогоплательщику.

Налог с доходов в денежной форме по эмиссионным ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (выпущенным после 01.01.2012), которые учитываются на счете депо иностранного номинального держателя, счете депо иностранного уполномоченного держателя и (или) счете депо депозитарных программ, исчисляется и удерживается депозитарием, в котором открыты указанные счета с учетом следующих особенностей, изложенных в подразделе 4.2 настоящего раздела (8.7).

Возврат ранее удержанного налога осуществляется на основе заявления и подтверждающих документов, представляемых иностранным получателем дохода в налоговый орган по месту постановки на учет налогового агента в течение 3 лет с момента окончания налогового периода, в котором был выплачен доход. В случае возврата налога, удержанного в отношении дохода по ценным бумагам с обязательным централизованным хранением (выпущенным после 01.01.2012), выпущенным российскими организациями, выплачиваемого иностранным организациям, действующим в интересах третьих лиц, дополнительно предоставляются следующие документы депозитария или иностранной организации, которая в соответствии с ее личным законом вправе осуществлять учет и переход прав на ценные бумаги и которая осуществляла учет прав на ценные бумаги заявителя (далее - депозитарий заявителя):

- документ, подтверждающий владение заявителем ценными бумагами, по которым была осуществлена выплата доходов, на дату, определенную решением российской организации о выплате процентов или иного дохода, а также подтверждающий сумму дохода по таким ценным бумагам, фактически выплаченного заявителю;
- документ, содержащий сведения о депозитарии (депозитариях), который непосредственно или через третьих лиц перечислил депозитарию заявителя сумму доходов по ценным бумагам.

Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов - Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 «Налог на прибыль организаций», статьи 275, 284, 287, 309, 310, 310.1, 311, 312 НК РФ.

### 8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента

#### 8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента

Дивидендный период

Год: **2007** 

Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: *Общее собрание акционеров* (*участников*)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 30.06.2008

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: *04.06.2008* 

Дата составления протокола: 01.07.2008

Номер протокола: 1

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: **26.38** 

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 10 981 222 253.1

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 10 981 222 121.209999

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 32.9

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: не позднее 31 декабря 2008 года

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

выплата производится денежными средствами в безналичном порядке

Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме Причины невыплаты объявленных дивидендов:

Неисполнение акционерами обязательства по представлению информации о банковских реквизитах, необходимых для перечисления дивидендов, начисленных на принадлежащие акционерам обыкновенные именные бездокументарные акции Эмитента.

Дивидендный период

Год: 2008

Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: *Общее собрание акционеров* (*участников*)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 30.06.2009

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: *04.06.2009* 

Дата составления протокола: 30.06.2009

Номер протокола: 1

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: **5.53** 

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 2 301 977 219.85

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 2 301 977 192.2

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 4.8

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Категория (тип) акций: привилегированные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 50.55

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 7 014 162 053.25

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 7 014 162 053.25

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 14.6

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: не позднее 31 декабря 2009 года

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

выплата производится денежными средствами в безналичном порядке

Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме

Причины невыплаты объявленных дивидендов:

Неисполнение акционерами обязательства по представлению информации о банковских реквизитах, необходимых для перечисления дивидендов, начисленных на принадлежащие акционерам обыкновенные именные бездокументарные акции Эмитента.

Дивидендный период

Год: 2009

Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: *Общее собрание акционеров* (*участников*)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: **30.06.2010** 

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 24.05.2010

Дата составления протокола: 02.07.2010

Номер протокола: 1

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: **1.09** 

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 453 735 112.05

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: **453 658 976.64** 

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 5.7

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 99.98

Категория (тип) акций: привилегированные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: **3.29** 

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 45650.250.35

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: **456 510 250.35** 

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 5.7

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: не позднее 31 декабря 2010 года.

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

выплата производится денежными средствами в безналичном порядке

Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме Причины невыплаты объявленных дивилендов:

Неисполнение акционерами обязательства по представлению информации о банковских реквизитах, необходимых для перечисления дивидендов, начисленных на принадлежащие акционерам обыкновенные именные бездокументарные акции Эмитента.

Дивидендный период

Год: 2010

Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: *Общее собрание акционеров* (*участников*)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: *06.06.2011* 

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 20.04.2011

Дата составления протокола: 09.06.2011

Номер протокола: 1

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: **8.73** 

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 3 634 043 603.85

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 3 634 040 059.47

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 8.5

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Категория (тип) акций: привилегированные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 26.21

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 3 636 818 742.15

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 3 636 818 742.15

Источник выплаты объявленных дивидендов: чистая прибыль отчетного года

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 8.5

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

Срок, не превышающий 60 дней со дня принятия решения об их выплате

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

Выплата производится денежными средствами в безналичном порядке

Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме

Причины невыплаты объявленных дивидендов:

Неисполнение акционерами обязательства по представлению информации о банковских реквизитах, необходимых для перечисления дивидендов, начисленных на принадлежащие акционерам обыкновенные именные бездокументарные акции Эмитента.

Дивидендный период

Год: 2011

Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 29.06.2012

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 22.05.2012

Дата составления протокола: 29.06.2012

Номер протокола: 1

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 8.06

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 3 355 142 204.7

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 3 355 138 900.1

Источник выплаты объявленных дивидендов: накопленная прибыль прошлых лет

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 0

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Категория (тип) акций: привилегированные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 31.28

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 4 340 316 301.2

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.:  $4\,340\,316\,301.2$ 

Источник выплаты объявленных дивидендов: накопленная прибыль прошлых лет

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 0

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

Срок, не превышающий 60 дней со дня принятия решения об их выплате

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:

Выплата производится денежными средствами в безналичном порядке

Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме Причины невыплаты объявленных дивидендов:

Неисполнение акционерами обязательства по представлению информации о банковских реквизитах, необходимых для перечисления дивидендов, начисленных на принадлежащие акционерам обыкновенные именные бездокументарные акции Эмитента.

нет

#### 8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **01** 

документарные неконвертируемые процентные на предъявителя серии 01 с обязательным централизованным хранением

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-01-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 29.04.2004

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 21.12.2004

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 2 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-01-55005-Е от 29.04.2004), утвержденным Советом директоров ОАО "Мечел" от 29.03.2004, протокол б/н. Ставка первого купона в размере 10,69% годовых определена Генеральным директором ОАО "Мечел" (письмо в адрес ЗАО "ММВБ" и ОАО "Альфа-Банк" № 01/2-362 от 25.11.2004). По первому купону - 53 (Пятьдесят три) рубля 30 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 106 600 000 (Сто шесть миллионов шестьсот тысяч) рублей.

В соответствии с Решением о выпуске ценных бумаг, утвержденным Советом директоров Открытого акционерного общества "Стальная группа Мечел" от 29.03.2004, Протокол №б/н ставка по второму и третьему купонам равна ставке первого купона. Ставка по четвертому купону установлена приказом и.о. генерального директора, действовавшим на основании приказа от 27.04.2006 №34 и доверенности от 16.01.2006 №171-06, в

размере 5,50% годовых (Приказ от 05.05.2006 № 36).

По четвертому купону - 27 (Двадцать семь) рублей 42 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 5 515 478 (Пять миллионов пятьсот пятнадцать тысяч четыреста семьдесят восемь) рублей 16 копеек.

В соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-01-55005-Е от 29 апреля 2004 г.), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" 29.03.2004, протокол № б/н. ставка по пятому и шестому купонам устанавливается равной процентной ставке по четвертому купону.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 26.05.2005

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 24.11.2005

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 25.05.2006

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 23.11.2006

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 24.05.2007

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 22.11.2007

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону - 106 600 000 (Сто шесть миллионов шестьсот тысяч) рублей; доход по второму купону - 106 600 000 (Сто шесть миллионов шестьсот тысяч) рублей; доход по третьему купону - 106 600 000 (Сто шесть миллионов шестьсот тысяч) рублей; доход по четвертому купону - 5 515 478 (Пять миллионов пятьсот пятнадцать тысяч четыреста семьдесят восемь) рублей 16 копеек;

доход по пятому купону - 5 515 478 (Пять миллионов пятьсот пятнадцать тысяч четыреста семьдесят восемь) рублей 16 копеек;

доход по шестому купону - 5 515 478 (Пять миллионов пятьсот пятнадцать тысяч четыреста семьдесят восемь) рублей 16 копеек.

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Эмитентом выкуплены облигации в количестве 1 798 852 (Один миллион семьсот девяносто восемь тысяч восемьсот пятьдесят две) штуки дата выкупа облигаций эмитентом: 31.05.2006г.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **02** 

документарные процентные неконвертируемые на предъявителя серии 02 с обязательным централизованным хранением

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-02-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 25.05.2006

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 20.07.2006

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: **ФСФР России** 

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-02-55005-Е от 25.05.2006), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.03.2006). Ставка первого купона в размере 8,40% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № 11 от 21.06.2006).

По первому купону - 41 (Сорок один) рубль 88 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей. В соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-02-55005-Е от 25.05.2006), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол от 29.03.2006 № б/н), процентная ставка по второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому и восьмому купонам устанавливается равной процентной ставке по первому купону.

Ставка девятого и десятого купонов в размере 8,50% годовых утверждена Генеральным директором OAO ''Мечел'' (Приказ № Пр/М/025 от 02.06.2010).

По девятому, десятому купонам - 42 (Сорок два) рубля 38 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 211 900 000 рублей;

Ставка одиннадцатого, двенадцатого, тринадцатого, четырнадцатого купонов в размере 7,40% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/029 от 01.06.2011). По одиннадцатому, двенадцатому, тринадцатому, четырнадцатому купонам -36 (Тридцать шесть) рублей 90 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 184 500 000 рублей;

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 20.12.2006

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 20.06.2007

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 19.12.2007

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 18.06.2008

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 17.12.2008

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 17.06.2009

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по седьмому купону: 16.12.2009

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по восьмому купону: 16.06.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по девятому купону: 15.12.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по десятому купону: 15.06.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по одиннадцатому купону: 14.12.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по двенадцатому купону: 13.06.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по тринадцатому купону: 12.12.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четырнадцатому купону: 12.06.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по второму купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по третьему купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по четвертому купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по пятому купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по шестому купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по седьмому купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по восьмому купону - 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей; доход по девятому купону - 211 900 000 (Двести одиннадцать миллионов девятьсот тысяч) рублей;

доход по десятому купону - 211 900 000 (Двести одиннадцать миллионов девятьсот тысяч) рублей;

доход по одиннадцатому купону - 183 490 489 (Сто восемьдесят три миллиона четыреста девяносто тысяч четыреста восемьдесят девять) рублей 80 копеек;

доход по двенадцатому купону - 183 490 489 (Сто восемьдесят три миллиона четыреста девяносто тысяч четыреста восемьдесят девять) рублей 80 копеек;

доход по тринадцатому купону - 183 490 489 (Сто восемьдесят три миллиона четыреста девяносто тысяч четыреста восемьдесят девять) рублей 80 копеек;

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Эмитентом выкуплены облигации в количестве 1 143 790 (Один миллион сто сорок три тысячи семьсот девяносто) штук

дата выкупа облигаций эмитентом: 21.06.2010г.

Эмитентом вторично размещены облигации в количестве 1 143 790 (Один миллион сто сорок три тысячи семьсот девяносто) штук

Сделки по вторичному размещению были совершены за период с 12.07.2010г. по 02.08.2010г.

Эмитентом выкуплены облигации в количестве 27 358 (Двадцать семь тысяч триста пятьдесят восемь) штук

дата выкупа облигаций эмитентом: 20.06.2011г.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **04** 

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 04 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-04-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 18.08.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-04-55005-Е от 14.05.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 27.04.2009). Ставка первого купона в размере 19% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № 51 от 30.07.2009).

По первому купону - 47 (Сорок семь) рублей 37 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому, одиннадцатому и двенадцатому) купонному периоду.

Ставка тринадцатого, четырнадцатого, пятнадцатого, шестнадцатого купонов в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО ''Мечел'' (Приказ № Пр/М/045 от 19.07.2012).

По тринадцатому, четырнадцатому, пятнадцатому, шестнадцатому купонам - 28 (Двадцать восемь) рублей 05 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 140 250 000 рублей.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 29.10.2009

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 28.01.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 29.04.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 29.07.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 28.10.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 27.01.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по седьмому купону: 28.04.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по восьмому купону: 28.07.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по девятому купону: 27.10.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по десятому купону: 26.01.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по одиннадцатому купону: 26.04.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по двенадцатому купону: 26.07.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по тринадцатому купону: 25.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четырнадцатому купону: 24.01.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по второму купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по третьему купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по четвертому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по пятому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по шестому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по седьмому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по восьмому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по девятому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по десятому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по одиннадцатому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по двенадцатому купону - 236 850 000 (Двести тридцать шесть миллионов восемьсот пятьдесят тысяч) рублей,

доход по тринадцатому купону – 44 608 868 (Сорок четыре миллиона шестьсот восемь тысяч восемьсот шестьдесят восемь) рублей 70 копеек.

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Эмитентом выкуплены облигации в количестве 3 709 666 (Три миллиона семьсот девять тысяч шестьсот шестьдесят шесть) штук

дата выкупа облигаций эмитентом: 30.07.2012г.

Эмитентом вторично размещены облигации в количестве 300 000 (Триста тысяч) штук дата вторичного размещения облигаций эмитентом: 14.09.2012г.

Эмитентом вторично размещены облигации в количестве 500 000 (Пятьсот тысяч) штук дата вторичного размещения облигаций эмитентом: 12.11.2012г., 13.11.2013г.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **05** 

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 05 с обязательным централизованным хранением, с обеспечением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-05-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 14.05.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 23.10.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-05-55005-Е от 14.05.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 27.04.2009). Ставка первого купона в размере 12,5% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № 65 от 16.10.2009).

По первому купону - 36 (Тридцать шесть) рублей 16 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому, одиннадцатому и двенадцатому) купонному периоду.

Ставка тринадцатого, четырнадцатого купонов в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/060 от 10.10.2012). По тринадцатому, четырнадцатому купонам - 28 (Двадцать восемь) рублей 05 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 140 250 000 рублей.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 19.01.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 20.04.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 20.07.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 19.10.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 18.01.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 19.04.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по седьмому купону: 19.07.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по восьмому купону: 18.10.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по девятому купону: 17.01.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по десятому купону: 17.04.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по одиннадцатому купону: 17.07.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по двенадцатому купону: 16.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по тринадцатому купону: 15.01.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей доход по второму купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей доход по третьему купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по четвертому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по пятому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей доход по шестому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей доход по седьмому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по восьмому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по девятому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по десятому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по одиннадцатому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

доход по двенадцатому купону - 155 800 000 (Сто пятьдесят пять миллионов восемьсот тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Эмитентом выкуплены облигации в количестве 3 621 008 (Три миллиона шестьсот двадцать одна тысяча восемь) штук

дата выкупа облигаций эмитентом: 19.10.2012г.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-01** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-01, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-01-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4BO2-01-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 12,5% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № 78 от 13.11.2009).

По первому купону - 62 (Шестьдесят два) рублей 33 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 311 650 000 (Триста одиннадцать миллионов шестьсот пятьдесят тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему и четвертому) купонному периоду.

Ставка пятого, шестого купонов в размере 8,10% годовых утверждена Генеральным директором OAO ''Мечел'' (Приказ № Пр/М/054 от 03.11.2011).

По пятому, шестому купонам - 40 (Сорок) рублей 39 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 201 950 000 (Двести один миллион девятьсот пятьдесят тысяч) рублей.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 14.05.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 12.11.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 13.05.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 11.11.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 11.05.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 09.11.2012

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону - 311 650 000 (Триста одиннадцать миллионов шестьсот пятьдесят тысяч) рублей

доход по второму купону - 311 650 000 (Триста одиннадцать миллионов шестьсот пятьдесят тысяч) рублей

доход по третьему купону - 311 650 000 (Триста одиннадцать миллионов шестьсот пятьдесят тысяч) рублей

доход по четвертому купону - 311 650 000 (Триста одиннадцать миллионов шестьсот пятьдесят тысяч) рублей

доход по пятому купону – 201 950 000 (Двести один миллион девятьсот пятьдесят тысяч) рублей доход по шестому купону – 201 950 000 (Двести один миллион девятьсот пятьдесят тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Эмитентом выкуплены облигации в количестве 3 479 350 (Три миллиона четыреста семьдесят девять тысяч триста пятьдесят) штук,

дата выкупа облигаций эмитентом: 16.11.2011г.

Эмитентом вторично размещены облигации в количестве 3 479 350 (Три миллиона четыреста семьдесят девять тысяч триста пятьдесят) штук.

Сделки по вторичному размещению были совершены за период с 15.12.2011г. по 27.12.2011г.

Эмитентом погашены облигации в количестве 5 000 000 (Пять миллионов) штук, дата погашения облигаций эмитентом: 09.11.2012г.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-02** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-02, с возможностью досрочного

#### погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-02-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4ВО2-02-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 9,75% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/012/И3/01 от 12.03.2010).

По первому купону - 48 (Сорок восемь) рублей 62 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому и шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 13.09.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 14.03.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 12.09.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 13.03.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 11.09.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 12.03.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по второму купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по третьему купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по четвертому купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по пятому купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-03** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-03, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-03-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4ВО2-03-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 9,75% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/019/И3/01 от 26.04.2010).

По первому купону - 48 (Сорок восемь) рублей 62 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 243 100 000 (Двести сорок три миллионов сто тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому и шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 27.10.2010

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 27.04.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 26.10.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 25.04.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 24.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по шестому купону: 24.04.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по второму купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по третьему купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по четвертому купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей доход по пятому купону — 243 100 000 (Двести сорок три миллиона сто тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 13

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 13 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-13-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 08.09.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-13-55005-Е от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 10,00% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/046 от 03.09.2010).

По первому купону - 49 (Сорок девять) рублей 86 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 08.03.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 06.09.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 06.03.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 04.09.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 05.03.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей доход по второму купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей доход по третьему купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей доход по четвертому купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате

доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 14

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 14 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-14-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 08.09.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-14-55005-Е от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 10,00% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/047 от 03.09.2010).

По первому купону - 49 (Сорок девять) рублей 86 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска - 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 08.03.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 06.09.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 06.03.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 04.09.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по пятому купону: 05.03.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей доход по второму купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей доход по третьему купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч) рублей доход по четвертому купону — 249 300 000 (Двести сорок девять миллионов триста тысяч)

#### рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 15

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 15 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-15-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 02.03.2011

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-15-55005-E от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 8.25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/013 от 18.02.2011).

По первому купону - 41 (Сорок один) рубль 14 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 23.08.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 21.02.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 21.08.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 19.02.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей доход по второму купону — 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей доход по третьему купону — 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 16

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 16 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-16-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 02.03.2011

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-16-55005-E от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол №  $\delta$ /н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 8.25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ №  $\Pi$ p/M/014 от 18.02.2011).

По первому купону - 41 (Сорок один) рубль 14 копейки на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 23.08.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 21.02.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 21.08.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 19.02.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей доход по второму купону — 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей доход по третьему купону — 205 700 000 (Двести пять миллионов семьсот тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 17

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 17 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-17-55005-E

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 20.06.2011

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-17-55005-Е от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 8.40% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/032 от 07.06.2011).

По первому купону - 41 (Сорок один) рубль 88 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 08.12.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 07.06.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 06.12.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 06.06.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей доход по второму купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей доход по третьему купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 18

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 18 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-18-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 20.06.2011

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-18-55005-Е от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 8.40% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/033 от 07.06.2011).

По первому купону - 41 (Сорок один) рубль 88 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 08.12.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 07.06.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 06.12.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 06.06.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей доход по второму купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей доход по третьему купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: 19

неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя серии 19 с обязательным централизованным хранением, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-19-55005-E

Дата государственной регистрации выпуска: 10.08.2010

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФСФР России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 20.06.2011

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФСФР России

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4-19-55005-E от 10.08.2010), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 29.06.2010). Ставка первого купона в размере 8.40% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/036 от 09.06.2011).

По первому купону - 41 (Сорок один) рубль 88 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому, седьмому, восьмому, девятому, десятому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 13.12.2011

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 12.06.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по третьему купону: 11.12.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по четвертому купону: 11.06.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей доход по второму купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей доход по третьему купону — 209 400 000 (Двести девять миллионов четыреста тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-04** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-04, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-04-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4ВО2-04-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 10,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/006 от 10.02.2012).

По первому купону - 51 (Пятьдесят один) рубль 11 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 255 550 000 (Двести пятьдесят пять миллионов пятьсот пятьдесят тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 14.08.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 12.02.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 255 550 000 (Двести пятьдесят пять миллионов пятьсот пятьдесят тысяч) рублей.

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-05** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-05, с возможностью досрочного

погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-05-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 5 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 5 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4ВО2-05-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/026 от 04.04.2012).

По первому купону - 56 (Пятьдесят шесть) рублей 10 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 280 500 000 (Двести восемьдесят миллионов пятьсот тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 09.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 09.04.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 280 500 000 (Двести восемьдесят миллионов пятьсот тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-06** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-06, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-06-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 2 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4ВО2-06-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/027 от 04.04.2012).

По первому купону - 56 (Пятьдесят шесть) рублей 10 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 112 200 000 (Сто двенадцать миллионов двести тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 09.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 09.04.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 112 200 000 (Сто двенадцать миллионов двести тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-07** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-07, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-07-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций ( ${\it FO}$ ) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 2 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 2 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4ВО2-07-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/028 от 04.04.2012).

По первому купону - 56 (Пятьдесят шесть) рублей 10 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 112 200 000 (Сто двенадцать миллионов двести тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 09.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 09.04.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 112 200 000 (Сто двенадцать миллионов двести тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-11** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-11, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-11-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 3 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4BO2-11-55005-E от

05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/029 от 04.04.2012).

По первому купону - 56 (Пятьдесят шесть) рублей 10 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска — 168 300 000 (Сто шестьдесят восемь миллионов триста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 09.10.2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 09.04.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 168 300 000 (Сто шестьдесят восемь миллионов триста тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: **БО-12** 

документарные процентные неконвертируемые биржевые облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии БО-12, с возможностью досрочного погашения по требованию владельцев и усмотрению Эмитента

Государственный регистрационный номер выпуска: 4ВО2-12-55005-Е

Дата государственной регистрации выпуска: 05.02.2009

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска:

Государственная регистрация отчета об итогах выпуска не осуществлена

Предоставление в регистрирующий орган Отчета (Уведомления) об итогах выпуска биржевых облигаций (БО) не требуется.

Количество облигаций выпуска: 3 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное): купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска и в совокупности по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта:

Размер процента (купона) по Облигациям определяется в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг (государственный регистрационный номер 4BO2-12-55005-Е от 05.02.2009), утвержденными Советом директоров ОАО "Мечел" (Протокол № б/н от 28.10.2008). Ставка первого купона в размере 11,25% годовых утверждена Генеральным директором ОАО "Мечел" (Приказ № Пр/М/030 от 04.04.2012).

По первому купону - 56 (Пятьдесят шесть) рублей 10 копеек на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 168 300 000 (Сто шестьдесят восемь миллионов триста тысяч) рублей по первому (а также второму, третьему, четвертому, пятому, шестому) купонному

периоду.

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по первому купону: 09 10 2012

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска по второму купону: 09.04.2013

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество): в денежной форме в безналичном порядке в валюте Российской Федерации.

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб. / иностр. валюта: доход по первому купону — 168 300 000 (Сто шестьдесят восемь миллионов триста тысяч) рублей

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежащих выплате доходов по облигациям выпуска, %:

Подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

нет

#### 8.9. Иные сведения

8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Приложение к ежеквартальному отчету. Информация о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента

#### приложение к

#### ЕЖЕКВАРТАЛЬНОМУ ОТЧЕТУ

эмитента эмиссионных ценных бумаг

(информация о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента)

Общество с ограниченной ответственностью ''Торговый Дом Мечел''

за 4 квартал 2012 г.

Место нахождения лица, предоставившего обеспечение: **127083 Россия, город Москва, Мишина 35** 

Информация, содержащаяся в настоящем приложении к ежеквартальному отчету эмитента эмиссионных ценных бумаг, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

# I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте лица, предоставившего обеспечение, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

#### 1.1. Лица, входящие в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение

Состав совета директоров (наблюдательного совета) лица, предоставившего обеспечение Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен Уставом

Единоличный исполнительный орган лица, предоставившего обеспечение

ФИО	Год рождения
Шиляева Наталья Александровна	1981

Состав коллегиального исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

- 1.2. Сведения о банковских счетах лица, предоставившего обеспечение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) лица, предоставившего обеспечение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 1.4. Сведения об оценщике лица, предоставившего обеспечение

  Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 1.5. Сведения о консультантах лица, предоставившего обеспечение Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
- 1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

ФИО: Шиляева Наталья Александровна

Год рождения: 1981

Сведения об основном месте работы: Организация: *ООО "ТД Мечел"* Должность: *Главный бухгалтер* 

## II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии лица, предоставившего обеспечение

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности лица, предоставившего

#### обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 2.2. Рыночная капитализация лица, предоставившего обеспечение

Не указывается лицами, предоставившими обеспечение, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли

#### 2.3. Обязательства лица, предоставившего обеспечение

#### 2.3.1. Кредиторская задолженность

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 2.3.2. Кредитная история лица, предоставившего обеспечение

Описывается исполнение лицом, предоставившим обеспечение, обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые лицо, предоставившее обеспечение, считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства		
1. Кредит, Генеральное соглашение № 1739 от 16.03.2011 Условия обязательства и сведения о его исполнении		
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	3000000 RUR X 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR X 1000	
Срок кредита (займа), (месяцев)	37	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	6,6	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	14.03.2014	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	20.04.2012	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	Генеральное соглашение № 1739 от 16.03.2011 г. расторгнуто 02.08.2012 г.	

Лицо, предоставившее обеспечение, не имело указанных обязательств: *Hem* 

## 2.3.3. Обязательства лица, предоставившего обеспечение, из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Общая сумма обязательств лица, предоставившего обеспечение, из предоставленного им обеспечения	5 000 000
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым лицо, предоставившее обеспечение, предоставил обеспечение, с учетом ограниченной ответственности лица, предоставившего обеспечение, по такому обязательству третьего лица, определяемой исходя из условий обеспечения и фактического остатка задолженности по обязательству третьего лица	5 000 000
В том числе в форме залога или поручительства	5 000 000

Обязательства лица, предоставившего обеспечение, из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения

Указанные обязательства в данном отчетном периоде не возникали нет

#### 2.3.4. Прочие обязательства лица, предоставившего обеспечение

Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии лица, предоставившего обеспечение, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется

## 2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### III. Подробная информация о лице, предоставившем обеспечение

#### 3.1. История создания и развитие лица, предоставившего обеспечение

## 3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) лица, предоставившего обеспечение

Полное фирменное наименование лица, предоставившего обеспечение: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый Дом Мечел"

Дата введения действующего полного фирменного наименования: 08.08.2003

Сокращенное фирменное наименование лица, предоставившего обеспечение: *ООО "ТД Мечел"* 

Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 08.08.2003

Все предшествующие наименования лица, предоставившего обеспечение, в течение времени его существования

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "УГЛЕМЕТ-М"

Сокращенное фирменное наименование: ООО "УГЛЕМЕТ-М"

Дата введения наименования: 23.06.1997

Основание введения наименования:

Протокол общего собрания учредителей (участников) ООО "УГЛЕМЕТ-М" № 1 от 05.05.1997г.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью

"Углемет-Трейдинг"

Сокращенное фирменное наименование: ООО "Углемет-Трейдинг"

Дата введения наименования: 22.02.2002

Основание введения наименования:

Протокол внеочередного Общего собрания Участников ООО "УГЛЕМЕТ-М" от 11.02.2002г.

#### 3.1.2. Сведения о государственной регистрации лица, предоставившего обеспечение

Данные о первичной государственной регистрации

Номер государственной регистрации: *956.453* Дата государственной регистрации: *23.06.1997* 

Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Московская

Регистрационная Палата

Данные о регистрации юридического лица:

Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027700023845

Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 12.07.2002

Наименование регистрирующего органа: Управление МНС России по г. Москве

#### 3.1.3. Сведения о создании и развитии лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### 3.1.4. Контактная информация

Место нахождения лица, предоставившего обеспечение

127083 Россия, город Москва, Мишина 35

Телефон: 8-(495)-221-50-01

Факс: 8-(495)-221-50-01 доб. 2-20-33

Адрес электронной почты: info@tdmechel.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация о лице, предоставившем обеспечение, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.mechel.ru

#### 3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика

7704168860

#### 3.1.6. Филиалы и представительства лица, предоставившего обеспечение

Лицо, предоставившее обеспечение, не имеет филиалов и представительств

#### 3.2. Основная хозяйственная деятельность лица, предоставившего обеспечение

#### 3.2.1. Отраслевая принадлежность лица, предоставившего обеспечение

Основное отраслевое направление деятельности лица, предоставившего обеспечение, согласно ОКВЭД.: 10.10.22

	Коды ОКВЭД	
10.10.21		
63.40		
51.70		

52.63	
51.14	
74.20.2	
74.30.1	
63.12	
74.20.14	
74.14	

- **3.2.2.** Основная хозяйственная деятельность лица, предоставившего обеспечение Информация не указывается в отчете за 4 квартал
- **3.2.3.** Материалы, товары (сырье) и поставщики лица, предоставившего обеспечение Информация не указывается в отчете за 4 квартал
- 3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) лица, предоставившего обеспечение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 3.2.5. Сведения о наличии у лица, предоставившего обеспечение, разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

3.2.6. Дополнительные требования к лицам, предоставившим обеспечение, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами

Лицо, предоставившее обеспечение, не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.

3.2.7. Дополнительные требования к лицам, предоставившим обеспечение, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых

Основной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, не является добыча полезных ископаемых

3.2.8. Дополнительные требования к лицам, предоставившим обеспечение, основной деятельностью которых является оказание услуг связи

Основной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, не является оказание услуг связи

- 3.3. Планы будущей деятельности лица, предоставившего обеспечение
  - Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 3.4. Участие лица, предоставившего обеспечение, в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

3.5. Подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение, организации, имеющие для него существенное значение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

- 3.6. Состав, структура и стоимость основных средств лица, предоставившего обеспечение, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств лица, предоставившего обеспечение
- 3.6.1. Основные средства

### IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.2. Ликвидность лица, предоставившего обеспечение, достаточность капитала и оборотных средств

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.3. Финансовые вложения лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.4. Нематериальные активы лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.5. Сведения о политике и расходах лица, предоставившего обеспечение, в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили: Да

4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

4.6.2. Конкуренты лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

- V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение, органов лица, предоставившего обеспечение, по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) лица, предоставившего обеспечение
- 5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

- 5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение
- **5.2.1.** Состав совета директоров (наблюдательного совета) лица, предоставившего обеспечение

### 5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе лица, предоставившего обеспечение

ФИО: Шиляева Наталья Александровна

Год рождения: 1981

Образование:

Высшее образование, Хабаровская государственная академия экономики и права , год окончания 2004.

Высшее образование, Хабаровский государственный технический универсистет, год окончания 2005.

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Пер	иод	Наименование организации	Должность
С	по		
30.11.2012	настоящее время	ООО "ТД Мечел"	Генеральный директор
05.03.2012	29.11.2012	ООО "ТД Мечел"	Главный бухгалтер
03.09.2010	20.12.2012	ООО "Кокс-инвест"	Главный бухгалтер, по совместительству
08.2009	03.2012	ЗАО "СоцРесурс"	Главный бухгалтер
08.2009	11.2010	ООО "Мечел-Финансы"	Главный бухгалтер, по совместительству
07.2007	06.2009	ООО "РУСАЛ-Центр Учёта"	Начальник отдела по учёту расчётов с персоналом

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

### **5.2.3.** Состав коллегиального исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение

### 5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления лица, предоставившего обеспечение

Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления лица, предоставившего обеспечение). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:

Дополнительная информация:

нет

### 5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

### 5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение

Наличие органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, Уставом не предусмотрено

# 5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение

Наличие органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, Уставом не предусмотрено

# 5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) лица, предоставившего обеспечение, а также об изменении численности сотрудников (работников) лица, предоставившего обеспечение

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Средняя численность работников, чел.	28
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	27 928
Выплаты социального характера работников за отчетный период	3 539

Изменение численности персонала происходило в связи со снижением объема закупок. В состав сотрудников, лица оказывающие существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность, не входят. Профсоюзный орган не создавался.

# 5.8. Сведения о любых обязательствах лица, предоставившего обеспечение, перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение

Лицо, предоставившее обеспечение, не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале лица, предоставившего обеспечение

# VI. Сведения об участниках (акционерах) лица, предоставившего обеспечение, и о совершенных лицом, предоставившим обеспечение, сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

### 6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение

Общее количество участников лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания отчетного квартала: I

6.2. Сведения об участниках (акционерах) лица, предоставившего обеспечение, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Участники (акционеры) лица, предоставившего обеспечение, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: *Открытое акционерное общество "Мечел"* Сокращенное фирменное наименование: *ОАО "Мечел"* 

Место нахождения

125993 Россия, Москва, Красноармейская 1

ИНН: *7703370008* ОГРН: *1037703012896* 

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 100

Лица, контролирующие участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение

#### ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) лица, предоставившего обеспечение, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) лица, предоставившего обеспечение): участие в юридическом лице, являющемся участником лица, предоставившего обеспечение

Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, такого контроля: *право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) лица, предоставившего обеспечение* 

Вид контроля: косвенный контроль

Все подконтрольные лицу, контролирующему участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, контролирующего участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, контролирующее участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, осуществляет косвенный контроль. При этом по каждой такой организации указываются полное и сокращенное фирменные наименования, место нахождения, ИНН (если применимо), ОГРН (если применимо): И.В. Зюзин осуществляет прямой контроль над ООО "Метхол", 125993, Российская Федерация, г. Москва, ул. Красноармейская, д.1, CALRIDGE LIMITED (КЕЛРИДЖ ЛИМИТЕД), Themistokli Dervi, 3, Julia House, P.C. 1066, Nicosia, Cyprus, владельца более 5 % обыкновенных акций ОАО "Мечел"

OOO ''МетхХол'' осуществляет прямой контоль над компанией BELLASIS HOLDINGS LIMITED (БЕЛЛАСИЗ ХОЛДИНГС ЛИМИТЕД), Themistokli Dervi, 3, Julia House, P.C. 1066, Nicosia, Cyprus, владельца более 5 % обыкновенных акций OAO ''Мечел''

CALRIDGE LIMITED осуществляет прямой контроль над компанией CYBERWOOD LIMITED (САЙБЕРВИД ЛИМИТЕД), Themistokli Dervi, 3, Julia House, P.C. 1066, Nicosia, Cyprus, владельца более 5 % обыкновенных акций ОАО "Мечел"

Иные сведения, указываемые лицом, предоставившим обеспечение, по собственному усмотрению: **нет** 

# 6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение, наличии специального права ('золотой акции')

Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций

Указанных лиц нет

Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение

#### Указанных лиц нет

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении лицом, предоставившим обеспечение, - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')

Указанное право не предусмотрено

### 6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение

**О**граничений на участие в уставном (складочном) капитале лица, предоставившего обеспечение, нет

# 6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

В течение последнего завершенного финансового года и всего текущего года общество состояло из одного акционера (участника), в связи с чем, списки лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) не составлялись, поскольку все решения принимались единственным акционером (участником) единолично

### 6.6. Сведения о совершенных лицом, предоставившим обеспечение, сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных лицом, предоставившим обеспечение, сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом управления лица, предоставившего обеспечение, по итогам последнего отчетного квартала

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	Общее количество, шт.	Общий объем в денежном выражении
Совершенных лицом, предоставившим обеспечение, за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения уполномоченным органом управления лица, предоставившего обеспечение	1	1 358
Совершенных лицом, предоставившим обеспечение, за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены общим собранием участников (акционеров) лица, предоставившего обеспечение	0	0
Совершенных лицом, предоставившим обеспечение, за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены советом	0	0

директоров (наблюдательным советом лица, предоставившего обеспечение)		
Совершенных лицом, предоставившим обеспечение, за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения, но не были одобрены уполномоченным органом управления лица, предоставившего обеспечение	0	0

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), цена которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов лица, предоставившего обеспечение, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной лицом, предоставившим обеспечение, за последний отчетный квартал

#### Указанных сделок не совершалось

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), в совершении которых имелась заинтересованность и решение об одобрении которых советом директоров (наблюдательным советом) или общим собранием акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение, не принималось в случаях, когда такое одобрение является обязательным в соответствии с законодательством Российской Федерации

#### Указанных сделок не совершалось

Дополнительная информация:

сделка не подлежит одобрению в соответствии с п. 6 ст. 45 Федерального закона "Об обществах с ограниченной ответственностью"

#### 6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Не указывается в данном отчетном квартале

## VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение, и иная финансовая информация

#### 7.1. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в данном отчетном квартале

### 7.2. Квартальная бухгалтерская(финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение, за последний завершенный отчетный квартал

Не указывается в данном отчетном квартале

### 7.3. Сводная бухгалтерская отчетность лица, предоставившего обеспечение, за последний завершенный финансовый год

Не указывается в данном отчетном квартале

#### 7.4. Сведения об учетной политике лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

### 7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж

Не указывается в данном отчетном квартале

# 7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества лица, предоставившего обеспечение, после даты окончания последнего завершенного финансового года

Сведения о существенных изменениях в составе имущества лица, предоставившего обеспечение, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала

Содержание изменения: Выбытие из состава имущества эмитента

Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества лица, предоставившего обеспечение: *Деловой центр* 

Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества лица, предоставившего обеспечение: Деловой центр по адресу: Московская область, Одинцовский район, Горский с.о., пос. Горки-2, ДСК "Зеленая лощина"

Основание для изменения: *продажа* Дата наступления изменения: 12.07.2012

Балансовая стоимость выбывшего имущества: 53 369

Единица измерения: тыс. руб.

Цена отчуждения имущества: 104 300

Единица измерения: тыс. руб.

#### Содержание изменения: Выбытие из состава имущества эмитента

Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества лица, предоставившего обеспечение: Земельные участки

Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества лица, предоставившего обеспечение: Земельные участки по адресу: Московская область, Одинцовский район, Горский с.о., пос. Горки-2, ДСК "Зеленая лощина"

Основание для изменения: *продажа* 

Дата наступления изменения: 12.07.2012

Балансовая стоимость выбывшего имущества: 26 223

Единица измерения: тыс. руб.

Цена отчуждения имущества: 27 700

Единица измерения: тыс. руб.

#### Дополнительная информация:

кроме того, произошло выбытие прочего имущества (средство транспортное, мебель, оргтехника и др.)

# 7.7. Сведения об участии лица, предоставившего обеспечение, в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

- 1. ООО "ТД Мечел" в 4 квартале 2012г. приняло участие в судебном процессе в качестве заявителя (истца) о признании решения МИФНС по крупнейшим налогоплательщикам № 5 по г.Москве от 30.12.11г., решения ФНС РФ от 30.05.12г., требования МИФНС по крупнейшим налогоплательщикам № 5 по г.Москве от 14.06.12г. о доначислении налога на прибыль в сумме 3 665 626 798 руб, пени в сумме 1 069 470 767 руб., штрафа в сумме 733 125 360 руб., всего: 5 468 222 925 руб. Производство по судебному делу приостановлено до 28.02.2012г., назначено проведение экспертизы. В случае отрицательного исхода дела в суде, решение суда, вступившее в законную силу, может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности ООО "ТД Мечел".
- 2. ООО "ТД Мечел" в 4 квартале 2012г. предъявил иск к ОАО "Шахта Восточная" о взыскании задолженности за невозврат предоплаты в сумме 119 510 791,51 руб. и процентов в сумме 1 205 067,16 руб., всего: 120 715 858,67 руб. Предварительное судебное заседание назначено слушанием на 13.02.2012г.

### VIII. Дополнительные сведения о лице, предоставившем обеспечение, и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

#### 8.1. Дополнительные сведения о лице, предоставившем обеспечение

### 8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) лица, предоставившего обеспечение

Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: *579 765 000* 

Размер долей участников общества

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "МЕЧЕЛ"

Место нахождения

125993 Россия, Москва, Красноармейская 1

ИНН: **7703370008** ОГРН: **1037703012896** 

Доля участника в уставном капитале эмитента, %: 100

Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам лица, предоставившего обеспечение: **coomsemcmsyem** 

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) лица, предоставившего обеспечение

Изменений размера УК за данный период не было

8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых лицо, предоставившее обеспечение, владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Указанных организаций нет

8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных лицом, предоставившим обеспечение

За отчетный квартал

Указанные сделки в течение данного периода не совершались

- 8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах лица, предоставившего обеспечение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- **8.2.** Сведения о каждой категории (типе) акций лица, предоставившего обеспечение Не указывается лицами, предоставившими обеспечение, не являющимися акционерными обществами
- 8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение, за исключением акций лица, предоставившего обеспечение
- 8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы) Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- **8.4.** Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска

Лицо, предоставившее обеспечение, не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций не осуществлялся

### 8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием

Лицо, предоставившее обеспечение, не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены

8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

- 8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям лица, предоставившего обеспечение, а также о доходах по облигациям лица, предоставившего обеспечение
- 8.8.2. Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если лицо, предоставившее обеспечение, осуществляет свою деятельность менее 5 лет за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход

Вид ценной бумаги: облигации

Форма ценной бумаги: документарные на предъявителя

Серия: *01 процентные* 

Государственный регистрационный номер выпуска: 4-01-36029-R

Дата государственной регистрации выпуска: 03.06.2003

Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска: ФКЦБ России

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 01.07.2003

Орган, осуществивший государственную регистрацию отчета об итогах выпуска: ФКЦБ России

Количество облигаций выпуска: 3 000 000

Номинальная стоимость каждой облигации выпуска, руб.: 1 000

Объем выпуска по номинальной стоимости: 3 000 000 000

Основные сведения о доходах по облигациям выпуска:

Номинальная стоимость, процент (купон) по каждому купонному периоду выплачены в установленный срок в полном объеме; Дата погашения облигаций 12 июня 2009 года Вид доходов, выплаченных по облигациям выпуска (номинальная стоимость,

процент (купон), иное) - номинальная стоимость, купонный доход

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию выпуска, руб./иностр. валюта - 516,06

Размер доходов, подлежавших выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении в совокупности по всем облигациям выпуска, руб./иностр. валюта - 1 548 180 000.00

Установленный срок (дата) выплаты доходов по облигациям выпуска - 12.06.2009

Форма выплаты доходов по облигациям выпуска (денежные средства, иное имущество) - денежные средства

Общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска, руб./иностр. валюта - 4 548 180 000,00

Доля выплаченных доходов по облигациям выпуска в общем размере подлежавших выплате доходов по облигациям выпуска, % - 100

нет

#### 8.9. Иные сведения

Отсутствуют

8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и лице, предоставившем обеспечение, представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Лицо, предоставившее обеспечение, не является эмитентом, представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

#### приложение к

#### ЕЖЕКВАРТАЛЬНОМУ ОТЧЕТУ

эмитента эмиссионных ценных бумаг

(информация о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента)

Открытое акционерное общество холдинговая компания ''Якутуголь''

за 4 квартал 2012 г.

Место нахождения лица, предоставившего обеспечение: 678960 Россия, Республика Саха (Якутия), город Нерюнгри, Ленина 3 корп. 1

Информация, содержащаяся в настоящем приложении к ежеквартальному отчету эмитента эмиссионных ценных бумаг, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

# I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте лица, предоставившего обеспечение, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

#### 1.1. Лица, входящие в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение

Состав совета директоров (наблюдательного совета) лица, предоставившего обеспечение

ФИО	Год рождения
Зюзин Игорь Владимирович (председатель)	1960
Хафизов Игорь Валерьевич	1967
Никишичев Борис Григорьевич	1946
Урванцев Михаил Леонидович	1969
Кодола Василий Васильевич	1947

Единоличный исполнительный орган лица, предоставившего обеспечение

Полномочия единоличного исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение, переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Майнинг"

Сокращенное фирменное наименование: ООО "УК Мечел-Майнинг"

Сведения о лицензии на осуществление деятельности по управлению инвестиционными фондами, паевыми инвестиционными фондами и негосударственными пенсионными фондами

Указанная лицензия отсутствует

Состав совета директоров управляющей организации

Совет директоров не предусмотрен Уставом

Единоличный исполнительный орган управляющей организации

ФИО	Год рождения
Никишичев Борис Григорьевич	1946

Коллегиальный исполнительный орган управляющей организации

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Состав коллегиального исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

#### 1.2. Сведения о банковских счетах лица, предоставившего обеспечение

Сведения о кредитной организации

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Углеметбанк»

г. Челябинск

Сокращенное фирменное наименование: ОАО «Углеметбанк» г. Челябинск

Место нахождения: 454138, г. Челябинск, ул. Молодогвардейцев, 176

ИНН: **4214005204** БИК: **047528989** 

Номер счета: *40702810200000000664* Корр. счет: *30101810200000000989* 

Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации

Полное фирменное наименование: Филиал Открытого Акционерного Общества Банк ВТБ в г.

Красноярске

Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г. Красноярске

Место нахождения: 630102, г. Новосибирск, ул. Кирова, д.44

ИНН: *7702070139* БИК: *040407777* 

Номер счета: *40702810616030000407* Корр. счет: *301018102000000000777* 

Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации

Полное фирменное наименование: *Нерюнгринский коммерческий банк «Нерюнгрибанк»* 

(Общество с ограниченной ответственностью)

Сокращенное фирменное наименование: *НКБ* «*Нерюнгрибанк*» (*OOO*)

Место нахождения: 678960, РФ РС(Я) г.Нерюнгри, пр.Дружбы Народов, 29/4

ИНН: *1434000020* БИК: *049849762* 

Номер счета: *40702810700001300048* Корр. счет: *30101810600000000762* 

Тип счета: расчетный

#### 1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### 1.4. Сведения об оценщике лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### 1.5. Сведения о консультантах лица, предоставившего обеспечение

Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались

#### 1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

Иных подписей нет

### II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии лица, предоставившего обеспечение

### 2.1. Показатели финансово-экономической деятельности лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 2.2. Рыночная капитализация лица, предоставившего обеспечение

Не указывается лицами, предоставившими обеспечение, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли

#### 2.3. Обязательства лица, предоставившего обеспечение

#### 2.3.1. Кредиторская задолженность

Не указывается в отчете за 4 квартал

#### 2.3.2. Кредитная история лица, предоставившего обеспечение

Описывается исполнение лицом, предоставившим обеспечение, обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые лицо, предоставившее обеспечение, считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства			
1. кредит, кредитная линия			
Условия обязато	Условия обязательства и сведения о его исполнении		
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	UniCredit Bank AG London Branch, Moor House 120 London EC2Y 5ET		
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	501982 USD X 1000		
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	501982 USD X 1000		
Срок кредита (займа), (лет)	5		
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	Libor 3M+5%		
Количество процентных (купонных) периодов	ежеквартально до декабря 2013 года, с января 2014 года ежемесячно		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	Нет		
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	07.08.2015		
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	действующий		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	нет		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
2. кредит, невозобновляемая кредитная линия	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	

Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	«Газпромбанк» (Открытое акционерное общество), 117420, г.Москва, ул.Наметкина, д.16, корп. 1
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	550 000 USD X 1000
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	550 000 USD X 1000
Срок кредита (займа), (лет)	5
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	Libor 3M+5.25%
Количество процентных (купонных) периодов	ежемесячно
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	Нет
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	06.02.2015
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	действующий
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	нет

Вид и идентификационные признаки обязательства		
3. кредит, невозобновляемая кредитная линия		
Условия обязательства и сведения о его исполнении		
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Банк ВТБ (Открытое акционерное общество), 190000, г.Санкт-Петербург, ул.Большая Морская, 29	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	5 000 000 RUR X 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	5 000 000 RUR X 1000	
Срок кредита (займа), (лет)	7	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	MosPraim 3M + 4.5%	
Количество процентных (купонных) периодов	ежеквартально	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	13.04.2015	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	действующий	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства
4. кредит, невозобновляемая кредитная линия
Условия обязательства и сведения о его исполнении

Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	«Газпромбанк» (Открытое акционерное общество), 117420, г.Москва, ул.Наметкина, д.16, корп. 1
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	300 000 USD X 1000
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	300 000 USD X 1000
Срок кредита (займа), (лет)	5
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	7.5%
Количество процентных (купонных) периодов	ежемесячно
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	Нет
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	26.04.2017
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	действующий
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	нет

Лицо, предоставившее обеспечение, не имело указанных обязательств: Нет

нет

### 2.3.3. Обязательства лица, предоставившего обеспечение, из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Общая сумма обязательств лица, предоставившего обеспечение, из предоставленного им обеспечения	45 757 762
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым лицо, предоставившее обеспечение, предоставил обеспечение, с учетом ограниченной ответственности лица, предоставившего обеспечение, по такому обязательству третьего лица, определяемой исходя из условий обеспечения и фактического остатка задолженности по обязательству третьего лица	45 175 849
В том числе в форме залога или поручительства	45 175 849

Обязательства лица, предоставившего обеспечение, из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения

Наименование обязательства: Договор поручительства N П-5593/2 от 09.10.2012г. между ОАО XK «Якутуголь» и ОАО «Сбербанк России»

Единица измерения: х 1000

Размер обеспеченного обязательства лица, предоставившего обеспечение, (третьего лица): 6 500 000

#### RITR

Срок исполнения обеспеченного обязательства: 06.10.2017

Способ обеспечения: поручительство

Единица измерения: х 1000

Размер обеспечения: 6 505 791

Валюта: **RUR** 

Условие предоставления обеспечения, в том числе предмет и стоимость предмета залога: Поручительство в счет обеспечения исполнения обязательств ОАО «Южный Кузбасс» по кредитному договору с ОАО «Сбербанк России»

Срок, на который предоставляется обеспечение: 06.10.2020

Оценка риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств лицом, предоставившим обеспечение, (третьим лицом) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению и вероятности появления таких факторов: минимальный

Наименование обязательства: Договор поручительства № П-8507/2 от 09.10.2012г. между ОАО ХК «Якутуголь» и ОАО «Сбербанк России»

Единица измерения: х 1000

Размер обеспеченного обязательства лица, предоставившего обеспечение, (третьего лица): 6 500 000

RUR

Срок исполнения обеспеченного обязательства: 06.10.2017

Способ обеспечения: поручительство

Единица измерения: *x 1000* Размер обеспечения: 6 505 594

Валюта: *RUR* 

Условие предоставления обеспечения, в том числе предмет и стоимость предмета залога: Поручительство в счет обеспечения исполнения обязательств ОАО «Южный Кузбасс» по кредитному договору с ОАО «Сбербанк России»

Срок, на который предоставляется обеспечение: 06.10.2020

Оценка риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств лицом, предоставившим обеспечение, (третьим лицом) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению и вероятности появления таких факторов: минимальный

Наименование обязательства: Договор поручительства № П-5594/2 от 09.10.2012г. между ОАО ХК «Якутуголь» и ОАО «Сбербанк России»

Единица измерения: *x 1000* 

Размер обеспеченного обязательства лица, предоставившего обеспечение, (третьего лица): 9 500 000

RUR

Срок исполнения обеспеченного обязательства: 06.10.2017

Способ обеспечения: поручительство

Единица измерения: х 1000 Размер обеспечения: 600 595

Валюта: RUR

Условие предоставления обеспечения, в том числе предмет и стоимость предмета залога: Поручительство в счет обеспечения исполнения обязательств ОАО «Южный Кузбасс» по кредитному договору с ОАО «Сбербанк России»

Срок, на который предоставляется обеспечение: 06.10.2020

Оценка риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств лицом, предоставившим обеспечение, (третьим лицом) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению и вероятности появления таких факторов: минимальный

нет

#### 2.3.4. Прочие обязательства лица, предоставившего обеспечение

Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии лица, предоставившего обеспечение, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется

### 2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### III. Подробная информация о лице, предоставившем обеспечение

#### 3.1. История создания и развитие лица, предоставившего обеспечение

### 3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) лица, предоставившего обеспечение

Полное фирменное наименование лица, предоставившего обеспечение: *Открытое акционерное общество холдинговая компания* "Якутуголь"

Дата введения действующего полного фирменного наименования: 29.07.2003

Сокращенное фирменное наименование лица, предоставившего обеспечение: ОАО ХК "Якутуголь"

Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 29.07.2003

Все предшествующие наименования лица, предоставившего обеспечение, в течение времени его существования

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Якутуголь"

Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Якутуголь"

Дата введения наименования: 23.12.2002

Основание введения наименования:

Распоряжение Правительства Республики Саха (Якутия) №1512-р от 18.12.2002 ''Об условиях приватизации государственного унитарного предприятия ''Якутуголь''

#### 3.1.2. Сведения о государственной регистрации лица, предоставившего обеспечение

Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1021401009057

Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 23.12.2002

Наименование регистрирующего органа: *Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по г.Нерюнгри Республики Саха (Якутия)* 

#### 3.1.3. Сведения о создании и развитии лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

#### 3.1.4. Контактная информация

Место нахождения лица, предоставившего обеспечение

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г.Нерюнгри, Ленина 3 корп. 1

Телефон: +7(41147)96125 Факс: +7(41147)42024

Адрес электронной почты: post.yakutugol@mechel.com

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация о лице, предоставившем обеспечение, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.mechelmining.ru/shareholders/disclosure/yakutugol, www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=373

### 3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика *1434026980*

#### 3.1.6. Филиалы и представительства лица, предоставившего обеспечение

Изменений в составе филиалов и представительств лица, предоставившего обеспечение, в отчетном квартале не было.

#### 3.2. Основная хозяйственная деятельность лица, предоставившего обеспечение

#### 3.2.1. Отраслевая принадлежность лица, предоставившего обеспечение

Основное отраслевое направление деятельности лица, предоставившего обеспечение, согласно ОКВЭД.: 10.10.11. Добыча каменного угля открытым способом

Коды ОКВЭД	
51.51	
10.10.12	
10.20.11	
74.13.1	
74.20.13	
51.57	
37.10.1	
37.10.21	
80.41.1	
80.42	
64.20.11	
74.30.1	
74.30.8	
45.21.1	
31.20.9	
33.30	
29.52	
29.22.9	
31.62.9	
40.30.5	
45.31	
33.2	
40.10.5	
51.47.34	_
60.23	

### **3.2.2.** Основная хозяйственная деятельность лица, предоставившего обеспечение Информация не указывается в отчете за 4 квартал

### **3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики лица, предоставившего обеспечение** Информация не указывается в отчете за 4 квартал

### **3.2.4.** Рынки сбыта продукции (работ, услуг) лица, предоставившего обеспечение Основные рынки, на которых лицо, предоставившее обеспечение, осуществляет свою деятельность:

Наименование региона (*Страны)		Удельный вес в общей выручке				
_	_			1 кв 201.	2 г.	2 кв.
2012 г.	3 кв. 2012 г.	4 кв. 2012 г.				
Амурская обласп	1 ь			2,0%		
0,8%	0,9%	3,1%				
Еврейская автономная область				-	- 0,1%	
-						
Кемеровская обл	асть		0,1%		-	-
2,1%						
Московская область		0,7%		1,1%		
1,1% 1,	1%					
Приморский краг	й			-		0,4%
	0,7%	-				
Республика Саха (Якутия)			12,2%	9,5%		%
12,1% 9,	5%					
Хабаровский край			5,6%		5,2%	
	5,4%	7,9%				
Челябинская область			3,6%		5,2%	
6,9% 3,	6%					
Украина					21,1%	
14,6%	8,0%	4,8%				
Дальнее зарубежье			54,8%		63,2%	
64,8%	7,9%					

Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт лицом, предоставившим обеспечение, его продукции (работ, услуг), и возможные действия лица, предоставившего обеспечение, по уменьшению такого влияния:

Факторов способных негативно повлиять на сбыт товарной продукции нет.

### 3.2.5. Сведения о наличии у лица, предоставившего обеспечение, разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору* Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ПМ-73-000283* (*O*)

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *производство маркшейдерских работ* Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 22.04.2010 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 10.06.2013

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору* Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ПВ-73-000159* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *хранение, производство, применение и деятельность по распространению взрывчатых материалов промышленного назначения* Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *07.12.2006* 

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:

#### Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору* Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ДВ-03-209-0699* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: на эксплуатацию радиационных источников (изделий, в которых содержатся радиоактивные вещества)

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *19.05.2010* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *19.05.2015* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору** Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: **ВП-00-012889** 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: эксплуатация взрывопожароопасных производственных объектов

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **29.07.2011** Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **29.07.2016** 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций** 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *89417* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *услуги подвижной радиосвязи в выделенной сети связи* 

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *12.07.2011* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *12.07.2016* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций** 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 89420

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *телематические услуги связи* Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 05.07.2011 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 05.07.2016

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций** 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 89419

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: услуги местной телефонной связи, за исключением услуг местной телефонной связи с использованием таксофонов и средств коллективного доступа

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *12.07.2011* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *12.07.2016* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций** 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *89418* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: услуги связи по передаче данных, за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 05.07.2011

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 05.07.2016

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральное агентство по техническому регулированию и метрологии** 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *006005-P* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *по изготовлению и ремонту средств измерений* 

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *03.02.2010* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *03.02.2015* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Министерство здравоохранения Республики Саха (Якутия)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ЛО-14-01-000047* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *при осуществлении доврачебной медицинской помощи по: организации сестринского дела, сестринскому делу (лечебное дело), физиотерапии* Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *06.05.2008* 

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 06.05.2013

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Управление федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Саха (Якутия*)

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 691

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: на осуществление работ с использованием сведений, составляющих государственную тайну

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 20.02.2012 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 20.02.2017

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Министерство здравоохранения Республики Саха (Якутия*)

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ЛО-14-01-000956* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *на осуществление медицинской деятельности* Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *16.03.2012* 

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:

#### Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Министерство здравоохранения Республики Caxa (Якутия)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ:  $\mathbf{Л0-14-01-000048}$ 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: доврачебная медицинская помощь по: медосмотрам (предрейсовым, послерейсовым), сестринскому делу

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *06.05.2008* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *06.05.2013* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным

видам работ: Государственная служба по контролю и надзору в сфере образования и науки при Президенте Республики Саха (Якутия)

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: A № 076422 (рег. № 45)

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: осуществление образовательной деятельности по образовательным программам, указанным в приложении(ях) к настоящей лицензии, при соблюдении зафиксированных в нем контрольных нормативов и предельной численности контингента обучающихся, воспитанников

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 26.05.2009 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.12.2013

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: Министерство транспорта Российской Федерации Федеральная служба по надзору в сфере транспорта

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ПРД № 1404670* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: осуществление погрузочно-разгрузочной деятельности применительно к опасным грузам на железнодорожном транспорте Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 15.06.2009 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 15.06.2014

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Министерство РФ по делам ГО, ЧС и ликвидации последствий стихийных бедствий* Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 7-2/00198

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: производство работ по монтажу, ремонту и обслуживанию средств обеспечения пожарной безопасности зданий и сооружений Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 21.01.2010 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 21.01.2015

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по надзору в сфере природопользования (Росприроднадзор)** Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: **0005** 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *деятельность по использованию*, *обезвреживанию*, размещение отходов I-IV классов опасности

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.01.2011 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.01.2016

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору* Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *4(ГОР)* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *разрешение на эксплуатацию гидротехнического сооружения* 

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *01.10.2008* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *03.09.2013* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору** 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *HДС-10/1* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: разрешение на сброс загрязняющих веществ в окружающую среду

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **29.01.2010** Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **30.04.2014** 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Министерство связи и массовых коммуникаций Российской Федерации Федеральное агентство связи* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 50260

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: выделение ресурса нумерации единой сети электросвязи РФ. Ёмкость 100 номеров

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *18.05.2011* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:

#### Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: Федеральная служба по надзору в сфере природопользования. Управление Федеральной службы по надзору в сфере природопользования (Росприроднадзор) по Республике Саха (Якутия)

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *НДС-11/15* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: на сброс загрязняющих веществ в составе сточных и (или) дренажных вод: по выпуску сточных вод сооружений биологической очистки шахты «Джебарики-Хая» филиала ОАО ХК «Якутуголь» «Шахта Джебарики-Хая» в р. Алдан Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 28.07.2011

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 30.04.2016

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: **Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору** Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным вилам работ: **ВП-00-011432** 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: Эксплуатация взрывопожароопасных производственных объектов

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 23.06.2011 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 09.04.2015

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Министерство здравоохранения Республики Саха (Якутия)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ЛО-14-01-0001036* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: Доврачебная медицинская помощь по медицинским осмотрам (предрейсовым, послерейсовым), сестринское дело

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 13.09.2012

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:

#### Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным

видам работ: Управление по недропользованию по Республике Саха (Якутия)

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ЯКУ № 02884 ВП* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: геологическое изучение подземных вод на участке в междуречье Ундыткан-Укикит для хозяйственно-питьевого и производственно-технического водоснабжения объектов Эльгинского угольного комплекса - промплошадки и склада взрывчатых вешеств

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 20.12.2010 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.12.2013

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Управление по недропользованию по Республике Саха (Якутия)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ:  $\mathbf{\mathit{9KY 03120 B\Pi}}$ 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: геологическое изучение участка междуречье Ундытын-Ундыткан с целью поисков и оценки подземных вод, используемых для питьевого водоснабжения и технологического обеспечения водой вахтового посёлка Эльгинского угольного комплекса

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *15.12.2011* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *14.10.2014* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *МПР России Федеральное агентство по недропользованию* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ:  $\mathbf{\mathit{9KY}} № 02741 \ \mathbf{\mathit{B}}\mathbf{\mathit{9}}$ 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: добыча пресных подземных вод в верховьях ручья Укикит для хозяйственно-питьевого водоснабжения вахтового поселка первоочередного участка Эльгинского месторождения

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *09.06.2009* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *31.12.2013* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Департамент водных отношений РС (Я)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 14-18.03.06.007-Р-ДХИО-С-2012-01750/00

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: Осуществление забора воды из р. Алдан для хозяйственно-бытовых нужд экипажей судов филиала Шахта «Джебарики-Хая»

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 28.06.2012

Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.10.2022

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ:  $\ensuremath{\textit{Департамент водных отношений PC}(\ensuremath{\textit{Я}})$ 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *14-18.03.06.007-P-PCBX-C-2012-01752/00* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: Осуществление сброса сточных вод после охлаждения двигателей внутреннего сгорания при эксплуатации судов филиала Шахта «Джебарики-Хая»

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 29.06.2012 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.03.2022

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Управление Росприроднадзора по РС (Я)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ПДВ-11/248* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *На выбросы загрязняющих веществ в атмосферный воздух для филиала Шахта «Джебарики-Хая»* 

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **29.12.2011** Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **31.12.2014** 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Управление Росприроднадзора по РС (Я)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ПДВ-12/01* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *На выбросы загрязняющих веществ в атмосферный воздух для ОАО ХК «Якутуголь»* 

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *01.01.2012* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *31.12.2016* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Управление Росприроднадзора по РС (Я)* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *ПДВ-11/245* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: На выброс вредных (загрязняющих) веществ в атмосферный воздух (Разрез Кангаласский)

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **27.12.2011** Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **31.12.2016** 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Некоммерческое партнерство «Саморегулируемая организация «Союз строителей Якутии»* 

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *0319.04-2012-1434026980-С-067* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: О допуске к определенному виду работ или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: **21.02.2012** Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:

#### Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ:  $\mathbf{Д}$ *епартамент по водным отношениям РС* ( $\mathbf{Я}$ )

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: *14-18.03.06.007-Р-ДИБВ-С-2011-01506/00* 

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *Размещение причалов и отстой судов филиала Шахта «Джебарики-Хая» на р. Алдан (договор водопользования)* 

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *05.12.2011* Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: *31.12.2030* 

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: *Департамент по водным отношениям Республики Саха (Якутия*)

Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: 14-18.03.05.002-Р-ДИБВ-С-2012 01894/00

Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: *Использование акватории р.Лена (договор водопользования*)

Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 27.09.2012 Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 31.12.2032

# 3.2.6. Дополнительные требования к лицам, предоставившим обеспечение, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами

Лицо, предоставившее обеспечение, не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.

### 3.2.7. Дополнительные требования к лицам, предоставившим обеспечение, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых

а) Запасы полезных ископаемых

Перечень месторождений полезных ископаемых, имеющих для лица, предоставившего обеспечение, существенное финансово-хозяйственное значение, права пользования которыми принадлежат лицу, предоставившему обеспечение, либо подконтрольным ему организациям

Наименование месторождения: *Нерюнгринское месторождение, расположенное на территории Нерюнгринского района Республики Саха (Якутия)* (пласт Мощный)

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Каменный уголь

Размер доказанных запасов: Утвержденные балансовые запасы по состоянию на 01.01.2012 г. Категория B-9 648 тыс. тонн. Категория C1-139 238 тыс. тонн. Всего: B+C1-148 886 тыс. тонн. Категория C2-1 773 тыс. тонн. В том числе коксующийся B+C1 145 503 тыс.т. Категории C2-762 тыс. тонн.

Уровень добычи за соответствующий отчетный период (периоды): *IV квартал 2012 года:* 2 460,2 тыс. тонн, в том числе коксующийся - 2340,4 тыс. тонн.

Наименование месторождения: *Кангаласское месторождение* угля на территории Намского улуса и г. Якутска Республики Саха (Якутия)

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Бурый уголь

Размер доказанных запасов: Утвержденные балансовые запасы по состоянию на 01.01.2012 г. Категории A-28 911 тыс. тонн. Категория B-37 719 тыс. тонн. Категория C1-20 706 тыс. тонн. Всего: A+B+C1-87 336 тыс. тонн. Категория C2-0.

Уровень добычи за соответствующий отчетный период (периоды): *IV квартал 2012 года – 29,2 тыс. тонн* 

Наименование месторождения: *Месторождение Джебарики-Хая*, на территории Томпонского улуса Республики Саха (Якутия)

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Каменный уголь

Размер доказанных запасов: Утвержденные балансовые запасы по состоянию на 01.01.2012: Категории  $A-12\ 255$  тыс. тонн. Категория  $B-31\ 013$  тыс. тонн. Категория  $C1-52\ 151$  тыс. тонн. Всего:  $A+B+C1-95\ 419$  тыс. тонн. Категория  $C2-1\ 243$  тыс. тонн.

Уровень добычи за соответствующий отчетный период (периоды): *IV квартал 2012 года: 61,7 тыс. тонн* 

Наименование месторождения: Эльгинское месторождение, расположенное на территории Нерюнгринского района Республики Саха (Якутия)

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Каменный уголь

Размер доказанных запасов: Утвержденные балансовые запасы по состоянию на 01.01.2012: Категория В –601 504 тыс. тонн. Категория С1– 1 003 279 тыс. тонн. Всего: В+ С1 - 1 604 783 тыс. тонн. Категория С2 - 473 659 тыс. тонн.

Уровень добычи за соответствующий отчетный период (периоды): *IV квартал 2012 года: 70,6 тыс. тонн, в том числе коксующиеся - 59,2 тыс.тонн* 

Наименование месторождения: *Пионерское месторождение, расположенное на территории Нерюнгринского района Республики Саха (Якутия).* 

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Железная руда. Доломиты для металлургии

Размер доказанных запасов: Утвержденные балансовые запасы по состоянию на 01.01.2012: Категории A+B+C1 - 103 783 тыс.т. железной руды, в том числе: категории A-16 773 тыс.т., категории B-38 360 тыс.т., категории C1-48 650 тыс.т., категории C2-34 074 тыс.т.. Доломитов для металлургии: категории B+C1 - 20 200 тыс.т., в том числе: категории B-3 700 тыс.т., C1-16 500 тыс.т.

Наименование месторождения: *Сиваглинское месторождение*, *расположенное на территории Нерюнгринского района Республики Саха (Якутия)*.

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Железная руда

Размер доказанных запасов: Утверждённые балансовые запасы по состоянию на 01.01.2012: Категории A+B+C1 - 26 382 тыс.т. железной руды, в том числе: категории A-5941 тыс.т., категории B-12 964 тыс.т., категории C1-7 477 тыс.т., месторождение отнесено к третьей группе сложности.

Наименование месторождения: Сутамская железорудная площадь, расположенная на территории Нерюнгринского района Республики Саха (Якутия).

Владелец прав на месторождение

Лицо, предоставившее обеспечение

Вид полезного ископаемого: Железная руда.

Размер доказанных запасов: В пределах Сутамской железорудной площади известны одно железорудное месторождение: Олимпийское (Дудинское); 4 рудопроявления: Кыллахское, Кабактинское, Левобережное, Талангское. Прогнозная оценка данных объектов была апробирована и числится в Сводке прогнозных ресурсов РС (Я), по ряду проявлений оценка

прогнозных ресурсов не производилась. Олимпийское прогнозные ресурсы P1-320 млн.т., P2-290 млн. т. железа. Кыллахское проявление прогнозные ресурсы категории P2-70 млн.т. Кабактинское проявление прогнозные ресурсы категории P2-220 млн.т. Левобережное проявление прогнозные ресурсы категории P2-240 млн.т. Талангское проявление прогнозные ресурсы категории P2-140 млн.т. Сводкой прогнозных ресурсов твёрдых полезных ископаемых PC (Я) по состоянию на 01.01.2010 г. в пределах Сутамской площади учтены прогнозные ресурсы железа категории P1-320 млн.т., P2-1030 млн.т.

Лицензии на пользование недрами, полученные лицом, предоставившим обеспечение, либо подконтрольными ему организациями для использования месторождений, имеющих для лица, предоставившего обеспечение, существенное финансово-хозяйственное значение

Юридическое лицо, получившее лицензию

Лицо, предоставившее обеспечение

Номер лицензии: *ЯКУ № 12336 ТЭ* Дата выдачи лицензии: *28.04.2004* Срок действия лицензии: *31.12.2014* 

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО ХК «Якутуголь».

Основание выдачи лицензии: *Решение Федерального агентства по недропользованию МПР России* 

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Лицензионный участок имеет статус горного отвода. Лицензионный участок находится для добычи угля в бассейне р. Нерюнгри и Холодникан, на территории, подчиненной администрации г. Нерюнгри. Нижняя граница горного отвода - подошва пласта «Мощный». Обшая плошадь участка 1530.0 га.

Вид лицензии: На добычу угля на Нерюнгринском месторождении

Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: Обязательства недропользователя: 1. государственная регистрация проектов на геологическое изучение недр в республиканском фонде геологической информации; 2. оформление земельноотводных актов в порядке и в сроки, установленные законодательством; 3. ежегодное согласование операций последующего года по формам и в сроки, установленные соответствующим органом госуправления и госконтроля: - планы развития горных работ, нормативы потерь и разубоживания – Госгортехнадзор; - вопросы водопользования – Министерство охраны природы РС (Я); - программа добычи – Министерство промышленности РС (Я); - условия предоставления, использования и рекультивации земель –  $\Gamma$ оскомзем  $PC(\mathcal{A})$ ; 4. рекультивация нарушенных земель в соответствии с проектом; 5. соблюдение стандартов по охране недр, атмосферного воздуха, земель, лесов, вод; б. выполнение предписаний контролирующих органов, касающихся охраны окружающей среды; 7. представление в Госкомгеологию РС (Я) и уполномоченные органы республики ежемесячно информации о произведенных платежах за право пользования недрами; 8. представление в республиканский фонд геологической информации в установленные им сроки статочетности: форм 5-гр, 11-шрп, 1-пз, 70-тп, 71-тп и 2-ЛС пояснительной записки с приложением соответствующих таблиц и графических материалов; 9. представление в Госкомгеологию РС (Я) до 1 января следующего за отчетным года на апробацию материалы по приросту запасов

Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: *Налог на добычу полезных ископаемых уплачивается в полном объеме. Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме.* 

Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Основные обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно.

Юридическое лицо, получившее лицензию

**Лицо, предоставившее обеспечение** Номер лицензии: **ЯКУ** № 15017 ТЭ Дата выдачи лицензии: 13.10.2010

Срок действия лицензии: *31.12.2014* 

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО ХК «Якутуголь». Основание выдачи лицензии: Решение Федерального агентства по недропользованию МПР России

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Лицензионный участок имеет статус горного отвода. Лицензионный участок находится в 45 км от г.Якутск и связан с ним автомобильной дорогой.

Вид лицензии: На добычу угля на Кангаласском месторождении

Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: Обязательства недропользователя: 1. государственная регистрация проектов на геологическое изучение недр в республиканском фонде геологической информации; 2. оформление земельноотводных актов в порядке и в сроки, установленные законодательством; 3. ежегодное согласование операций последующего года по формам и в сроки, установленные соответствующим органом госуправления и госконтроля: - планы развития горных работ, нормативы потерь и разубоживания – Госгортехнадзор; - вопросы водопользования – Министерство охраны природы РС (Я); - программа добычи -Министерство промышленности РС (Я); - условия предоставления, использования и рекультивации земель –  $\Gamma$ оскомзем  $PC(\mathbf{S})$ ; 4. рекультивация нарушенных земель в соответствии с проектом; 5. соблюдение стандартов по охране недр, атмосферного воздуха, земель, лесов, вод; б. выполнение предписаний контролирующих органов, касающихся охраны окружающей среды; 7. представление в Госкомгеологию РС (Я) и уполномоченные органы республики ежемесячно информации о произведенных платежах за право пользования недрами; 8. представление в республиканский фонд геологической информации в установленные им сроки статочетности: форм 5-гр, 11-шрп, 1-пз, 70-тп, 71-тп и 2-ЛС пояснительной записки с приложением соответствующих таблиц и графических материалов; 9. представление в Госкомгеологию РС (Я) до 1 января следующего за отчетным года на апробацию материалы по приросту запасов

Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: *Налог на добычу полезных ископаемых уплачивается в полном объеме. Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме.* 

Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Основные обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно

Юридическое лицо, получившее лицензию

Лицо, предоставившее обеспечение

Номер лицензии: *ЯКУ № 15061 ТЭ* Дата выдачи лицензии: *17.12.2010* Срок действия лицензии: *31.12.2013* 

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО ХК «Якутуголь».

Основание выдачи лицензии: *Решение Федерального агентства по недропользованию МПР России* 

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Глубина использования недр - 220 м. Общая площадь Лицензионного участка 14,76 км2, в том числе: шахтное поле № 1 (участок OP) - 1,12 км2; шахтное поле № 1 (Штольневая) - 3,081 км2; шахтное поле № 2 - 5,995 км2, шахтное поле № 3 - 4,564 км2. Лицензионный участок находится в 75 км от п. Хандыга и связан с ним автомобильной дорогой.

Вид лицензии: На добычу каменного угля на месторождении Джебарики-Хая

Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: Обязательства недропользователя: 1. государственная регистрация проектов на геологическое изучение недр в республиканском фонде геологической информации; 2. оформление земельноотводных актов в порядке и в сроки, установленные законодательством; 3. ежегодное согласование операций последующего года по формам и в сроки, установленные соответствующим органом госуправления и госконтроля: - планы развития горных работ, нормативы потерь и разубоживания – Госгортехнадзор; - вопросы водопользования – Министерство охраны природы РС (Я); - программа добычи – Министерство промышленности РС (Я); - условия предоставления, использования и рекультивации земель – Госкомзем РС (Я); 4. рекультивация нарушенных земель в соответствии с проектом; 5. соблюдение стандартов по охране недр, атмосферного воздуха, земель, лесов, вод; б. выполнение предписаний контролирующих органов, касающихся охраны окружающей среды; 7. непревышение норм сбрасываемых в недра отходов и промышленных сточных вод; 8. в случае обнаружения при пользовании недрами редких геологических и минералогических образований, метеоритов, палеонтологических, археологических и других объектов, представляющих интерес для науки и культуры, в десятидневный срок информирует об этом Госкомгеологии РС (Я); 9. представление в Госкомгеологию РС (Я) и уполномоченные органы республики ежемесячно информации о произведенных платежах за право пользования недрами; 10. представление в республиканский фонд геологической информации в установленные им сроки статочетности: форм 5-гр, 11-шрп, 1-пз, 70-тп, 71-тп и 2-ЛС пояснительной записки с приложением соответствующих таблии и графических материалов; 11. представление в Госкомгеологию РС (Я) до 1 января следующего за отчетным года на апробацию материалы по приросту запасов.

Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: *Налог на добычу полезных ископаемых уплачивается в полном объеме. Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме.* 

Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Основные обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно.

Юридическое лицо, получившее лицензию

Лицо, предоставившее обеспечение

Номер лицензии: *ЯКУ* № 14425 ТЭ Дата выдачи лицензии: 31.03.2008 Срок действия лицензии: 31.05.2020

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО ХК «Якутуголь» Основание выдачи лицензии: Решение Федерального агентства по недропользованию МПР России

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Лицензионный участок имеет статус горного отвода. Площадь горного отвода - 144,065 км2. Участок недр расположен на территории подчиненной администрации г. Нерюнгри Республики Саха (Якутия), на границе ее с Амурской область и Хабаровским краем, удален от населенных пунктов и транспортных магистралей (до г. Нерюнгри около 450 км, до ст. Зея на Баме 320 км).

Вид лицензии: На добычу угля в пределах Северо-Западного участка Эльгинского

#### месторождения каменного угля

Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: 1. По объемам, основным видам работ и срокам их проведения Недропользователь обязуется обеспечить: а) не позднее 30 июня 2010 года подготовку и утверждение в установленном порядке генеральной схемы освоения месторождения и проекта первоочередного участка с годовой мощностью по добыче до 1 млн. тонн на период строительства железнодорожного подъездного пути и основных объектов инфраструктуры; б) не позднее 01 июня 2011 года – разработку проекта І очереди освоения месторождения производственной мощностью не менее 9 млн. тонн, при этом проекты должны получить положительные заключения необходимых государственных экспертиз; в) не позднее 1 ноября 2009 года - начало строительства горнодобывающего предприятия и объектов инфраструктуры; г) не позднее 31 декабря 2013 года - окончание строительства І очереди обогатительного комплекса со среднегодовой производительностью не менее 9 млн. тонн угля; д) не позднее 30 ноября 2010 года - начало промышленной добычи каменного угля; е) не позднее 1 июля 2013 года - выход горнодобывающего предприятия на проектную мощность по добыче каменного угля І очереди со среднегодовой производительностью не менее 9 млн. тонн угля; ж) не позднее 31 декабря 2015 года ввод в эксплуатацию обогатительной фабрики со среднегодовой производительностью не менее 9 млн. тонн угля; з) не позднее 1 июля 2018 года выход горнодобывающего предприятия на проектную мощность по добыче каменного угля II очереди со среднегодовой производительностью не менее 18 млн. тонн угля; и) не позднее 30 ноября 2010 года завершить разведку месторождения подземных вод с целью водоснабжения горнодобывающего предприятия технической водой и в установленном порядке представить геологический отчёт с подсчётом запасов на государственную экспертизу полезных ископаемых; к) не позднее 31 декабря 2011 года - завершение строительства железной дороги Улак-Эльга; л) подготовку и согласование в установленном порядке проекта на ликвидацию горных выработок, объектов обустройства и инфраструктуры, приведение в состояние, исключающее вредное влияние на недра и окружающую среду - не позднее шести месяцев до проектного срока завершения отработки месторождения. 2. По рациональному изучению и использованию запасов полезных ископаемых и охране недр Недропользователь обязуется обеспечить: а) проведение опережающего геологического изучения недр, обеспечивающего достоверную оценку запасов полезных ископаемых; б) наиболее полное извлечение из недр запасов полезных ископаемых, недопущение сверхнормативных потерь полезного ископаемого, выборочной отработки отдельных участков Лицензионного участка, которые могут привести к увеличению общих потерь полезного ископаемого в недрах; в) охрану месторождения полезных ископаемых от затопления, обводнения и других факторов, снижающих качество полезных ископаемых и промышленную ценность месторождений или осложняющих их разработку; 3. По охране окружающей природной среды и недр: а) до 30 октября 2008 года - проведение анализа состояния окружающей природной среды в зоне действия горнодобывающего производства по программе, согласованной с Управлением по недропользованию по Республике Саха (Якутия) (далее - Якутнедра) и другими уполномоченными органами, в целях определения её физических параметров до начала промышленного освоения месторождения; б) ведение мониторинга состояния окружающей среды (недра, водные объекты, почвы, атмосфера, биоресурсы) в зоне воздействия горнодобывающего производства в соответствии с программой, согласованной с Якутнедра и другими уполномоченными органами, - не позднее 30 октября 2009 года; 4. Отчетность: а) ежеквартально (в течение 10 дней по окончании квартала) краткий информационный отчет о выполнении лицензионного соглашения за период с начала года до окончания квартала, сведения по платежам и налогам при пользовании недрами; б) ежегодно (до 15 января следующего за отчетным годом) информационные отчеты: - о выполнении лицензионного соглашения; - об объемах, видах и результатах геологоразведочных работ, объемах строительства и добычи полезных ископаемых, рекультивации и других видах работ в пределах Лицензионного участка; - о результатах мониторинга состояния окружающей среды; - формы ежегодной статистической отчетности по вопросам проведения геологоразведочных работ и добычи полезных ископаемых (формы 5-гр, 70-тп, 71-тп, 2-лс, 2-тп (водхоз) и др.); в) в течение месяца со дня завершения каждого этапа работ сдать в государственные республиканский и федеральный геологические фонды отчет о результатах работ, включая отчеты по подсчету ресурсов и запасов минерального сырья. Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: Налог на добычу полезных ископаемых уплачивается в полном объеме. Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме.

Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами

22

обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно.

Юридическое лицо, получившее лицензию

Лицо, предоставившее обеспечение

Номер лицензии: *ЯКУ 03034 ТЭ* Дата выдачи лицензии: *05.08.2011* Срок действия лицензии: *10.08.2031* 

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО XK «Якутуголь».

Основание выдачи лицензии: Право пользования недрами на месторождении Пионерское представлено Недропользователю в соответствии с пунктом 4 статьи 10.1 Закона Российской Федерации «О Недрах» на основании решения аукционной комиссии (протокол от 20.06.2011 года)

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Лицензионный участок имеет статус горного отвода. Площадь горного отвода - 9,95 км2. Участок недр расположен на территории подчиненной администрации г. Нерюнгри Республики Саха (Якутия), на водоразделе рек Сивагли и Левая Хатыми (бассейна р. Хатыми, левого притока р. Тимптон) в 127 км. к северо-востоку от административного центра г. Нерюнгри.

Вид лицензии: На разведку и добычу железных руд на месторождении Пионерское

Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: По объёмам, основным видам работ и срокам их проведения обязан обеспечить: а) не позднее 10 августа 2012 года подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке проекта разведочных работ на Лицензионном участке; б) не позднее 10 ноября 2012 года начало разведочных работ на Лицензионном участке; в) не позднее 10 августа 2014 года завершение разведочных работ и представление подготовленного геологического отчёта и ТЭО постоянных разведочных кондиций с подсчётом запасов железных руд по категориям С1 и С2 на государственную экспертизу запасов;г) не позднее 10 августа 2015 года подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке технического проекта освоения Лицензионного участка на площадях с утверждёнными запасами; д) не позднее 10 апреля 2016 года начало строительства объектов инфраструктуры горнодобывающего предприятия; е) не позднее 10 апреля 2017 года ввод в эксплуатацию горнодобывающего предприятия; ж) не позднее 10 апреля 2018 года выход на проектную мощность в соответствии с техническим проектом; з) подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке не позднее 6 месяцев до планируемого срока завершения отработки месторождения проекта на ликвидацию горнорудного предприятия, объектов обустройства и инфраструктуры, проекта мероприятий по проведению их в состояние, исключающее вредное влияние на недра и окружающую среду; По охране окружающей природной среды: и) не позднее 10 августа 2015 года составление проекта на проведение мониторинга месторождения и района влияния горнодобывающего предприятия; к) не позднее 10 августа 2016 года сооружение наблюдательной сети и начало мониторинга на месторождении и в районе влияния горнодобывающего предприятия; л) проведение до начала работ анализа фонового состояния окружающей среды в пределах Лицензионного участка по программе, согласованной с Якутнедра и уполномоченными органами; м) ведение мониторинга состояния окружающей среды (атмосфера, недра, водные объекты, почвы, биоресурсы) в пределах Лицензионного участка в течение всего периода его освоения в соответствии с программой, согласованной с Якутнедра до начала промышленной добычи или строительства инфраструктуры.

Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: *Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме*.

Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно.

Юридическое лицо, получившее лицензию

Лицо, предоставившее обеспечение

Номер лицензии: *ЯКУ 03153 ТЭ* Дата выдачи лицензии: *29.02.2012* Срок действия лицензии: *01.03.2022* 

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО XK «Якутуголь».

Основание выдачи лицензии: Право пользования недрами на месторождении Сиваглинское представлено Недропользователю в соответствии с пунктом 4 статьи 10.1 Закона Российской Федерации «О Недрах» на основании решения Конкурсной комиссии (протокол от 31.01.2012 года), утверждённого Приказом Якутнедра №14 от 03.02.2012 года.

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Лицензионный участок имеет статус горного отвода. Площадь горного отвода - 2,23 км2. Участок недр расположен на территории подчиненной администрации г. Нерюнгри Республики Саха (Якутия), на левобережье р. Сивагли (левого притока р. Хатыми (бассейна р. Хатыми), левого притока р. Тимптон) в 127 км. к северо-востоку от административного центра г. Нерюнгри.

Вид лицензии: На разведку и добычу железных руд на месторождении Сиваглинское Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: По объёмам, основным видам работ и срокам их проведения обязан обеспечить: а) не позднее 01 марта 2013 года подготовку и согласование и утверждение в установленном порядке проекта разведочных работ на Лицензионном участке; б) не позднее 01 июня 2013 года начало разведочных работ на Лицензионном участке; в) не позднее 01 марта 2015 года завершение разведочных работ и представление подготовленного геологического отчёта и ТЭО постоянных разведочных кондиций с подсчётом запасов железных руд по категориям С1 и С2 на государственную экспертизу запасов, г) не позднее 01 марта 2016 года подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке технического проекта освоения Лицензионного участка на площадях с утверждёнными запасами; д) не позднее 01 ноября 2016 года начало строительства объектов инфраструктуры горнодобывающего предприятия; е) не позднее 01 ноября 2017 года ввод в эксплуатацию горнодобывающего предприятия; ж) не позднее 01 ноября 2019 года выход на проектную мошность в соответствии с техническим проектом; 3) подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке не позднее 6 месяцев до планируемого срока завершения отработки месторождения проекта на ликвидацию горнорудного предприятия, объектов обустройства и инфраструктуры, проекта мероприятий по проведению их в состояние, исключающее вредное влияние на недра и окружающую среду; По охране окружающей природной среды: д) не позднее 01 марта 2013 года составление проекта на проведение мониторинга месторождения и района влияния горнодобывающего предприятия; е) не позднее 01 марта 2015 года сооружение наблюдательной сети и начало мониторинга на месторождении и в районе влияния горнодобывающего предприятия; г) проведение до начала работ анализа фонового состояния окружающей среды в пределах Лицензионного участка по программе, согласованной с Якутнедра и уполномоченными органами; ж) ведение мониторинга состояния окружающей среды (атмосфера, недра, водные объекты, почвы, биоресурсы) в пределах Лицензионного участка в течение всего периода его освоения в соответствии с программой, согласованной с Якутнедра до начала промышленной добычи или строительства инфраструктуры.

Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: *Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме*. Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами

обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно.

Юридическое лицо, получившее лицензию

Лицо, предоставившее обеспечение

Номер лицензии: *ЯКУ 03158 ТЭ* Дата выдачи лицензии: *05.03.2012* Срок действия лицензии: *01.03.2037* 

Вероятность продления (пролонгации) есть

Основания для продления: отсутствие нарушений условий лицензии ОАО ХК «Якутуголь».

Основание выдачи лицензии: Право пользования недрами в пределах Сутамской площади представлено Недропользователю в соответствии с пунктом 4 статьи 10.1 Закона Российской Федерации «О Недрах» на основании решения Конкурсной комиссии (протокол от 12.01.2012 года), утверждённого Приказом Федерального агентства по недропользованию №113 от 30.01.2012 года.

Описание участка недр, предоставляемых в пользование:

Лицензионному участоку на период геологического изучения придаётся статус геологического отвода без ограничения по глубине; на период разведки-статус горного отвода в предварительных границах открытого месторождения, установленных по результатам завершённого геологического изучения (завершённых оценочных работ), на период добычи-статус горного отвода с ограничением по глубине нижней границей подсчёта запасов. Площадь лицензионного участка составляет 731,32 км2. Участок недр расположен на территории Нерюнгринского района

Вид лицензии: На геологическое изучение, разведку и добычу железных руд в пределах Сутамской площади

Основные положения лицензии касательно обязательств пользователя недр с указанием срока исполнения указанных обязательств: По объёмам, основным видам работ и срокам их проведения обязан обеспечить: а) не позднее 01 марта 2013 года подготовку и согласование и утверждение в установленном порядке проекта на проведение поисково-оценочных работ на Лицензионном участке; б) не позднее 01 июня 2013 года начало поисково-оценочных работ на Лицензионном участке; в) не позднее 01 марта 2018 года завершение поисково-оценочных работ и представление подготовленного геологического отчёта и ТЭО временных разведочных кондиций с подсчётом прогнозных ресурсов и запасов железных руд по категориям Р1 и С2 на рассмотрение в Якутнедра и передачу его в территориальный и федеральный фонды геологической информации; г) не позднее 01 сентября 2018 года подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке проекта разведочных работ на Лицензионном участке; д) не позднее 01 января 2019 года начало разведочных работ на Лицензионном участке; е) не позднее 01 июля 2020 года завершение разведки на Лицензионном участке и представление подготовленного геологического отчёта и ТЭО постоянных разведочных кондиций с подсчётом запасов железных руд по категориям В и С1 на государственную запасов полезных ископаемых; ж) не позднее 01 июля 2021 года подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке технического проекта освоения Лицензионного участка на площадях с утверждёнными запасами; з) не позднее 01 ноября 2021 года начало строительства объектов инфраструктуры горнодобывающего предприятия; и) не позднее 01 ноября 2023 года ввод в эксплуатацию горнодобывающего предприятия; к) не позднее 01 ноября 2024 года выход на проектную мощность в соответствии с техническим проектом; л) подготовку, согласование и утверждение в установленном порядке не позднее 6 месяцев до планируемого срока завершения отработки месторождения проекта на ликвидацию горнорудного предприятия, объектов обустройства и инфраструктуры, проекта мероприятий по проведению их в состояние, исключающее вредное влияние на недра и окружающую среду; По охране окружающей природной среды: г) проведение до начала работ анализа фонового состояния окружающей среды в пределах Лицензионного участка по программе, согласованной с Якутнедра и уполномоченными

органами; д) не позднее 01 марта 2013 года составление проекта на проведение мониторинга месторождения и района влияния горнодобывающего предприятия; е) не позднее 01 марта 2015 года сооружение наблюдательной сети и начало мониторинга на месторождении и в районе влияния горнодобывающего предприятия; ж) ведение мониторинга состояния окружающей среды (атмосфера, недра, водные объекты, почвы, биоресурсы) в пределах Лицензионного участка в течение всего периода его освоения в соответствии с программой, согласованной с Якутнедра в течение всего периода его освоения.

Обязательные платежи, которые должны быть произведены пользователем недр по условиям лицензии: *Платежи за получение прав пользования недрами произведены в полном объеме*.

Выполнение лицом, предоставившим обеспечение, его дочерними и зависимыми обществами обязательств, следующих из лицензий, а также любые факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении обязательств по лицензии с вероятностью их наступления:

Степень выполнения обязательств по лицензии:

Обязательства исполняются в полном объеме.

Факторы, которые могут негативно сказаться на исполнении OAO XK «Якутуголь» обязательств по лицензии:

Природно-климатические, технические и финансовые. Наступление данных факторов маловероятно.

нет

#### б) Переработка полезных ископаемых

Описание основных средств, используемых для переработки:

Уголь, добываемый филиалами Разрез «Кангаласский», Шахта «Джебарики-Хая», Эльгинский угольный комплекс отгружается потребителям в рядовом виде без переработки. Коксующийся уголь, добываемый на разрезе «Нерюнгринский», перерабатывается на обогатительной фабрике «Нерюнгринская», предназначенной для переработки рядовых коксующихся углей марки К9 производительностью 9 млн.т. год и для переработки энергетических углей марки ЗСС производительностью 4 млн.т. в год. Обогатительная фабрика состоит из следующих цехов — углеприем, цех обогащения, сушильно-топочный цех, комплекс погрузки энергетических углей, цех монтажа, демонтажа и ремонта оборудования.

Основные средства, используемые для переработки:

Дробилки щековые, дробилки роторные, сепараторы электромагнитные; ленточные вакуум-фильтры, ленточные конвейеры, грохота, питатели, багер-зумпфы, багер-элеваторы, гидроциклоны, центрифуги, флотомашины, ленточные фильтр-прессы, сушильные установки кипящего слоя, сгустители, силоса, ямы привозных углей.

Лицо, предоставившее обеспечение, его дочерние или зависимые общества не привлекают контрагентов для переработки добываемых полезных ископаемых

#### в) Сбыт продукции

Сведения о наличии разрешений уполномоченных государственных органов на реализацию полезных ископаемых и продуктов их переработки, квот, в том числе на экспорт:

По всем лицензиям на право пользования недрами OAO XK «Якутуголь» лицензионными соглашениями предусмотрено, что добытые из недр полезные ископаемые являются собственностью недропользователя. У предприятия нет ограничений на сбыт продукции и отсутствуют специальные разрешения государственных органов на реализацию полезных ископаемых и продуктов их переработки, квот, в том числе на экспорт.

# 3.2.8. Дополнительные требования к лицам, предоставившим обеспечение, основной деятельностью которых является оказание услуг связи

Основной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, не является оказание услуг связи

#### 3.3. Планы будущей деятельности лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 3.4. Участие лица, предоставившего обеспечение, в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

3.5. Подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение, организации, имеющие для него существенное значение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств лица, предоставившего обеспечение, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств лица, предоставившего обеспечение

#### 3.6.1. Основные средства

Не указывается в отчете за 4 квартал

# IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.2. Ликвидность лица, предоставившего обеспечение, достаточность капитала и оборотных средств

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.3. Финансовые вложения лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.4. Нематериальные активы лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.5. Сведения о политике и расходах лица, предоставившего обеспечение, в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований

Не указывается в отчете за 4 квартал

4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили: Да

4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность лица, предоставившего обеспечение

Изменение ситуации на мировом рынке и в экономике страны оказывает влияние на эффективность деятельности компании. Отрицательное влияние на финансовый результат четвертого квартала 2012 г. оказали следующие моменты: снижение выручки от реализации по отношению к 3 кварталу года на 26 % за счет снижения объемов отгрузки и цены реализации угольной продукции; при этом затраты на производство и реализацию продукции остались на уровне 3 квартала 2012г. Снижение операционной прибыли составило 53%.

Так же отрицательное влияние на финансовый результат деятельности компании оказало увеличение прочих расходов, в основном за счет роста отрицательных курсовых разниц. В результате влияния всех перечисленных выше факторов в четвертом квартале 2012 г. получены убытки в размере 290 млн. руб. В целом за 2012 год чистая прибыль компании составила 6 247 млн. руб.

Для повышения эффективности деятельности, обеспечения рентабельности производства предпринимаются мероприятия по направлениям финансово-хозяйственной деятельности ОАО XK «Якутуголь»:

1.Для снижения производственных затрат проводятся мероприятия, направленные на энергосбережение, снижение управленческих расходов, доли постоянных затрат, для снижения

ремонтного фонда проводятся мероприятия по поддержанию исправного технического состояния горно-транспортного оборудования.

- 2.Ведется декадный анализ затрат для оперативного принятия управленческих решений в части управления затратами.
- 3.Поддерживается необходимая численность для обеспечения производственной программы.
- 4.Выполняется оперативное планирование платежей.
- 5. Ведется финансовая работа с контрагентами по обеспечению производственного процесса товароматериальными ценностями в части гибкости системы оплаты и реструктуризации долговых обязательств.
- 6.Осуществляется ежедекадный мониторинг за уровнем, структурой и динамикой дебиторской и кредиторской задолженностей.

#### 4.6.2. Конкуренты лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение, органов лица, предоставившего обеспечение, по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) лица, предоставившего обеспечение

### 5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение

### **5.2.1.** Состав совета директоров (наблюдательного совета) лица, предоставившего обеспечение

ФИО: Зюзин Игорь Владимирович

(*председатель*)
Год рождения: *1960* 

Образование:

#### Высшее, кандидат технических наук

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
1999	H.B.	ОАО "УК Южный Кузбасс"	Член Совета директоров, Председатель Совета директоров
2001	н.в.	ОАО "Челябинский металлургический комбинат"	Член Совета директоров
2003	H.B.	ОАО "Мечел"	Член Совета директоров
2006	07.2012	ОАО "Мечел"	Генеральный директор
2007	07.2012	ОАО "Мечел"	Председатель Правления
2007	H.B.	ОАО XK "Якутуголь"	Член Совета директоров
2008	H.B.	ОАО "Мечел-Майнинг"	Член Совета директоров
2010	H.B.	ОАО "Мечел"	Председатель Совета

			директоров
2011	н.в.	ОАО "Мечел-Майнинг"	Генеральный директор, член Правления
2012	н.в.	ОАО ХК "Якутуголь"	Председатель Совета директоров

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Хафизов Игорь Валерьевич

Год рождения: 1967

#### Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	ПО		
2006	2008	ООО "УК Мечел"	Управляющий директор ОАО "Южный Кузбасс"
2006	2010	ОАО "Южный Кузбасс"	Член Совета директоров
2007	2008	ОАО ХК "Якутуголь"	Генеральный директор
2007	2010	ОАО "Разрез Кангаласский"	Член Совета директоров, Председатель Совета директоров
2007	2010	ОАО "Шахта Джебарики-Хая"	Член Совета директоров, Председатель Совета директоров
2008	H.B.	ОАО ХК "Якутуголь"	Член Совета директоров
2008	2010	ОАО "Коршуновский ГОК"	Член Совета директоров
2008	2009	ОАО "Мечел-Майнинг"	Генеральный директор
2008	2009	ООО "УК Мечел-Майнинг"	Генеральный директор
2008	2011	ОАО "Мечел-Майнинг"	Член Совета директоров

2009	2009	ОАО "Мечел"	Член Правления
2009	н.в.	ОАО ХК "Якутуголь"	Управляющий директор

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Никишичев Борис Григорьевич

Год рождения: 1946

#### Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
2006	H.B.	ОАО "Южный Кузбасс"	Член Совета директоров
2006	2009	ООО "УК Мечел"	Директор по горнодобывающему производству
2007	H.B.	ОАО "Коршуновский ГОК"	Член Совета директоров
2007	2010	ОАО "Торговый порт Посьет"	Член Совета директоров
2007	H.B.	ООО "Мечел-Транс"	Член Совета директоров
2007	2010	ООО "Мечел-Инжиниринг"	Генеральный директор
2008	H.B.	ОАО "Мечел-Майнинг"	Член Совета директоров
2009	H.B.	ООО "УК Мечел-Майнинг"	Генеральный директор
2010	05.2012	ОАО "ДальвостНИИпроектуголь"	Член Совета директоров
2010	н.в.	ОАО ХК "Якутуголь"	Член Совета директоров

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

#### ФИО: Урванцев Михаил Леонидович

Год рождения: 1969

Образование:

#### высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	ПО		
2006	2009	ООО "ТД УМЗ"	Генеральный директор
2009	2011	ООО "УМ3"	Генеральный директор
2011	н.в.	Открытое акционерное общество "Мечел"	Вице-президент по коммерческой деятельности
2011	H.B.	Открытое акционерное общество "Мечел"	член Правления
2012	н.в.	ОАО ХК "Якутуголь"	член Совета директоров

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о

несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Кодола Василий Васильевич

Год рождения: 1947

Образование:

высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
1997	2008	ЗАО "Гипроуголь"	Главный инженер
2008	2009	ООО "УК Мечел"	Директор департамента по проектному инжинирингу управления по горнодобывающему производству
2009	2012	ООО "Мечел-Инжиниринг"	Директор филиала
2012	H.B.	ООО "Мечел-Инжиниринг"	Управляющий директор
2012	H.B.	ОАО ХК "Якутуголь"	Член Совета директоров

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

нет

### 5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе лица, предоставившего обеспечение

Полномочия единоличного исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение, переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Управляющая компания Мечел-Майнинг"

Сокращенное фирменное наименование: ООО "УК Мечел-Майнинг"

Основание передачи полномочий: Договор о передаче полномочий исполнительного органа OAO XK "Якутуголь" управляющей организации - OOO "УК Мечел-Майнинг" от 01.11.2009 б/н

Место нахождения: 125993, Москва, ул. Красноармейская, д. 1

ИНН: *5410020539* ОГРН: *1085410004811* Телефон: *(495) 221-8888* Факс: *(495) 221-8800* 

Адрес электронной почты: pr4@kuz.rikt.ru

Сведения о лицензии на осуществление деятельности по управлению инвестиционными фондами, паевыми инвестиционными фондами и негосударственными пенсионными фондами

Указанная лицензия отсутствует

Состав совета директоров управляющей организации

Совет директоров не предусмотрен Уставом

Единоличный исполнительный орган управляющей организации

ФИО: Никишичев Борис Григорьевич

Год рождения: 1946

Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
2006	H.B.	ОАО "Южный Кузбасс"	Член Совета директоров
2006	2009	ООО "УК Мечел"	Директор по горнодобывающему производству
2007	H.B.	ОАО "Коршуновский ГОК"	Член Совета директоров
2007	2010	ОАО "Торговый порт Посьет"	Член Совета директоров
2007	H.B.	ООО "Мечел-Транс"	Член Совета директоров
2007	2010	ООО "Мечел-Инжиниринг"	Генеральный директор
2008	H.B.	ОАО "Мечел-Майнинг"	Член Совета директоров
2009	H.B.	ООО "УК Мечел-Майнинг"	Генеральный директор
2010	05.2012	ОАО "ДальвостНИИпроектуголь"	Член Совета директоров
2010	H.B.	ОАО ХК "Якутуголь"	Член Совета директоров

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

Коллегиальный исполнительный орган управляющей организации

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

### **5.2.3.** Состав коллегиального исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

# 5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления лица, предоставившего обеспечение

Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления лица, предоставившего обеспечение). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:

#### Совет директоров

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0
Заработная плата	0
Премии	0
Комиссионные	0
Льготы	0
Компенсации расходов	0
Иные виды вознаграждений	0
ИТОГО	0

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: Вознаграждения и (или) компенсация за исполнение членами Совета директоров ОАО ХК "Якутуголь" своих функций не выплачиваются.

Соглашений с членами Совета директоров о выплате Вознаграждения и (или) компенсации за

#### исполнение ими своих функций нет.

Управляющая организация

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Вознаграждение за участие в работе органа управления	206 484
Заработная плата	0
Премии	0
Комиссионные	0
Льготы	0
Компенсации расходов	0
Иные виды вознаграждений	0
ИТОГО	206 484

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: Договор о передаче полномочий исполнительного органа OAO XK "Якутуголь" управляющей организации - OOO "УК Мечел-Майнинг" от 01.11.2009 б/н

Дополнительная информация: **нет** 

# 5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение: *Ревизионная комиссия* 

ФИО: Титаренко Валентина Николаевна

Год рождения: **1962** 

Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С ПО			
1980	н.в.	ОАО XK "Якутуголь"	Начальник общего отдела бухгалтерии

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Швец Александр Владимирович

Год рождения: 1981

Образование:

#### Высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
c	по		
2008	H.B.	ОАО ХК "Якутуголь"	Заместитель директора контрольно-ревизионного управления

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Никишин Александр Владимирович

(*председатель*)
Год рождения: *1964* 

Образование: **Высшее**  Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период		Наименование организации	Должность
С	по		
2007	н.в.	ОАО ХК "Якутуголь"	Заместитель директора по безопасности

#### Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента

#### Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

#### Указанных родственных связей нет

Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

#### Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

#### Лицо указанных должностей не занимало

В случае наличия у лица, предоставившего обеспечение, службы внутреннего аудита или иного органа контроля за его финансово-хозяйственной деятельностью, отличного от ревизионной комиссии лица, предоставившего обеспечение, в состав которого входят более 10 лиц, информация, предусмотренная настоящим пунктом, указывается по не менее чем 10 лицам, являющимися членами соответствующего органа лица, предоставившего обеспечение, по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, включая руководителя такого органа.

# 5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение

Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены лицом, предоставившим обеспечение, за последний завершенный финансовый год:

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение: *Ревизионная комиссия* 

Вознаграждение за участие в работе органа контроля

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012

Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение	0
Заработная плата	0
Премии	0
Комиссионные	0
Льготы	0
Компенсации расходов	0
Иные виды вознаграждений	0
ИТОГО	0

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: таких соглашений нет

Дополнительная информация:

Вознаграждения и (или) компенсация за исполнение членами Ревизионной комиссии своих функций не выплачиваются.

# **5.7.** Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) лица, предоставившего обеспечение, а также об изменении численности сотрудников (работников) лица, предоставившего обеспечение

Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012
Средняя численность работников, чел.	4 601
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	2 828 487.4
Выплаты социального характера работников за отчетный период	654 957

- В ОАО ХК «Якутуголь» действует Территориальная профсоюзная общественная организация работников ОАО «Якутуголь», которая входит в Росуглепроф. Численность работников ОАО ХК «Якутуголь», которые являются членами профсоюза по данным на 01.01.2013 года, составляет 4201 чел. В состав Территориальной профсоюзной общественной организации работников ОАО «Якутуголь» включены следующие первичные профсоюзные организации, являющиеся юридическими лицами:
- 1. Первичная профсоюзная организация Автобазы технологического автотранспорта Территориальной профсоюзной общественной организации работников ОАО «Якутуголь» г. Нерюнгри Российского независимого профсоюза работников угольной промышленности (Росуглепроф)
- 2. Первичная профсоюзная организация разреза «Нерюнгринский» Территориальной профсоюзной общественной организации работников ОАО «Якутуголь» г. Нерюнгри Российского независимого профсоюза работников угольной промышленности (Росуглепроф)
- 3. Первичная профсоюзная организация Нерюнгринской обогатительной фабрики Территориальной профсоюзной общественной организации работников ОАО «Якутуголь» г. Нерюнгри Российского независимого профсоюза работников угольной промышленности (Росуглепроф).
- В OAO XK «Якутуголь» Коллективный договор между Территориальной профсоюзной общественной организацией работников OAO «Якутуголь» и OAO XK «Якутуголь» заключен 21.05.2010 года сроком на 3 года.
- 5.8. Сведения о любых обязательствах лица, предоставившего обеспечение, перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение

Лицо, предоставившее обеспечение, не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале лица, предоставившего обеспечение

# VI. Сведения об участниках (акционерах) лица, предоставившего обеспечение, и о совершенных лицом, предоставившим обеспечение, сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

### 6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение

Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания отчетного квартала: 3

Общее количество номинальных держателей акций лица, предоставившего обеспечение: 3

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров лица, предоставившего обеспечение, (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям лица, предоставившего обеспечение, и для составления которого номинальные держатели акций лица, предоставившего обеспечение, представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями лица, предоставившего обеспечение): 1

Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров лица, предоставившего обеспечение:

Владельцы обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, которые подлежали включению в такой список: I

Привилегированные акции отсутствуют: Да

6.2. Сведения об участниках (акционерах) лица, предоставившего обеспечение, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Участники (акционеры) лица, предоставившего обеспечение, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: *Открытое акционерное общество "Мечел-Майнинг"* Сокращенное фирменное наименование: *ОАО "Мечел-Майнинг"* 

Место нахождения

125993 Россия, Москва, Красноармейская 1

ИНН: **5406437129** ОГРН: **1085406013846** 

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 100 Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 100

Лица, контролирующие участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение

Полное фирменное наименование: *Открытое акционерное общество "Мечел"* Сокращенное фирменное наименование: *ОАО "Мечел"* 

Место нахождения

125993 Россия, Москва, Красноармейская 1

ИНН: *7703370008* ОГРН: *1037703012896* 

Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником

(акционером) лица, предоставившего обеспечение, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) лица, предоставившего обеспечение):

#### Участие в юридическом лице

Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, такого контроля: *право распоряжаться более 50 голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение, организации* 

Вид контроля: прямой контроль

Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, %: **98.69** 

Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение, %: **98.69** 

Иные сведения, указываемые лицом, предоставившим обеспечение, по собственному усмотрению: *нет* 

#### Номинальный держатель

Информация о номинальном держателе:

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Депозитарно-клиринговая компания"

Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "ДКК"

Место нахождения

125009 Россия, Москва, Воздвиженка 4 корп. 7 стр. 1

ИНН: *7710021150* ОГРН: *1027739143497* Телефон: *(495) 956-0999* Факс: *(495) 956-0999* 

Адреса электронной почты не имеет

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг

Номер: *177-06236-000100* Дата выдачи: *09.10.2002* Дата окончания действия:

#### Бессрочная

Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России

Количество обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на имя номинального держателя: *1 414 696* 

Количество привилегированных акций лица, предоставившего обеспечение, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на имя номинального держателя:  $\theta$ 

#### Номинальный держатель

Информация о номинальном держателе:

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ)" Сокращенное фирменное наименование: "ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ) ЗАО"

Место нахождения

127473 Россия, Москва, Краснопролетарская 36

ИНН: *7712014310* ОГРН: *1027739329375* Телефон: *(495) 755-5400*  Факс: (495) 755-5400

#### Адреса электронной почты не имеет

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг

Номер: 177-03728-000100 Дата выдачи: 07.12.2000 Дата окончания действия:

#### Бессрочная

Наименование органа, выдавшего лицензию: **ФКЦБ** (**ФСФР**) **России** 

Количество обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на имя номинального держателя: 2 020 992

Количество привилегированных акций лица, предоставившего обеспечение, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на имя номинального держателя:  $\theta$ 

#### Номинальный держатель

Информация о номинальном держателе:

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Углеметбанк"

Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Углеметбанк"

Место нахождения

454138 Россия, Челябинск, Молодогвардейцев 176

ИНН: 4214005204 ОГРН: 1024200006434 Телефон: (351) 247-4970

Факс: (351) 247-4989

Адреса электронной почты не имеет

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг

Номер: 174-04126-000100 Дата выдачи: 20.12.2000 Дата окончания действия:

#### Бессрочная

Наименование органа, выдавшего лицензию: **ФКЦБ** (**ФСФР**) **России** 

Количество обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на имя номинального держателя: 606 298

Количество привилегированных акций лица, предоставившего обеспечение, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение, на имя номинального держателя:  $\theta$ 

#### 6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение, наличии специального права ('золотой акции')

Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций

Указанных лиц нет

Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение

Указанных лиц нет

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении лицом, предоставившим обеспечение, - акционерным

обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')

Указанное право не предусмотрено

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение

**О**граничений на участие в уставном (складочном) капитале лица, предоставившего обеспечение, нет

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

В течение последнего завершенного финансового года и всего текущего года общество состояло из одного акционера (участника), в связи с чем, списки лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) не составлялись, поскольку все решения принимались единственным акционером (участником) единолично

6.6. Сведения о совершенных лицом, предоставившим обеспечение, сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Указанных сделок не совершалось

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Не указывается в данном отчетном квартале

# VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение, и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение

Не указывается в данном отчетном квартале

7.2. Квартальная бухгалтерская(финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение, за последний завершенный отчетный квартал

Не указывается в данном отчетном квартале

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность лица, предоставившего обеспечение, за последний завершенный финансовый год

Не указывается в данном отчетном квартале

7.4. Сведения об учетной политике лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж

Не указывается в данном отчетном квартале

7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества лица, предоставившего обеспечение, после даты окончания последнего завершенного финансового года

Сведения о существенных изменениях в составе имущества лица, предоставившего обеспечение,

произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала

Существенных изменений в составе имущества лица, предоставившего обеспечение, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было

Дополнительная информация:

нет

# 7.7. Сведения об участии лица, предоставившего обеспечение, в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

Лицо, предоставившее обеспечение, не участвовало/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала

# VIII. Дополнительные сведения о лице, предоставившем обеспечение, и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

#### 8.1. Дополнительные сведения о лице, предоставившем обеспечение

# 8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) лица, предоставившего обеспечение

Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 4 041 986 000

Обыкновенные акции

Общая номинальная стоимость: 4 041 986 000

Размер доли в УК, %: 100

Привилегированные

Общая номинальная стоимость:  $\theta$ 

Размер доли в УК, %: *0* 

Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам лица, предоставившего обеспечение:

Величина уставного капитала соответствует учредительным документам ОАО ХК ''Якутуголь''

# 8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) лица, предоставившего обеспечение

Изменений размера УК за данный период не было

# **8.1.3.** Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых лицо, предоставившее обеспечение, владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Список коммерческих организаций, в которых лицо, предоставившее обеспечение, на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: *Общество с ограниченной ответственностью «Нерюнгринская автобаза»* 

Сокращенное фирменное наименование: **ООО** «Нерюнгринская автобаза»

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, Разрезовская 1

ИНН: **1434036467** ОГРН: **1081434001131** 

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)

коммерческой организации, %: 100

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Кубнерстрой»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Кубнерстрой»

Место нахождения

353800 Россия, Краснодарский край, Красноармейский район, х. Трудобеликовский, Ленина 245

ИНН: **2336003560** ОГРН: **1022304033400** 

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)

коммерческой организации, %: 98.63

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Торговый Дом Якутуголь»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Торговый Дом Якутуголь»

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, Южно-Якутская 22

ИНН: **1434025031** ОГРН: **1021401004404** 

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: **97** 

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Саха-Дойч Диамант»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Саха-Дойч Диамант»

Место нахождения

678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, Заводская 10

ИНН: **1434008212** ОГРН: **1021401008188** 

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:51

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Сибирь Соц Сфера»

Сокращенное фирменное наименование: ООО «Сибирь Соц Сфера»

Место нахождения

#### 678960 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Нерюнгри, Чурапчинская 33

ИНН: *1434042446* ОГРН: *1111434000468* 

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)

коммерческой организации, %: 99.8

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Транспортная компания «Трансуголь»

Сокращенное фирменное наименование: ООО ТК «Трансуголь»

Место нахождения

678900 Россия, Республика Саха (Якутия), г. Алдан, Маяковского 14

ИНН: **1402014090** ОГРН: **1031400019298** 

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)

коммерческой организации, %: 19

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: AVTEX Import Export GmbH

Сокращенное фирменное наименование: AVTEX Import Export GmbH

Место нахождения

#### 10243 Германия, Berlin, Warschauer Strase 8

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:13

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Полное фирменное наименование: *LISKO Ltd* 

Сокращенное фирменное наименование: LISKO Ltd

Место нахождения

#### Корея, республика, Сеул,

Доля лица, предоставившего обеспечение, в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %:10

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

# 8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных лицом, предоставившим обеспечение

За отчетный квартал

Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов лица, предоставившего обеспечение, по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки

Дата совершения сделки: 09.10.2012

Вид и предмет сделки:

Договор поручительства № П-5593/2 между ОАО ХК «Якутуголь» и ОАО «Сбербанк России»

Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:

- 1.1. В соответствии с Договором ПОРУЧИТЕЛЬ обязуется отвечать перед БАНКОМ (он же Кредитор) за исполнение Открытым акционерным обществом «Угольная компания «Южный Кузбасс» (местонахождение: 652877, Россия, Кемеровская область, г. Междуреченск, ул. Юности, 6, ИНН 4214000608, ОГРН 1024201388661), именуемым далее Заемщик, обязательств по Договору № 5593 об открытии невозобновляемой кредитной линии от 09 октября 2012г., заключенному между БАНКОМ и Заемщиком, именуемому далее Кредитный договор.
- 2.1 ПОРУЧИТЕЛЬ обязуется отвечать перед БАНКОМ солидарно с Заемщиком за исполнение обязательств по Кредитному договору, включая погашение основного долга, процентов за пользование кредитом, платы за открытие кредитной линии, платы за пользование лимитом кредитной линии, платы за досрочный возврат кредита, неустойки, возмещение судебных расходов по взысканию долга и других убытков БАНКА, вызванных неисполнением или ненадлежащим исполнением Заемщиком своих обязательств по Кредитному договору. 2.2. ПОРУЧИТЕЛЬ обязан не позднее следующего рабочего дня после получения письменного уведомления от БАНКА о просрочке Заемщиком платежей по Кредитному договору уплатить БАНКУ просроченную Заемщиком сумму с учетом неустоек на дату фактической оплаты задолженности по Кредитному договору, а также судебные и иные расходы БАНКА. 2.3. ПОРУЧИТЕЛЬ согласен на право БАНКА потребовать как от Заемщика, так и от ПОРУЧИТЕЛЯ досрочного возврата всей суммы кредита, процентов за пользование кредитом, неустоек и других платежей, начисленных на дату погашения, по Кредитному договору в случаях, предусмотренных Кредитным договором.
- 2.4. ПОРУЧИТЕЛЬ согласен на право БАНКА в одностороннем порядке производить по своему усмотрению увеличение размера значений процентных ставок по Кредитному договору в том числе, но не исключительно, при условии принятия Банком России решений по повышению учетной ставки, с уведомлением об этом Заемщика без оформления этого изменения дополнительным соглашением к Кредитному договору.

Срок исполнения обязательств по сделке: 06.10.2020

Стороны и выгодоприобретатели по сделке: *OAO «Сбербанк России» (Банк), OAO XK «Якутуголь» (Поручитель), OAO «Южный Кузбасс» (Заемщик)* 

Размер сделки в денежном выражении: 9775345 RUR x 1000

Размер сделки в процентах от стоимости активов лица, предоставившего обеспечение: 12.1

Стоимость активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации: 80814545 RUR x 1000

Сделка является сделкой, в совершении которой имелась заинтересованность эмитента

Сведения об одобрении сделки

Сделка не требовала одобрения в соответствии с законодательством **РФ** отсутствуют

Дата совершения сделки: 09.10.2012

Вид и предмет сделки:

Договор поручительства № П-8507/2 между ОАО ХК «Якутуголь» и ОАО «Сбербанк России»

Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:

- 1.1. В соответствии с Договором ПОРУЧИТЕЛЬ обязуется отвечать перед БАНКОМ (он же Кредитор) за исполнение Открытым акционерным обществом «Угольная компания «Южный Кузбасс» (местонахождение: 652877, Россия, Кемеровская область, г. Междуреченск, ул. Юности, 6, ИНН 4214000608, ОГРН 1024201388661), именуемым далее Заемщик, обязательств по Договору об открытии невозобновляемой кредитной линии № 8507 от «09» октября 2012г. (далее по тексту Кредитный договор 1) и Соглашению о новации №8507 от «09» октября 2012г. (далее по тексту Соглашение), заключенным между БАНКОМ и Заемщиком, именуемым далее совместно Кредитные договоры.
- 1.2. ПОРУЧИТЕЛЬ ознакомлен со всеми условиями указанного выше Кредитного договора и согласен отвечать за исполнение Заемщиком его обязательств полностью.

- 2.1 ПОРУЧИТЕЛЬ обязуется отвечать перед БАНКОМ солидарно с Заемщиком за исполнение обязательств по Кредитному договору, включая погашение основного долга, процентов за пользование кредитом, платы за открытие кредитной линии, платы за пользование лимитом кредитной линии, платы за досрочный возврат кредита, неустойки, возмещение судебных расходов по взысканию долга и других убытков БАНКА, вызванных неисполнением или ненадлежащим исполнением Заемщиком своих обязательств по Кредитному договору. 2.2. ПОРУЧИТЕЛЬ обязан не позднее следующего рабочего дня после получения письменного уведомления от БАНКА о просрочке Заемщиком платежей по Кредитному договору уплатить БАНКУ просроченную Заемщиком сумму с учетом неустоек на дату фактической оплаты задолженности по Кредитному договору, а также судебные и иные расходы БАНКА. 2.3. ПОРУЧИТЕЛЬ согласен на право БАНКА потребовать как от Заемщика, так и от ПОРУЧИТЕЛЯ досрочного возврата всей суммы кредита, процентов за пользование кредитом, неустоек и других платежей, начисленных на дату погашения, по Кредитному договору в случаях, предусмотренных Кредитным договором.
- 2.4. ПОРУЧИТЕЛЬ согласен на право БАНКА в одностороннем порядке производить по своему усмотрению увеличение размера значений процентных ставок по Кредитному договору в том числе, но не исключительно, при условии принятия Банком России решений по повышению учетной ставки, с уведомлением об этом Заемщика без оформления этого изменения дополнительным соглашением к Кредитному договору.

Срок исполнения обязательств по сделке: 06.10.2020

Стороны и выгодоприобретатели по сделке: *OAO «Сбербанк России» (Банк), OAO XK «Якутуголь» (Поручитель), OAO «Южный Кузбасс» (Заемщик)* 

Размер сделки в денежном выражении: 9409977 RUR x 1000

Размер сделки в процентах от стоимости активов лица, предоставившего обеспечение: 11.64 Стоимость активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации: 80814545 RUR x 1000

Сделка является сделкой, в совершении которой имелась заинтересованность эмитента

Сведения об одобрении сделки

Сделка не требовала одобрения в соответствии с законодательством **РФ** отсутствуют

Дата совершения сделки: 09.10.2012

Вид и предмет сделки:

Договор поручительства № П-5594/2 между ОАО ХК «Якутуголь» и ОАО «Сбербанк России» Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:

- 1.1. В соответствии с Договором ПОРУЧИТЕЛЬ обязуется отвечать перед БАНКОМ (он же Кредитор) за исполнение Открытым акционерным обществом «Угольная компания «Южный Кузбасс» (местонахождение: 652877, Россия, Кемеровская область, г. Междуреченск, ул. Юности, 6, ИНН 4214000608, ОГРН 1024201388661), именуемым далее Заемщик, обязательств по Договору № 5594 об открытии невозобновляемой кредитной линии от 09 октября 2012г., заключенному между БАНКОМ и Заемщиком, именуемому далее Кредитный договор.
- 2.1 ПОРУЧИТЕЛЬ обязуется отвечать перед БАНКОМ солидарно с Заемщиком за исполнение обязательств по Кредитному договору, включая погашение основного долга, процентов за пользование кредитом, платы за открытие кредитной линии, платы за пользование лимитом кредитной линии, платы за досрочный возврат кредита, неустойки, возмещение судебных расходов по взысканию долга и других убытков БАНКА, вызванных неисполнением или ненадлежащим исполнением Заемщиком своих обязательств по Кредитному договору. 2.2. ПОРУЧИТЕЛЬ обязан не позднее следующего рабочего дня после получения письменного уведомления от БАНКА о просрочке Заемщиком платежей по Кредитному договору уплатить БАНКУ просроченную Заемщиком сумму с учетом неустоек на дату фактической оплаты задолженности по Кредитному договору, а также судебные и иные расходы БАНКА. 2.3. ПОРУЧИТЕЛЬ согласен на право БАНКА потребовать как от Заемщика, так и от ПОРУЧИТЕЛЯ досрочного возврата всей суммы кредита, процентов за пользование кредитом,

неустоек и других платежей, начисленных на дату погашения, по Кредитному договору в случаях, предусмотренных Кредитным договором.

2.4. ПОРУЧИТЕЛЬ согласен на право БАНКА в одностороннем порядке производить по своему усмотрению увеличение размера значений процентных ставок по Кредитному договору в том числе, но не исключительно, при условии принятия Банком России решений по повышению учетной ставки, с уведомлением об этом Заемщика без оформления этого изменения дополнительным соглашением к Кредитному договору.

Срок исполнения обязательств по сделке: 06.10.2020

Стороны и выгодоприобретатели по сделке: *OAO «Сбербанк России» (Банк), OAO XK «Якутуголь» (Поручитель), OAO «Южный Кузбасс» (Заемщик)* 

Размер сделки в денежном выражении: 14287042 RUR x 1000

Размер сделки в процентах от стоимости активов лица, предоставившего обеспечение: 17.68

Стоимость активов лица, предоставившего обеспечение, на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации: 80814545 RUR x 1000

Сделка является сделкой, в совершении которой имелась заинтересованность эмитента

Сведения об одобрении сделки

Сделка не требовала одобрения в соответствии с законодательством **РФ** отсутствуют

- 8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах лица, предоставившего обеспечение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций лица, предоставившего обеспечение Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение, за исключением акций лица, предоставившего обеспечение
- 8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы) Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- 8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
- **8.4.** Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска

Лицо, предоставившее обеспечение, не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций не осуществлялся

8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием

Лицо, предоставившее обеспечение, не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены

8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта

#### капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам

Федеральный закон от 10 декабря 2003 года № 173-ФЗ «О валютном регулировании и валютном контроле»;

Федеральный закон «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации» от 9 июля 1999 года « 160-ФЗ;

Федеральный закон «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных иностранных вложений» от 25 февраля 1999 года № 39-Ф3;

Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения;

Федеральный закон от 22 апреля 1996г. № 39-ФЗ «О рынке ценных бумаг»;

Указ Президента РФ от 10 июня 1994г. № 1184 «О совершенствовании работы банковской системы Российской Федерации» (в ред. Указа Президента РФ от 27.04.1995 № 419); Положение об открытии Банком России банковских счетов нерезидентов в валюте Российской Федерации и проведении операций по указанным счетам, утв. ЦБ РФ 04.05.2005 № 269-П;

Решение Совета директоров Банка России от 17 августа 1998 г. О приостановлении операций, связанных с осуществлением резидентами выплат в пользу нерезидентов;

Иные законодательные акты Российской Федерации.

# 8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам лица, предоставившего обеспечение

Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

# 8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям лица, предоставившего обеспечение, а также о доходах по облигациям лица, предоставившего обеспечение

## 8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям лица, предоставившего обеспечение

Дивидендный период

Год: **2012** 

Период: 3 мес.

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: *02.05.2012* 

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: *02.05.2012* 

Дата составления протокола: 02.05.2012

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 1 162.8

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 4 700 021 320.8

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: *4 700 021 320.8* 

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 75.23

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %:100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

#### Не позднее 60 дней с даты принятия решения

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Перечисление денежных средств (единовременно или по частям) на расчетный счет единственного акционера

Дивидендный период

Год: 2011

Период: полный год

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: *02.05.2012* 

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: *02.05.2012* 

Дата составления протокола: 02.05.2012

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 677

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 2 736 424 522

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 2 736 424 522

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 20.9

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %:100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Не позднее 60 дней с даты принятия решения

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

перечисление денежных средств (единовременно или по частям) на расчетный счет единственного акционера

Дивидендный период

Год: 2011

Период: 9 мес.

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 22.12.2011

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 22.12.2011

Дата составления протокола: 22.12.2011

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: *1* 799

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 7 190 693 094

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 7 190 693 094

Источник выплаты объявленных дивидендов: *прибыль* 

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 54.87

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

#### Не позднее 60 дней с даты принятия решения

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Перечисление денежных средств (единовременно или по частям) на расчетный счет единственного акционера

Дивидендный период

Год: 2011

Период: 3 мес.

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 23.06.2011

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 23.06.2011

Дата составления протокола: 23.06.2011

Номер протокола: *б/н* 

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 724.59

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 2 928 782 635.74

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 2 928 782 635.74

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 22.35

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

do 14.08.2011

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Выплату произвести денежными средствами в безналичном порядке

Дивидендный период

Год: 2010

Период: полный год

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 25.04.2011

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 25.04.2011

Дата составления протокола: 25.04.2011

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 1 463

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 5 913 425 518

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 5 913 425 518

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 59.69

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

не позднее 24.06.2011

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Выплату произвести денежными средствами в безналичном порядке

Дивидендный период

Год: 2010

Период: 6 мес.

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 25.08.2010

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 25.08.2010

Дата составления протокола: 25.08.2010

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 1000

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 4 041 986 000

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 4 041 986 000

Источник выплаты объявленных дивидендов: *прибыль* 

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 40.8

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

do 31.12.2010

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Выплату произвести денежными средствами в безналичном порядке

Дивидендный период

Год: 2009

Период: *полный год* 

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 30.03.2010

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 30.03.2010

Дата составления протокола: 30.03.2010

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 557.2

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 2 252 194 599

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 2 252 194 599

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 100

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

do 31.12.2010

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Выплату произвести денежными средствами в безналичном порядке

Дивидендный период

Гол: 2008

Период: полный год

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Решение единственного акционера* 

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 02.07.2009

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: *02.07.2009* 

Дата составления протокола: 02.07.2009

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 4 154.96

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 16 794 290 150.559999

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 16 794 290 150.550001

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 99.99

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

do 31.12.2009

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Выплату произвести денежными средствами посредством безналичных расчетов

Дивидендный период

Год: 2007

Период: 6 мес.

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 28.09.2007

Лата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 28.09.2007

Дата составления протокола: 28.09.2007

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 15.96

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 64 513 000

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 64 513 000

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 3.44

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Согласно требований законодательства РФ

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего

Денежными средствами в безналичном порядке

Дивидендный период

Гол: 2007

Период: 3 мес.

Орган управления лица, предоставившего обеспечение, принявший решение об объявлении дивидендов: *Общее собрание акционеров* (участников)

Дата проведения собрания (заседания) органа управления лица, предоставившего обеспечение, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: *01.06.2007* 

Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 25.05.2007

Дата составления протокола: 01.06.2007

Номер протокола: б/н

Категория (тип) акций: обыкновенные

Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 19.53

Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 78 950 000

Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям лица, предоставившего обеспечение, одной категории (типа), руб.: 78 950 000

Источник выплаты объявленных дивидендов: прибыль

Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 4.22

Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Согласно требований законодательства РФ

Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям лица, предоставившего обеспечение:

Денежными средствами в безналичном порядке

8.8.2. Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если лицо, предоставившее обеспечение, осуществляет свою деятельность менее 5 лет - за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход

Лицо, предоставившее обеспечение, не осуществлял эмиссию облигаций

#### 8.9. Иные сведения

нет

8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и лице, предоставившем обеспечение, представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Лицо, предоставившее обеспечение, не является эмитентом, представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками